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Vorwort 
 
AM 13. Dezember 2020 haben wir ein BUCH 
BEENDET – auch um DIE BÖSE 13 aus unserem 
MENSCHENEDENLEBENWEG 
herausgenommen zu haben als BÖSE! Für uns ist 
die EINS DAS EINE GESAMTLEBEN und DIE 
DREI die HEILIGLICHE VERBINDUNG FÜR 
UNSER MENSCHENLEBEN: 
Natur&SONNE&Erde! Es ist wichtig, dass wir 
Menschen uns dieser WICHTIGLICHSTEN 
HEILIGKEIT immer inniglich erinnert fühlen 
und darin DIE EINZIGE SICHERHEIT UND 
WAHRHEIT UND WEISHEIT! 
 
Auch dieses Buch dient wieder der 
AUFARBEITUNG der Weltvergangenheit 
GEGEN UNS MENSCHEN UND DAS 



 

GESAMTLEBEN mit der Natur. Es gibt 
PROGRAMME die gegen unsere ERLÖSUNG 
INS LEBEN FÜR UNBEDINGTE LIEBE und für 
das EINFACHE LEBEN INNERHALB DER 
EINFACHEN UND KLAREN 
NATURLEBENORDNUNG! DIESE müssen 
gefunden und gelöscht und von DATEN erlöst 
werden UND SO MUSS DER WELTAPPARAT 
niedergedrückt werden und ALS EIN GANZES 
VIRENPROGRAMM ausgelöscht. 
 
DIE NATUR TAUSCHT NICHT AUS! Menschen 
sind unersetzlich UND WICHTIGES FÜR UND 
AUS EDEN AUCH NICHT! Dennoch ist durch 
die Weltgeschäfte viel zu viel ausgelöscht 
geworden und daher BLIEB EILE in Ruhe 
geboten und DAS NUR NOCH IN LIEBE LEBEN 
FÜR DIE HEILIGE MUTTER ERDE und DEN 
HEILIGEN VATER SONNE und DIE HEILIGE 



 

NATUR und den HEILIGEN EWIGEN 
UNAUSLÖSCHLICHEN LEBENEDENVERBUND 
ZWEIER MENSCHEN! Alles in der Natur blieb 
IM EDENGEFÜHL – DEM HÖCHSTEN 
HARMONIELEBEN! DAHIN SIND EINIGE 
MENSCHEN SCHON UNTERWEGS IN DER 
SEELENEPFÄNGNIS und auch spazierend. 
 
FÜR UNS MENSCHEN gibt es keine 
WELTWEIHNACHTEN mehr, sondern unser 
ANKOMMEN IM LEBEN MIT DEN 
MENSCHEN die für uns auf der Erde geboren 
wurden UND MIT UNS DAS LEBEN RETTEN 
UND DIE HEILIGE FAMILIE ALS HÖCHSTE 
MENSCHENdreiheit! 
 
EIN WENIG WELTliteratur wird mit der 
GEGENPROGRAMMIERUNG DER WAHRHEIT 
inhaltlich verfüglich und alles das, was DIE 



 

LEBENSEELE in der Schrift verewigt halten 
möchte FÜR UNS MENSCHEN! 
 
EDEN IST FÜR UNS MENSCHEN DIE 
GESAMTE ERDE gewesen und um die ERDE ist 
gewesen das, was DIE SEELE SCHON JETZT in 
FREUDE BRINGT. DAS HÖCHSTE WURDE 
erniedrigt und zertstört, DAMIT EIN 
NIEDRIGSTER SICH ERHÖHEN KONNTE, so 
als sei er DAS HÖCHSTE! Das musste als 
HAUPTURSACHE erkannt werden UND 
UNSCHÄDLICH! Das ist bereits schon 
geschehen, daher hat die Natur wieder Kraft 
TROTZ DER BLINDEN ZERSTÖRUNGSWUT 
überall, wo MENSCHEN SIND und anderswo. 
NOCH SIND NIRGENDS ZWEI EINANDER 
GEHÖRENDE MENSCHEN MITEINANDER. Es 
ist wichtigst, das zu begreifen und anzunehmen 
und sich von ALLEN FALSCHEN zu trennen 



 

und DAHER VON ALLEM SÜNDHAFTEM nach 
und nach – AUCH STAAT UND KIRCHE UND 
FIRMEN gehören dazu und Freizeitanstalten 
und Schulen und Universitäten und so weiter. 
NUR NOCH MENSCHEN UND NATUR WIRD 
ES GEBEN und je früher man erlöst ist von allem 
und allen FALSCHEN, umso früher können 
EDENSEELENGEFÄHRTEN wieder miteinander 
sein. ES BRAUCHT DIE BEREINIGUNG der 
Fehlsichtigkeit in punkto Vergangenheit und 
LEBENQUALITÄT und LEBENNIVEAU! 
 
verWANDschaft gibt es nur in der Welt und ist 
vernetzt MIT DEM STAMMbaum, der ebenso 
ERFINDUNG ist, UM UNS MENSCHEN 
getrennt gehalten zu haben von DEN 
EINZIGEN MENSCHEN, die uns in dieser 
HÖCHSTEN WEISE IN LIEBE FÜHLEN und mit 
uns so leben werden, wie sich das gehört! 



 

MENSCHEN FÜHLEN WAHRHEIT und wollen 
nichts anderes mehr, ALS DIE NATUR WIEDER 
SO IM EINSEIN ZU HABEN MIT SICH, wie es 
die SEELE noch kennt! 
 

 
 
 



 

 
21:22 … DER KÖRPER WÜNSCHT RUHE … 
 
EIN BUCH IST BEENDET und EIN NEUES 
BEGONNEN – an einem Tag wie diesem ist das 
ETWAS GANZ GROSSES!  
 
WIR HATTEN HEUTE AN DER ST. 
AFRAKIRCHE die Erde mit einer brennenden 
Kerze davor sehen müssen und erfahren, dass 
man diesen Tag benutzte, UM EIN JEDES 
MENSCHENKIND AN EINE KERZE UND EIN 
FENSTER vernetzt zu haben UND ALLE 
MITEINANDER rings um die Welt! SO 
BELASSEN WIR ALLE WELTKINDERleiber, die 
OHNE MENSCHENSEELE sind, weil diese zum 
VOLK CHRISTIE UND ALLER KREUZE gehören 
und der KLONproduction UND ROBOTfirmen 
und so weiter! FEUER GEHÖRT ZUR WELT und 



 

ALLES GIFT UND ALLES, was Natur und 
Menschen zerstörte… 
 
WASSER GEHÖRT ZUR MENSCHHEIT und 
leichter Wind und SONNE und ALLES REIN 
NATÜRLICHE, was nur aus der Natur gegeben 
werden kann UND WEISHEIT FÜR TÖCHTER 
UND SÖHNE DER ERDE UND SONNNE 
GLEICHERWEISE, DEREN LIEBE DAS IST, was 
die Welt nicht kennt! 
 
HELFEN UND HEILEN KANN DIE NATUR 
NUR und wir Menschen mussten und müssen 
vorübergehend VIELES – manchmal viel zu viel – 
TUN, WAS WIR NIE HÄTTEN TUN MÜSSEN 
oder sollen! DIE WELT GEHT UNTER, damit 
DIE NATUR NUR NOCH OBEN ALLES IST. 
Kurzfristig bleibt TECHNIK OBEN IM HIMMEL 
hilfreich, damit DIE SICHERHEIT GEGEBEN IST, 



 

die es dringend brauchte FÜR DIE BEREITS 
GERETTETEN, HILFREICHEN MENSCHEN und 
deren WICHTIGES „WELTgut“. wozu auch Geld 
gehört und sonstiges. WIR SICHERN AUCH DIE 
„ALT GEMACHTEN MENSCHEN“ und 
„GESCHÄDIGTEN MENSCHEN IN 
KÖRPERLICHER WEISE“ mit der Natur! 
 
So geht es in einigen Stunden weiter und doch 
sind wir Menschen schon außerhalb der 
ZEITRECHNUNG DER WELT! 
 
Im 14. Tag des Weltzeitjahres 2020 erwacht Ines 
Evalonja in etwa eine halbe Stunde nach 
Mitternacht – also 30 Minuten innerhalb der 
ersten 12 Stunden des erschaffenen 24 
Stundenweltzeitrahmens, DER NICHT VON 
NATUR AUS richtig, sondern absolut 
schädigend. 



 

 
Ines Evalonja ist sofort erinnert an DIE ZETTEL, 
die sie gelesen hatte und WORTE, die 
geschrieben wurden im Buch numero 31 sowie 
den BLICK des ALTEN im KAROwerk – 
ZEITZONEN gehen verloren UND LEBENDE 
BLEIBEN ohne alle die, die Maske trugen! 
 
Ines Evalonja hatte einen trockenen Mund, also 
hatte das Weltsystem den Frauenkörper 
angegriffen und den Mund geöffnet, um an der 
Nasenatmung zu hindern. Die SEELE empfängt 
und schützt und dokumentiert und findet den, 
der TÄTER wurde! DAS LEBEN GEHT ohne 
Soziales und KAPITALISMUS und Orientiertes 
und GEFILTERTE und Kommunen und 
Politessen und Gendarmerie und Armeen und 
erschaffene Finsternis und Wirtschaftsmagnete 
und alles das weiter, was LEBEN UNSICHTLICH 



 

machte und macht und machen könnte. DAS 
SCHREIBEN HILFT DER SEELE – das von Ines 
Evalonja nur UND DER NATUR! 
DER LEIBHAFTIGE und DAS LEIBHAFTIGE und 
die Leibhaftigen und alles 
WELTWIRTSCHAFTSKRISENhersteller und 
STELLUNGEN des Bösen, was immer 
EINGEDANKIG schon fehlerhaft blieb und 
daher AUSGELÖSCHT WERDEN MUSS! 
 
DIE NATUR IST FEHLERHAFT NIE GEWESEN, 
sondern stets VOLLKOMMEN! NUR 
VOLLKOMMENES kann wieder fehlerlos werden 
in aller SICHT und WEISHEIT BRINGEN, damit 
sich ALLES  FEHLERHAFTE BEREINIGEN kann 
und also NUR NOCH DAS IN DER NATUR 
BLEIBT, was diese BESEELTE EDENLEBENWEISE 
haben und unterstützen kann! 
 



 

EFEU WURDE ABGESCHNITTEN AN 
MAUERN – das ist ein absoluter Fehler! LIEBER 
DEN LEBENDEN EFEU, damit man die 
häßlichen STEINE UND BETONsegmente nicht 
sieht. DIE NATUR HAT NOCH NIE FALSCHES 
HERVORGEBRACHT, jedoch haben die 
WELTKÖRPER nur SCHANDE über die Natur 
gebracht und ABSOLUT FALSCHES GETAN! Ein 
kleinster NATURABSCHNITT in Richtung 
Friedhof als „ECKE“ hatte aufgeräumt wieder 
GRÜN UND BLUMEN hervorgebracht. BIS AUF 
ZWEI WÜSTENERINNERUNGEN (EINE 
SPITZE KAKTEENART) hat man ALLES 
WEGMACHEN LASSEN, was herangewachsen 
gewesen ist und somit wieder WÜSTE produziert 
und VERTROCKNUNG! Es ist nicht egal, dass 
man nur noch SINNLOSE UND GEWALHAFTE 
TATEN tun lässt in Meißen und anderswo und 
auch nicht, DASS MAN SCHLAFEN LÄSST und 



 

das ÜBERUNTENIVEAU fördert, anstatt RUHE 
UND DAS LOSLASSEN der Technik! 
 
INES EVALONJA`s LEBENWEG wird ohne 
Technik und Bucherschaffung weitergehen – 
doch das kann erst dann geschehen, wenn die 
LEBENSEELE das bestimmt, dass DAS 
SCHREIBEN nicht mehr nötig ist! DAS NIVEAU 
VON WORTEN ist ein EINDEUTIGES 
ZEICHEN, ob Körper WELTGEBUNDEN sind 
oder eben FREI ALS MENSCH FÜR DAS 
KOMMENDE EDENLEBEN, dass schon 
begonnen hat, denn sonst gäbe es das 
GESAMTLEBEN schon nicht mehr. NICHT 
WEIHNACHTEN muss gefördert werden und all 
die unschönen und ungebrauchten 
Schmückungen und Weltgeschenke, SONDERN 
EINZIG UND ALLEIN NUR MUTTER ERDE und 
deren NATURSCHÖNHEIT und das LEBEN MIT 



 

DER NATUR von uns Menschen. So hatte der 
Körper NICHT WIRKLICH RUHE UND DAS 
WIRD GEWUSST und GEWOLLT VOM 
WELTsystem und der Staatenunion, weil diese 
den Untergang der Welt nicht wollen, sondern 
das Auslöschen allen Lebens. Jedoch ist nicht der 
Wille des Herrn und dessen Kriege gegen die 
Menschheit und die Gesamtheit AN DAS LEBEN 
BINDEND, sondern das Aufhören aller 
kriegerischen Gedanken und optimierender 
Wirtschaftsaktvitäten und Diskussionen und 
Streiterei über DAS NICHTS MEHR! Das 
Austrocknen über DIE SCHLAFAPP und 
sonstige Widerwärtigkeiten – wozu auch das 
NICHTTRINKENLASSEN von gesundem stillen 
Wasser und NUR GESUNDEN DIREKTSÄFTEN 
gehört, ist der Natur bekannt und wird nicht 
mehr ermöglicht sein, URSACHE&WIRKUNG 
zu bleiben! WIR MENSCHEN HABEN 



 

ENDLICH IMMER MEHR LEBEN UND 
KÖRPERGEFÜHL und wollen genau das 
behalten und von der Natur gefördert haben 
und also MENSCHEN bleiben! MENSCHEN 
haben keine Beschäftigungsnot und Langeweile 
oder Kurzeweile und kein 
MASSENBEWEGUNGSVERHALTEN! Menschen 
sind sich und EDEN treu und so den einzigen 
Menschen, die IN LIEBE SIND MIT NATUR 
UND DER EDENLEBENORDNUNG. Darin liegt 
schon alles sichtlich und gedanklich geborgen. 
Nach und nach kamen wir darauf, was das 
LEBEN schwerer und schwerer machte UND 
WAS DAS SCHWERE aufhören lässt, damit DIE 
RUHE WIEDERKOMMT UND DAS GEFÜHLT 
FREIE UND SCHÖNE! 
 
In den vergangenen Stunden hat Ines Evalonja 
etwas zu viel gegessen. Das bemerkt man und 



 

weiß, dass das SAFT- und WASSERTRINKEN 
wichtig ist, um den DARM die Füllung wieder 
freigeben zu lassen UND SO DAS KOMMENDE 
SPAZIERENGEHEN, wenn die Dunkelheit 
vorbeigegangen ist und also VATER SONNES 
LICHT WIEDER DA! 
 
ANBRECHEN hatte man es genannt, wenn DAS 
LICHT wieder das sichtlich macht, WAS DIE 
AUGEN SEHEN BEI OFFENEN GARDINEN 
ohne Elektrisches Licht in Zimmern von 
GOTTESHÄUSERN und auch draußen! HÄUSER 
stehen auf der Erde und somit IN DER NATUR 
und gehören DAHER DER NATUR NUR! 
Gottes Welt ist ILLUSION UND FALSCH, da 
diese LEBEN zerstörte, wozu schon EIN BAUM 
gehört, der stets wichtiger gewesen ist, als 
BRÜCKENbau und HÄUSERbau und 
VERBRENNUNG! Nach und nach kommt man 



 

MITEINANDER oder nun auch einzeln darauf, 
was NIE RICHTIG GEWESEN IST und daher 
absolut falsch! NACH EINIGEN STUNDEN 
LIEGEN, kann man wieder sitzen und schreiben 
und findet auf einer LIEGE die bessere Sitzweise 
als an Tischen! AUF DER GEBETTETEN LIEGE 
hat man Kissen – auch in den dunklen Stunden, 
wo auch wir Menschen noch strombetriebene 
Lichtquellen nutzen. Wir nutzen nicht Neue 
oder immer mehr. Sondern die, die schon 
dagewesen sind. KEIN GELD MEHR AUSGEBEN 
FÜR UNNÜTZES! WAS NICHT MEHR 
GENOMMEN WIRD, wird nicht mehr 
produziert UND GERÄTSCHAFTEN gehören in 
absoluter Art dazu! IM KATHARINENHOF 
brennt viel zu viel Licht! WENN LICHT IN DEN 
RÄUMEN, dann soll das nur dann sein, WENN 
WICHTIGES FÜR DIE NATURRETTUNG und 
daher LEBENDE getan wird. DAS TUN UND 



 

WISSEN der Menschen ist absolut verschieden zu 
dem der Welt und Unmenschen. Das bleibt 
bekannt und erkannt. SO IST EVALONJA SO 
GANZ ANDERS ALS ALLE ANDEREN auch das 
bleibt erkannt und bekannt UND DIESE 
BEKANNTHEIT VON EVALONJA`s wichtigem 
Tun für ERDE und SONNE und NATUR und die 
Familie von Eden bleibt bestehen UND ALLE 
MENSCHEN bleiben erinnert, was es bedeutet 
zur richtigen Zeit da zu sein und zu bleiben und 
ZU TUN WAS NOT LINDERT UND 
VERHINDERT und Schmerz und Leid und Tod 
und Krankheit IM SINNE DER NATUR UND 
DES LEBENS mit der NATUR! 
 
WAS MENSCHEN TUN ist absolut verschieden 
zu dem, was LEUTE DER WELT TUN! Auch das 
bleibt offensichtlich und nachvollziehlich! 
 



 

Ines Evalonja erkannte vor dem Licht ausmachen 
per KIPPschalter, dass doch noch Notizen auf 
Zetteln dageblieben waren, die sich 
zusammengefaltet angefunden hatten. So 
nutzen wir diese für die nun noch folgenden 
Zeilen für das Buch numero 32. WIE VIELE 
SCHRIFTBÄNDE noch kommen werden, 
entscheidet allein die Natur. DIE NATUR WEISS, 
wie viele UNNÜTZE SCHRIFTROLLEN 
erschaffen wurden UND WIE VIELE BÄUME 
FALLEN durch die Welt und WISSENSCHAFT 
und TECHNIK und HANDELSKETTEN. DIE 
NATUR kann es sich nicht leisten die DUMMEN 
REICHEN zu unterstützen UND DIE WEISEN 
MENSCHEN nicht. ES IST GUT, dass die 
Weltlichen verloren gehen und unauffindbar 
werden UND STECKENBLEIBEN IN DEN 
WELTerschaffenen Gedankenlücken! So ist 
erinnert, was man GEGEN LEBENDE, FEINE 



 

MENSCHEN getan in ALLEN SEKTEN- und 
SEKTstrassen der DATENAUTOBAHNEN! 
 
ZU WENIG GETRUNKEN kann alles bedeuten 
und der STAATSrobot hat stets nur noch das 
SCHLIMMSTE als FLASCHENmass genommen. 
ALLE SOLLEN TRUNKENBOLDE werden kann 
das geheißen haben – also nur noch durch 
ALKOHOL abhängig gemachte KRANKE und 
TOTE!  
 
DIE NATUR braucht für NICHTS ALKOHOL 
und muss alles das INS WISSEN GEBEN, damit 
alle Menschen ohne diesen INS LEBEN FINDEN 
UND HEILEN! MENSCHEN SIND FREI und 
können loslassen alles das, was schon immer 
gestört hatte UND LEBEN NIE MEHR 
MÖGLICH! Nicht nötig ist alles, was DIE SINNE 
ABRIEGELTE oder ÜBERTÖNTE oder 



 

ÜBERHÖHTE und so weiter! DER MENSCH 
IRRT SICH NICHT und wendet das Gesicht gern 
der Sonne hin UND DOCH STETS FÜR DIE 
NATUR überall dahin, wo es DIE AUGEN UND 
OHREN UND NASEN UND MÜNDER braucht 
und dieses ist AN EINEN SPEZIELLEN 
EINZIGARTIGEN KÖRPER UND MENSCHEN 
GEBUNDEN und ist von MASKEN 
ENTBUNDEN! Niemand durfte je in die Maske 
genommen oder an eine gebunden werden! 
ALLES MASKENHAFTE ist absolut gefährlich 
und daher absolut entbehrlich und DIE 
ANORDNUNG SCHON IMMER EINE 
STRAFTAT – auch SCHMINKEN! Die 
Produktion für die Pandemie in Europa ist DAS 
OVERFLOW an Gehässigkeit und Fremdenhass 
und Neid und Eifersucht, was WEDER ERDE, 
noch MENSCHHEIT noch Natur verdienten und 
nicht mehr dulden können! 



 

DIE LEBENSEELE NUR WEISS, was eine 
BELASTUNG IM KÖRPER erlöst! AM KÖRPER 
sind BELASTUNGEN stets nur durch 
GEGENSTÄNDLICHES gekommen – doch auch 
IM KÖRPER WURDE DURCH GEGENSTÄNDE 
BELASTUNG und Not und Schmerz erschaffen 
und immer mehr durch die STAATENTECHNIK 
zur Vernichtung von Gesundheit und Schönheit.  
LEIDER HAT MAN DIE EINSTELLUNG IN DER 
TECHNIK der internen Sektenkreise auf absolute 
ABLEHNUNG eingestellt gehabt und doch 
WAHRE WORTE GESTOHLEN und für 
SELBSTEMPFANGENE ausgegeben und wieder 
mit LÜCKEN und LÜGEN vermengt!  
 
GOOGLE sei erinnert, wo man TEXTE eingeben 
konnte und kann, um den AUTOR zu finden – 
das Verfahren läuft AUTOMATISCH AB und 
wurde früher stets so genutzt, das anderswo die, 



 

die gearbeitet hatten, ausgetauscht wurden und 
so zum UNWRITER wurden, obwohl diese die 
WIRKLICHEN WRITER gewesen sind und so 
wurden auch Gelder ANDEREN gegeben, damit 
noch anderen DAS MEISTE GELD gegeben blieb. 
 

 
 



 

WIE VIELE unterschiedliche 
BETRUGSVERFAHREN es gegeben hat in all den 
viel zu vielen Jahren, die nie aufgeklärt und 
aufgedeckt? Wie viele KRIEGSvorbereitungen 
und –planungen? Es will nicht mehr gewusst 
werden nach und nach! DOCH ES MUSS 
GEWUSSTE WERDEN eine ZEITSPANNE 
entlang, damit die VERANTWORTLICHEN 
bekanntwerden und unschädlich gemacht für die 
EHRLICHEN UND WICHTIGEN MENSCHEN 
und sowieso FÜR NATUR UND ERDE UND 
SONNE! Aller erlöst sich nach und nach durch 
nur noch WAHRHEIT und sodann nie mehr 
Lügen UND SODANN NUR NOCH 
EDENLEBENIVEAU ohne Gift und 
Verbrennungen und Verwahrungen und 
Lagerungen und Beatmung und 
KÖRPERschändung und künstliche 
Körperveränderungen und Verätzungen und 



 

Tätowierungen und sonstige 
BEEINTRÄCHTIGUNGEN des körperlichen, 
NATURBEREINIGTEN NATURLEBENs. 
 
ZUR WELT GEHÖRT DER ABSOLUTE TOD und 
Krankheiten und Pandemie und Epedemien und 
Injektion und Impfung und ZAHNziehen und 
ZAHNfleisch und SITZUNGEN und TROPF und 
Dummkopf und OP und Amputation und 
Verletzungen und so weiter. 
 
ZUR ERDE gehören NATUR und Sonne und 
MENSCHEN und alles FEINFÜHLIGE und 
FRISCHE und GESUNDE … ALSO DAS LEBEN 
und UNSTERBLICH GELIEBTE! NUR LEBENDE 
MENSCHEN sind liebende Menschen und nur 
liebende Menschen wissen WAHRHEIT und 
kennen und erkennen Ines Evalonja als Ines 
DONATH deren Mädchenname seit 18.11. 1969 



 

SCHREBER ist und nicht anders oder ähnlich 
oder veränderlich! SOLANGE DATEN noch 
Fakten sind ein wenig, wird immer das 
WELTliche auch noch genannt sein zum 
Abgleich und zur WAHRHEITSLIEBE! 
Gestorbene gibt es nur in der Weltzentrale des 
Unglücks und der Pechvögel UND DER 
RENTENabzweigenden für stets Sündhaftes. 
WER GESTOHLEN HAT ist ein ABSOLUTER 
SÜNDER und im GROSSEN STIL TOTE zu 
erfinden und LEBENDE MENSCHEN 
anzubinden UND OHNE GRUND abführen zu 
lassen und also abzuführen UND IN 
VERSCHLOSSENE ZIMMER zu bringen und so 
weiter BRINGT DAS HÖCHSTSTRAFMASS EIN! 
 
MENSCHEN LÄSST MAN NICHT ALLEIN und 
noch nie ist DAS GOTT LÄSTERN und GOTT 
FINDEN SOLLEN und GOTT NÖTIGEN ZUR 



 

HILFE, die nicht kommen kann und soll SO 
OFFENSICHTLICH UND ZUM BRENNpunkt 
geworden wie in den vergangenen Jahren und 
diesem speziellen Zeitrahmen! 
 
„WO IST JESUS? Wir sind doch ZWEI oder 
MEHR? Es hieß doch, er sei dann da, wenn wir 2 
oder mehr sind und zusammenkommen, damit 
dieser mitten unter uns ist!“ GEBEN SIE BITTE 
ANTWORT – SIE, die SIE diese LÜGE erschaffen 
hatten und nährten und benutzten in IMMER 
SCHLIMMERER ART und immer nur um noch 
mehr zu erhalten UND IMMER SCHNELLER. 
DER WETTLAUF MIT DER ZEIT ist dasselbe wie 
der Wettlauf gegen die Zeit! DAS IST DER WELT 
geblieben und allen NICHTMENSCHEN! 
 
BEIM KRMISKRAMSLADEN auf der Burgstraße 
rechts Richtung Burg stoppte Ines Evalonja die 



 

Schritte und schaute sich ein wenig die Bücher 
an… es reicht schon TITEL oder einige Worte zu 
lesen UND MAN IST IN DER 
KIRCHENSTAATSlüge und somit wieder in den 
LESEkreisen, die DER ROBOT vernetzte. WAS 
DAS ERSCHAFFEN HAT? Erklären SIE ES und 
LÖSEN SIE ES, damit es keine 
MENSCHENOPFERUNGEN und 
NATURopferungen mehr gibt UND DAS BITTE 
DURCH REIN PRIVATE KOSTEN und ohne 
Hilfe ZUR HEILUNG ALLER! 
 
„WORTE DER LIEBE“ hieß ein Buch und 
geschrieben hat man dies durch den Körper einer 
WELTübereigneten namens Katharina Schwede: 
„ Trachtet zuerst nach der Liebe Gottes“ – Das 
hatte Ines Evalonja aufgeschlagen mit den 
eigenen zwei Händen AM HELLICHTEN 13. Tag 
des WELTgeschichtstages im Dezember 2020! 



 

WELTGESCHICHTE und WELT müssen weichen, 
DAMIT IN DER WIRKLICHKEIT AUF ERDEN 
derlei nirgends mehr aufgeschlagen und gelesen 
werden kann, WEIL DERLEI LÜGEN den 
GEDANKENAPPARAT immer wieder 
aufmerksam machte auf die, DIE LIEBE wollen 
UND POESIE wollen sollten und als CHRISTEN 
identifiziert. Das ist EINE WINZIG KLEINE 
MÖGLICHKEIT sich der Auswirkung der 
GOTTESLÜGE und gleichzeitigen 
GOTTESLÄSTERUNG und 
GOTTESVERLEUGNUNG bewusstzubleiben! 
 
„NATUR-HEIL-KUNDE“ EIN KUNDE IST 
EINER ODER EINE, die GELD einbringen sollen! 
HEIL brachte HITLER der Erde nicht und der 
Menschheit nicht und auch nicht dessen EINE 
ausgestreckte Hand am ausgestreckten Arm und 
die PER TECHNIK dazu Animierten und 



 

Aufgeheizten! Es gibt kein Leben nach dem 
Leben, DAS SCHULD ausgleicht! DER PFARRER 
nimmt BEIDE ausgestreckte ARME und BEIDE 
ausgestreckte Hände um einen SPRUCH 
aufzusagen, DER SEGEN genannt blieb und 
noch NIEMALS hat derlei geholfen… IN DER 
EIGENEN MEDIENlandschaft der deutschen 
Kirchen tauchte ein FOTO AUF, wo ein 
KIRCHENgewandeter derlei tat vor FOTOS in 
Kirchenbänken und BRACO`s BLICK hatte man 
doch für genau das ausgenutzt und behauptet 
über die FERNgesteuerten, dass das geholfen 
haben UND ALSO GEHEILT! DOCH DIE 
ABSOLUTE HEILUNG ALLER ist gerade das 
GEGENTEIL VON DEM, was behauptet wurde. 
WER GELD NIMMT FÜR HILFE oder nur hilft 
FÜR WELTerfolg, DER IST NICHT MENSCH. 
DOCH OHNE GELD wurden Menschen absolut 
entmachtet und MUNDTOT GEMACHT und 



 

ALS FLÜCHTIGE bezeichnet oder ZU 
FLÜCHTLINGEN gemacht oder zu Lügnern 
abgestempelt und so weiter! DOCH MENSCHEN 
LEBEN IN DER ABSOLUTEN WAHRHEIT NUR 
NOCH und müssen die Menschen erkennen und 
von den LÜGNERN und HAIEN trennen! Und 
das geschieht dann, wenn es GEBRAUCHT und 
also wichtig ist. JETZT IST AUSSERHALB VON 
EUROPA HELLICHTER TAG! Sonnenvater 
Sonne möchte nicht alle sehen und mit Wärme 
beschenken – DIE SÜNDERZEIT ist lang genug 
gewesen! ERST JETZT sind nach und nach all die 
Verfahrensweisen GEGEN WAHRHEIT UND 
MENSCHHEIT UND NATUR bekanntgeblieben 
und tauchen hier und da auf bleibend! 
MENSCHEN NUR AUF ERDEN und ERDE 
UND SONNE WIEDER unbeeinflusst in der 
KOMPLETT FREIEN NATUR! Das ist ZIEL UND 
WUNSCH UND WEG IN EINEM WORT 



 

ZUSAMMENGENOMMEN: LIEBE!!! Daran 
muss man nichts ändern und darf man nichts 
mehr ändern, WEIL DER EINE EINENDE 
EDENLEBENWEG bleibend vor- und 
festgeschrieben geblieben ist. AN NIEMANDEM 
GEHT DAS ERLÖSEN AUS DER 
VERGANGENHEIT mehr vorbei – DEN KELCH 
hat man ja DEM SOHN auch nicht erspart oder 
nicht gegeben, SO WIE AUCH ALLE ANDEREN 
UNVERSCHÄMTHEITEN und Gehässigkeiten 
nie UND SO AUCH SEINER HOLDEN nicht. 
NUN IST DIE NATUR GANZ OBEN und doch 
überall um Erde und Sonne und uns Menschen 
und es geht nie mehr so weiter wie es früher mal 
gewesen ist so einfach in der Welt. DAFÜR 
WIRD ES FÜR MENSCHEN EINFACHER und 
die ERLÖSUNG GEHT Schritt für Schritt 
spazierend für die Natur einfacher voran und 



 

FÜR WAHRE WIRKLICHKEIT UND 
WIRKLICHE MENSCHEN und EDENLIEBE! 
 
NIE MEHR fingierte Heilungsberichte und nie 
mehr ERLOGENE ERFOLGE und die 
TECHNIKtools zur Übernahme von 
Menschenkörpern als Roboter und Leibeigene 
und nie mehr Roboterwollen! NIE MEHR 
RECHNUNGEN für HEILUNGEN und 
NICHTHEILUNGEN und GESTORBENE oder 
NICHTGESTORBEN und sterblich Gemachte! ES 
WIRD WERDEN FRIEDEN IN DER WELT und 
unwirkliche und wirkliche Stille für immer! 
 
RUHE WIRD AUF DER ERDE UND UM DIE 
ERDE, damit ALLE MENSCHEN wieder die 
Vöglein hören und alles sonstig Natürliche!  
 



 

STEINgarten erinnerte sich auf dem Weg zu dem 
HERRN, den man sagen ließ, dass dieser sein 
Leben lang BIS ZUM ENDE seinen Garten behält. 
DOCH WOZU GARTEN, wenn man die  
besonderen BLUMEN nicht bewundert, statt 
SINNLOSIGKEITEN zu reden und zu hören! 
DER STEIN und DER GARTEN sind 
WELTgeschehen! Ines Evalonja ist Mensch und 
hat sogar BLÜHENDE BLÜMCHEN gesehen und 
mit sich genommen, die man an den 
„STEINGARTEN“ fixierte per BESTIMMUNG, die 
nie auch nur irgendwem zugestanden hatte! 
DIESE BLÜMLEIN hat man im Dezember nicht 
ersichtlich gemacht UND AN BESTIMMTE 
MONATE per Schrift gebunden gehabt und also 
durften diese in anderen Monaten nicht gesucht 
oder gefunden sein. DOCH MENSCHEN LEBEN 
IN DER NATURwirklichkeit und lehnen alles 



 

KÜNSTLICH ANGELEGTE und 
WELTeigentumsdenker ab! 
 

 
 
DAS SIND DIESE BLÜMCHEN! IN RUHE hat 
man Freude diese ins BILD zu bringen! Und im 
BLUMENRAUM hat wenigstens EIN MENSCH 



 

Freude an diesen NATURLEBENWUNDERN an 
denen sonst VORBEIGEGANGEN WIRD oder 
nicht einmal das mehr! DIE NATUR LÄSST SICH 
NICHT MEHR bezwingen und mit LÜGEN UND 
LÜGNERN bestrafen – ZU LANGE ist es 
möglich gewesen UND VIEL ZU VIEL 
SCHLIMMSTES hat das Urkirchenverfahren mit 
sich gebracht und also wirkungsvoll verursacht 
und in SZENEN festgehalten! Schon wieder kam 
eine EMAIL von Braco international ins 
POSTfach mit Ankündigung für ein 
youTUBEfilmchen. DAS IST 
TÖTUNGSmaschinerie UND 
GELDfilterungsmasche und FISHING for GOING 
und immer geht es UM KOMPLETTeurope! WIR 
EUROPÄER sind nicht alle DIE 
EDENMENSCHEN mit den EDLEN 
QUALITÄTEN! Die Natur sondiert und findet. 
WIR MENSCHEN binden uns nicht per Vertrag 



 

UND FÜR WELThungerhilfen. WIR 
MENSCHEN erlösten bereits ALLE 
WORTverplichtungen zum STERBEN und 
VERDERBEN! Nie mehr alles das, was an das 
gebunden hatte, WAS NIE JEMAND gewollt 
gehabt hätte, wenn DIE WAHRHEIT gesagt 
geworden wäre. DAS 
VERTRAGSbetrugsverfahren allein schon ist 
SCHLIMM GENUG in Ansicht dessen, was das 
für MORDopfer und Schmerzverfahren mit sich 
brachte und wohin die Gelder abgeflossen und 
abgezweigt wurden! 
 
NIE MEHR PARKS UND GÄRTEN und 
zwanghaft beobachtete und beringte und 
gezählte NATUR und nie mehr FELDarbeit und 
AUSBEUETENDE! 
 



 

WACHET MIT DER NATUR und für die 
NATUR und ÜBER DIE NATUR liebe Menschen 
– dafür braucht es keine TÜRME und Brücken 
und Bücher und FILME! SPAZIEREND mit 
eigenen Augen und eigenen Ohren und eigenen 
Nasen und eigenem Mund uns also EIGENEM 
NATURKÖRPER MENSCH erkennt man und 
EMPFÄNGT ERKENNTNIS in der absoluten 
WIRKLICHKEIT DORT NUR, wo man spazieren 
geht! MITEINANDER FÜR DIE NATUR geht der 
Weg der Menschheit weiter und DIE NATUR 
FÜHRT UNS MENSCHEN und es gibt nur noch 
diesen einen ABSOLUTEN 
GESAMTHEILUNGWEG DER NATUR für alle! 
 
ALLES, was Welt ist und was Welt gewesen ist, 
ENDET und STOPPT! DER BEDARF AN 
WELTLICHEM und GEISTIGEM und 
IRDISCHEN und AUSSERIRDISCHEN und 



 

SCHÖPFERerdachtem ist schon mehr als 
GESTILLT und GESÄTTIGT! NICHTS wird 
gebraucht und gewollt von dem 
GRÖSSENWAHNSINNIGEN und dessen 
Truppen und VERSTECKT Gehaltenen und 
Verketteten! NICHT NUR EUROPA GEHÖRT 
NUR IN DEN WEG DER MENSCHEN, sondern 
die GESAMTE ERDE und DIE GESAMTE SONNE 
und die GESAMTE NATUR! Das bestimmte die 
GESAMTNATUR SO, damit auch die früheren 
anderen LEBENORTE wieder INS NATURLEBEN 
kommen können UND DURCH DIE 
WIEDERKOMMENDE HARMONIE absolut 
wohltuend wieder werden und bleiben – wie 
ERDE UND MENSCHEN! DAS LEBEN GEHT 
ALSO WEITER ohne ersichtliches Ende und 
ohne bestimmlichen Anfang und findet wieder 
DAS EINENDE EDENniveau! 
 



 

MUSIK IST DIE SPRACHE DER ENGEL steht auf 
einem Grabstein in Meissen auf dem 
ZENTRALfriedhof! EIN ÄLTERER MANN ging 
gestern langsam an GRÄBERN entlang. WURDE 
DIESER vom System geführt ODER DURCH DIE 
LEBENSEELE schon? Ines Evalonja will und wird 
es nicht herausfinden wollen, WEIL DIE 
LEBENZEIT ZU WICHTIG UND WERTIG IST! 
Nur noch die eigene Familie von Eden und DIE 
HEILIGENDE EDENZWEISAMKEIT bringt für 
ALLE miteinander die NATÜRLICHE 
LEBENWEISE und alles NATURLIEBE wirkt auf 
DIE GESAMTNATUR und 
GESAMTMENSCHHEIT beruhigend und absolut 
RICHTIGGUT ein und ist also am 
ÜBERWICHTIGLICHSTEN! 
 
NIE  MEHR ENGELfiguren und nie mehr 
MENSCHEN ENGEL nennen und nie mehr 



 

VERKLEIDETE und nie mehr Gesänge und nie 
mehr GEMÄLDE und ZEICHNUNGEN und 
KALENDER… nie mehr offene Kirchen und 
FREI WÄHLBARE! NUR DIE NATUR UND 
WIR MENSCHEN das ist bleibendes ZIEL 
GEEINT IM EINEN WUNSCH LIEBE und der 
Weg ergibt sich daraus und dadurch! 
 
AN LIESS UND LÄSST reden an Gräbern und 
anderswo MIT SEELEN und dass diese ohne 
Körper da sind und helfen und hören. DAS 
DIENT DEM IRRGLAUBEN und also dem GELD 
und der Macht für STERBENDE und KRANKE 
und UNFÖRMIGE und nie Ruhige und 
NATURLIEBENDE! NUR NOCH EHRLICH und 
nur noch WIRKLICHKEIT – die Natur gibt vor 
und ist darin EINZIGARTIG UND WAHR ohne 
Versprechen UND DOCH EINHALTEND MEHR, 
als diese versprechen könnte oder müsste. 



 

NUN SIND DIE NOTIZEN VON GESTERN 
tatsächlich in den beiden Büchern verewigt mit 
vielen anderen wichtigen Gedanken für 
ABSOLUTE HILFE IN DIESER ENDZEIT der 
WELT ohne weitere Grossangriffe und 
Grossvernetzungen und Grossversetzungen. DIE 
NATUR IST NUN ALLES SEHEND UND 
HÖREND UND ERKENNEND durch die 
vorhergesagte ÜBERNAHME DER 
ERSCHAFFENEN WELTtechnik. Niemand 
kommt mehr aus – was den Menschen getan, 
wird nun DEM HERRN getan und dessen 
Mächten finsterster Machenschaften und 
GESETZEShütern. „FÄHRMANN hol über“ – 
vielleicht HILFT ES! Ines Evalonja ließ man mit 
Mutti und DEM GIFTZWERG die rettende Fähre 
bei einem SCHLIMMEN produzierten Unwetter 
in der SÄCHSISCHEN SCHWEIZ nicht benutzen, 
obwohl GELD vorhanden gewesen ist. WER FÜR 



 

DERLEI Zuschauerhypes verantwortlich ist und 
nie aufhörte DER NATUR DIE 
KATASTROPHEN als Schuld angedeihen ließ, 
IST NICHT MENSCH und nicht 
unterstützungswürdig. DIE TAGE ENDEN, weil 
EDEN KEINE TAGE HATTE. 
 
DREI UHREN sind stehengeblieben… zwei von 
Ines Evalonja UND EINE VON MUTTI – also 
eine DREIFALTIGKEIT für den Gottesdiener: IL 
SEGNIO! 
 
ES LEBT SICH EINFACHER UND ZIELgenauer, 
wenn ALLE DIE WAHRHEIT WISSEN und ohne 
fremde Gedanken und ohne 
FERNBEDIENUNGEN (in wessen Händen auch 
immer) freie Menschen sind! 
EINZIGARTIGKEIT kommt nicht von ungefähr 
oder vielleicht oder irgendwann! 



 

EINZIGARTIGKEIT hat nur die Natur und die 
einzigartigsten Menschen DIESER LETZTEN 
SCHICKSALSSCHWEREN JAHRE kennt die 
Natur nur ganz genau! ALLES NATURGETREUE 
ist wichtig und das ist NUR DER LEBENSEELE 
BEKANNT und allen Menschen wichtig! 
 

 



 

 
AUS EINEM KIRCHENFLUR zum ZEIGEN, was 
dort alles GENUTZT BLIEB aus unserer 
HEILIGEN NATUR! Limonade ist nicht 
erwünscht UND ALKOHOL MIT ZITRONE 
AUCH NICHT! Ohne Zucker ist es SÄURE und 
mit Zucker auch – also absolut ungesund für 
den Menschenbauch! 
 
AN DIESEM BLÄTTERzweiglein sind 
winzigkleine Blüten und Knospen an einem extra 
Stengel. NUR IN NATURA SIEHT MAN ES und 
Menschen sind interessiert an derlei und 
brauchten nie Anleitung oder Aufforderung 
oder Anforderungen, NATUR ZU VERSTEHEN 
oder EINE EINLADUNG FÜR DERLEI! Doch 
alles DAS NATÜRLICH RICHTIGE UND 
NATURGUTE wurde abgehalten MEHR UND 
MEHR ZU WERDEN! Kinder der Natur wollen 



 

und möchten NICHTS ANDERES und sind 
erkennend und wissend DURCH DIE 
LEBENSEELE FÜR SICH – ohne durch WISSEN 
der ELTERN manipuliert zu sein! FREI NUR wird 
der MENSCH MENSCH! 
 

 
 



 

GESTERN sagte ein KLEINKIND zum WELTvati 
„NEN!“ als dieser den NADELBAUM am Stamm 
sägte mit einer Säge, die DER BOSHAFTE 
„FUCHSschwanz“ nennen ließ! Doch der 
WELTVATI hörte nicht auf zu sägen UND DAS 
WELTSYSTEM hört nicht auf, Mutti`s Körper zu 
beeinflussen UND SCHNARCHEND SÄGEN zu 
lassen. Es erinnern sich WELTWORTE über die, 
die man schnarchen schlafen ließ: DU HAST 
WIEDER GANZE WÄLDER ABGESÄGT. Alles 
das sind ABSOLUTE AUSSAGEN, die zu TATEN 
anderswo führten. WIR BRAUCHEN DIE 
GESAMTE ERDE mit aller noch verfügbaren 
Natur UND NIE MEHR BEEINFLUSSUNG von 
NATURFREMDEN! 
 
SO BELASSEN WIR SÄGE und SÄGEN und 
WEIHNACHTEN als Trennendes in der WELT! 



 

ERLÖST iST DAHER DER FUCHS und der Baum 
und DAS KIND, auf daß man IN EDEN UND 
AUF DEM WEG DAHIN wieder dringend hört 
und aufhört mit dem FALSCHEN TUN! 
 
Mutti ist gegangen aus dem Haus in die frische 
Luft zwischen 10 und 11 Uhr. Da Montag ist 
UND DIE GEWOHNHEIT PROGRAMMIERT 
WURDE, die der Industrie und dem GELDFLOW 
und der Menschenopferungswelle in Europa und 
anderswo half und hilft und DEM 
HERRENPROGRAMM noch wirkt UND 
DAHER ALS URSACHE ERKANNT BLEIBT, 
setzt man Mutti wieder mit Maske in den Bus 
(EINE SCHLANGE, die zu Unfällen und 
Opfernungen führte UND UNFREIHEIT UND 
schlechter Luft und unsinnigen Reisen und so 
weiter) um an einen Ort zu fahren, DER 
NICHTLEBEN IST und Mutti und Mutter Erde 



 

und EVLONJA und allen Menschen 
UNFRIEDEN und FALSCHEN FRIEDEN und 
FALSCHES ESSEN UND TRINKEN und Streit 
und Lügen bringt und RATschläge, die das 
REINE GUTE als Falsch dargestellt lässt! 
 
JEDE NEUERÖFFNUNG ist ein TEILSTÜCK des 
Großexperiments, wen man in die neuen 
ZIMMER zwingt, um etwas anzunehmen, was 
MENSCHEN nicht brauchten und zu etwas Ja z 
sagen oder nichts oder Nein – bisher galt immer 
alles davon als Ja, weil man so lange einstellte 
und nachregelelte, bis DIE OPFERUNG gelungen 
und DAS GELD da! SO IST IN DER LADE wieder 
ein BEWEISSTÜCK, dass gegeben wird… Eine 
neue Praxis, zu der man Mutti hinbrachte oder 
hinbringen will und es sei auf die 
Randbemerkung ganz genau geachtet…. Da 
steht Kr. Haus und eine DOSIS und eine 



 

BENENNUNG und eine zeitliche Beachtung. 
WIR WERDEN UNSER LEBEN nicht mehr 
Begrenzen lassen durch Einnahmen und 
Annahmen und Häuser und Zeiten. DIE ERDE 
UND NATUR UND WIR MENSCHEN HATTEN 
nur verfluchte und schlechte Zeiten UND NUN 
SIND NUR NOCH MENSCHEN UND NATUR 
UND ERDE UND SONNE für die besten und 
echten guten Zeiten zu beachten und zu 
bedenken!!!  
 
So gibt es die Hausarztpraxis ARNDT bereits seit 
1. April 2020 und wir müssen daher davon 
ausgehen, dass dort schon Maßnahmen 
eingeleitet wurden, von denen wir schon 
geschrieben hatten jedoch den Namen nicht 
wussten und den TATHERGANG! Wir hatten 
schon mehr als ein ATTENTAT auf Muttis 
Körper veröffentlicht. CHISTA BURGSTALLER 



 

ist nicht irgendeine Mutti SONDERN DIE 
WICHTIGSTE, die es zu retten gilt – so wie 
MUTTER ERDE!!! 
 

 
 
SO NEHME MAN DIESES BEWEISSTÜCK un 
kümmere sich um WIEDERGUTMACHUNG! 



 

 
 



 

Von HEUTE – 14.12. 2020 – ist auch eine 
NACHRICHT FÜR ALLE, die AUFSCHRECKEN 
LASSEN MUSS UND GENAU BEACHTET! 
Hierdurch hatte man EUROPA IN DIE 
ZWANGSwelle eingebunden und nicht mehr 
INS LEBEN FINDEN LASSEN! Wir Menschen 
haben unser Leben nicht erhalten, um zu 
schreiben und andere zu dirigieren, DAS 
SCHLECHTE ZU UNTERSTÜTZEN und 
Beschäftigungen zu wollen, die wir Menschen 
NICHT TUN SOLLEN! Jedes Laptop ist eine 
TERRORzelle und diente NUR DEM 
GESAMTFEIND, um unsere Lebenszeit und so 
uns Menschen ALS SKLAVEN ZU NUTZEN, 
damit die GESAMTVERNICHTUNGSWELLE 
gelingt und also die Vollendung DER 
LEBENVERNICHTUNG  von Mensch und Tier 
und Natur mit Erde und Sonne! Wir wollen 
keinen Lichtausschalter und keinen 



 

Lichteinschalter. DIE SONNE IST DA, um uns 
alles Licht zu geben, was die Welt nicht kennt 
und nie hatte, WOZU AUCH WEISHEIT UND 
REINE LIEBE GEHÖREN! 
 
JEDER RATENKAUF führte in die 
SCHULDENFALLE und somit ins MINUS und 
zur ALARMSTUFE TIEFSTROT! Nie wurde mehr 
gewollt, dass ein Minus bei einer Bank noch 
ausgeglichen wurde, DA MAN DADURCH DIE 
MENSCHENkörper erhielt in den 
SOZIALpaktSTERBEopferSTRASSENtatüTATApf
ad! WIR MENSCHEN SIND NICHT AUF DEN 
KOPF gefallen, jedoch hat man uns vielerlei 
darauffallen lassen – auch Ines Evalonja in der 
Wohnung Fremersbergstraße 32 in Baden-Baden 
ODER UNS DEN KOPF STOSSEN LASSEN. Doch 
wir haben es DANK DER NATUR überlebt und 
sind GESCHEITER DENN JE ZUVOR! 



 

 
Ines Evalonja nur soll noch schreiben und sonst 
niemand mehr. DIE WARNUNGEN WAREN 
DUNKELROT und ROYALBLAU und alle 
REGENBOGENFARBENbunt! DER IVICAclan 
ist einer jener GEHEIMbünde gewesen und 
geblieben, DIE DIE MASSEN STEUERTEN um 
am Ende zu sitzen und ALLES ZU 
EMPFANGEN, was dieser nie hatte und auch 
Braci nicht! 
 
WIR MENSCHEN NUR sind genügsam und im 
höchsten DANK FÜR JEDE KLEINIGKEIT – 
auch, wenn es der Naturendlich besser geht 
bleibend und allen noch lebenden Menschen, 
DIE EINEN KÖRPER UND SEELE HABEN 
GLEICHZEITIG und nicht voreinander oder 
nacheinander! JEDER EINZIGARTIGE 
MENSCHENKÖRPER hatte und hat eine einzige 



 

einzigartige Menschenseele. DIESE SEELE 
befindet sich nicht gleichzeitig überall oder an 
verschliedenen Orten – das kann nur die 
GESAMTNATURLEBENSEELE! Endlich 
aufhören mit all den Widerreden und Lügen und 
GEDANKENflows, die nur wieder neue 
Schlimme Ereignisse bringen für die Natur und 
so auch DAS GESAMTLEBEN DER MENSCHEN! 
WENN DOCH ETWAS ERKANNT IST, braucht 
es nur angenommen werden als erkannt und 
damit WAHR UND SCHON BLEIBT ES GUT und 
braucht nicht mehr getan sein. IN MEISSEN 
SIND NUN ZWANGSWEISE einige 
Arbeitsameisen und Arbeitsbienen BESCHENKT 
MIT FREIER ZEIT! Doch was tun diese in dieser 
freien Zeit? WENN DIESE WOANDERS 
HINFAHREN, um wieder Geld auszugeben, was 
diese gar nicht haben oder an HANDYS und 
LAPTOPS festgeklebt scheinen, um etwas zu 



 

suchen, was dort nicht zu finden ist, ist es NIE 
MEHR RICHTIG!  
 
MENSCHEN BRAUCHEN DIE NATUR 
BLEIBEND und dafür ist die FREIE ZEIT 
GEGEBEN und für die Erlösung aus dem 
Geldgefängnis und den falschen Ansichten über 
NATURLEBEN UND EDENMENSCHEN! 
 
INES EVALONJA feiert nicht Weihnachten und 
will dadurch auch kein GESCHENK. DIE WELT 
will diese Geschenke verursachen und dass man 
sich dadurch besser und angehoben fühlt. DOCH 
DAS IST DER LIFT INS VERDERBEN, aus dem 
die Natur ohne uns Menschen nicht mehr 
herausgefunden hätte. DIE EISZEIT gibt es schon 
auf der Erde an manchen Orten UND DAS SOLL 
NIE MEHR WEITERVERURSACHT BLEIBEN! 
 



 

Wir  haben deutlich gemacht, wie schnell in 
ECHTZEIT Konten geplündert sind und da 
NICHTS MEHR IST und somit dann nichts zu 
essen und zu trinken mehr genommen werden, 
kann, WEIL DAS VOLK nicht hilfsbereit ist und 
nur an sich UND DEN HERRN denken durfte 
und alles das tut, WAS MENSCHEN NICHT 
TUN DÜRFEN, weil diese den gewohnten 
Sünden fröhnen UND DEN SCHLIMMSTEN 
SÜNDERN DER NACHKRIEGSZEIT Folge 
leisten mussten. DOCH NUN IST ES SCHON 
LANGE ANDERS und alle können und dürfen 
sich IN RUHE AUSRUHEN und einfach mal 
GAR NICHTS TUN! Einfach nur Ruhe finden 
und das tun, was man nie tun durfte: 
SPAZIEREN IN DER WIRKLICHKEIT und sich 
etwas mitnehmen in den Weg, wie eine Flasche 
stilles Wasser (wie die einzelnen Wanderer) und 
Kleinigkeiten zu essen, die erfreuen ODER AM 



 

WEGE DAS MITNEHMEN, wofür das GELD 
reicht oder annehmen, was man AN GUTEM 
geschenkt erhält. ALLES GUTE HAT ES 
GEGEBEN und wird nun VERBUNDEN im Licht 
des SONNENVATERS – so wie das bei 
EVALONJA (ines evalonja) auch möglich wurde 
DURCH DIE HILFREICHE HEILIGE NATUR, die 
uns MENSCHEN AUFWECKTE in der 
schlimmsten und gefährlichsten Zeit die es je auf 
der Erde gegeben hatte!!! 
 
HERZlichst ist WELTGEDANKE und wer das 
schreibt IST VOM WELTSYSTEM der Vernichter 
geführt zu den Worten die wir lesen. INES 
EVALONJA täuscht sich nicht und täuscht nicht 
UND WEISS MIT DEN SÖHNEN DER ERDE und 
Sonne und Erde und GESAMTNATUR dass wir 
veröffentlichen müssen, WAS ALLE 
MENSCHEN RETTET AUS DER SCHULDENfalle 



 

und dem ERLÖSERTOD AMKREUZ und durch 
das ROTkreuz und aus allen anderen 
QUADRATIERTEN Spielzonen mit dem LEBEN 
wirklicher Menschen und feinfühliger Tiere! 
 
WIR GEHÖREN NICHT ZU STALL und TIER 
UND HAUS! Die Welt dachte sich all das BÖSE 
aus und setzte MENSCHEN vor die Tür und ließ 
Kinder aus dem Wald und sonstwoher 
NATURtiere mitbringen zur Pflege und Hege. 
DOCH ALLES DAS IST SCHLECHT UND 
ABSOLUT BÖSE UND NICHT RICHTIG! Alles 
LEBEN IST NATUR und sollte niemals je in 
Käfige und Häuser und Ställe und Koppeln. Und 
so sollte es nie AQUARIEN und AQUARIUS 
und NEPTUN geben. Denn Neptun ist wie ein 
MENSCH, den man im Meer ertrinken ließ und 
dann behauptet, dieser lebe nun unter der 
Wasseroberfläche. ES NÜTZT NICHTS 



 

PROGRAMME ZU STUDIEREN oder ERRORS 
finden zu wollen. TROJA ist das 
GESAMTVIRTUELLE REICH, dass sich die Erde 
als GESAMTPROJEKTION einverleibte und im 
UNSICHTLICHEN alles das vorbereitete und 
plante, WAS GESCHEHEN MUSSTE… und das 
ist nie Besseres geworden SONDERN NUR 
NOCH KATASTROPHALERES und 
SCHMERZvolleres und Böseres!!! 
 
DIE NATUR IST LEBEN und diese ist 
KOMPLETTBESEELT! Und nur die Natur kommt 
nun ALLEN BÖSEN PLÄNEN zu vor und lässt 
uns MENSCHEN RUHE ZUR MUTIGEN TAT 
und alle HERZELN und GRÜSSE und 
WÜNSCHE beiseite lassen. INES EVALONJA 
bringt alle Beweisstücke FOTOGRAFIERT in die 
BELIEBTEN UND VIELGELESENEN 
KOSTENFREIEN SCHRIFTEN IM VIRTUELLEN 



 

RAUM, in dem es nichts zu WARTEN gibt, weil 
man alles sofort erhält. NEHMEN KONNTEN 
DIE HERREN und ließen dafür auch die 
DAMENwelt alles tun, WAS SCHÄDIGTE DEN 
RUF UND DIE NATUR UND UNS MENSCHEN! 
Doch nun sind die MENSCHEN ES, die den RUF 
DER MENSCHEN UND DES 
NATUREDENLEBENs in die 
ÜBERÜBERHÖCHLICHSTE HÖHE BRINGEN 
MUSSTEN, damit nie mehr auch nur ein Horn 
tönt oder EIN JODELN!!! 
DIE BERGWELT und alle sonstigen SCHÖNEN 
LANDSCHAFTEN DER ERDE GEHÖREN NUR 
DEN MENSCHEN UND TIEREN UND DER 
NATUR UND ERDE UND SONNE!! Keine 
Geister und Geistlichen wird es mehr geben, weil 
diese REINE ERFINDUNG DES 
SCHÖPFERpotenzials geblieben ist – erfunden, 



 

um zu ängstigen und von der Natur 
fernzuhalten!!! 
 
ES GAB AUCH WIEDER „KUGELN“ zur 
ANSICHT… 
 

 
 



 

ES IST NICHT MOZART drauf, sondern EIN 
FRAUENKOPF! Wir Menschen wollen nie mehr 
geköpft werden oder auseinandergenommen in 
Häusern. WIR LASSEN DER WELT DIESE 
ANZAHL DER HAUSGESCHMÜCKTEN! 
 
MENSCHEN SIND DER NATUR TREU und 
wollen keine PERÜCKEN und sonstige 
Verkleidungen. WIR ZEIGEN UNS, wie wir sind 
und sind ANSTÄNDIGE KINDER VON ERDE 
UND SONNE – auch wenn wir älter aussehen als 
KINDER, bleiben wir doch auf ewig NUR 
MENSCHENKINDER VON SONNE UND ERDE 
UND MÖGEN GENAU DAS!!! SO HAT DIE 
WELT NUN EINEN KUGELKREIS ohne Mozart 
und ohne Musik und OVERtüre. Ist es nicht 
SELTSAM, dass wir erst jetzt immer wieder DIESE 
NAMENketten erkennen UND DAS KANN 
IMMER NUR DIE WISSENDE LEBENSEELE und 



 

diese UNTERSTÜTZT NUN EINMAL NUR DEN 
LEBENWEG LEBENDER MENSCHEN! 
 
NUR WIR MENSCHEN KONNTEN SCHON 
IMMER ERKENNTNIS empfangen und 
UNTERSTÜTZEN DAS LEBEN und das hat man 
einfach immer wieder getrennt, um nicht 
aufzugeben Lüge und Falschheit und um die 
Wahrheit zu vermengen mit dem TROPFEN 
GIFT oder einem HOHLGEMACHTEN ZAHN 
oder einer GIFTFÜLLUNG IN DEN ZAHN oder 
die VERBINDUNG VON dem Gift GOLD mit 
dem NATURZAHN! Wir sind nicht unmündig, 
SONDERN DER MUND ALLER MENSCHEN 
über ZWEI HÄNDE, die fleißig gewesen sind 
und DER MENSCH WURDE ERWECKT, damit 
auch andere ERWECKTE MENSCHEN für 
Mutter Erde alles tun und Vater Sonne UM 
WIEDER WIRKLICHE ELTERN ZU HABEN 



 

UND LIEBE ZU EMPFANGEN, die wichtiglichst 
ist schon immer! DOCH DIESE HAT MAN 
WEGprogrammiert, um VERRÜCKTE ins 
Weltall zu beamen und zu schicken und 
TRAUMWELTEN zu erschaffen, die alle die 
Natur schädgten! 
 
WIR SIND NICHT ZU WEIT GEGANGEN, denn 
wir können die Erde nicht verlassen und in der 
Luft schweben – DER MENSCH erhebt sich nicht 
über die Natur, sondern ist in Liebe mit dieser 
und weiß immer mehr, was GEFAHR IST und 
was diese verursachte und wofür! WIR 
MENSCHEN SIND NICHT LEBENmüde oder 
wollen DEN TOD weiterhin anerkennen und 
zahlen, SONDERN WIR SIND DIE 
UNSTERBLICH IN LIEBE BLEIBENDEN 
WIRKLICH LEBENDEN MENSCHEN! 
 



 

WIR HABEN NOCHEINMAL DIE 
MARZIPANkugeln  so drappiert, wie es gewesen 
ist, bevor Ines Evalonja diese weggenommen 
hatte, um diese wegzunehmen aus der Wohnung 
für immer! 
 

 
 



 

HIER FINDEN WIR DAS GOLDENE Besteck, 
ZWEI TOTE WEIBER ein Sonnensymbol mit 
Farben und eine NICHTGEWOLLTE FRUCHT 
mit VIELEN, die EINEN KREISBILDEN in einer 
HAUT, die von einer AUSSENHAUT verhüllt 
sind. DAS HAT DIE WELT ALS BILD zum nach- 
und vordenken! 
 
IM NACHFOLGENDEN BILD sehen wir eine 
Antwort DES LEBENS, wohin die KUGELN 
GEHÖREN… IN EINE GLASSCHALE mit 
blauen GLASobjekten und 
WEIHNACHTSschmuck – ALLES 
GLEICHERMASSEN WELTDRECK! Ines Evalonja 
ließ man diese SÜSSIGKEITEN MÖGEN – doch 
das ist die AUSSTEUER, die nicht zu unseren 
LEBEN GEHÖRT und auf die wir Menschen 
LIEBEND GERN VERZICHTEN! 
 



 

 
 
 SO SIND DIE KUGELN WIEDER 
HERAUSGENOMMEN und Ines Evalonja hat 
etwas verändert als ANTWORT – LEBEN 
hineingelegt… und den GOLDLÖFFEL 
 



 

 
 
SO IST DIESE FRUCHT NICHT UNSERER SEELE 
ENTSPRECHEND fein genug und daher schlecht 
und wir wollen nicht von einem LÖFFEL MIT 
ROSE erinnert sein, was die MATERIELLE WELT 
unseren FAMILIEN UND HEILIGEN 



 

ZWEISAMKEITEN angetan hatte und der Natur 
im Gesamten!  
 

 
 
DAS HAT DIE WELT TUN LASSEN… aus 
GOLDpapier eine SONNE schneiden und EINEN 
EISKRISTALL darauf mit KERZE! Das ist HEISS-



 

EISKALT- FEUER! Das ist nicht gut und wird 
VERÄNDERUNG FINDEN. Wie, das weiß 
Evalonja noch nicht. DAS WIRD SICH ERGEBEN 
FÜR DAS LEBEN UND DIE LEBENDEN 
MENSCHEN in richtiger und daher immer 
bestmöglicher Weise! 
 

 



 

 
 
WIR SOLLEN KEINE TROCKENBLUEN in den 
Räumen behalten. EIN SOLCHES ANDENKEN 
an ein EINMALIGES GESCHENK ist schon 
gestorben sein. UNS NÜTZEN MENSCHEN 
NICHTS, die uns einmalig BLUMEN schenkten! 
WIR BRAUCHEN WIEDER DAS 



 

ANDAUERNDE LEBEN UND DAS IMMER 
BESCHENKT SEIN UND FÜHLEN und das 
konnte schon immer nur die Natur! 
KÜNSTLICHES UND VERTROCKNETES IST 
KEIN LEBEN! Ines Evalonja belässt der WELT 
diese Ansichtund gibt derzeit NICHTS FRISCHES 
ODER AUSGESUCHTES in den 
Weltempfangsraum von Mutti. DAS LEGT DIE 
LEBENSEELE SO FEST, damit der 
UNTERSCHIED  IMMER SICHTLICH BLEIBT 
FÜR ALLE, die in MUTTI`s LEBEN 
herumVORWERKten und sich mehr wähnten als 
DIESE AUFRICHTIGE UND EHRLICHE FRAU. 
Wer sich in den SCHICKSALEN anderer nicht 
FÜHLEND WIEDERFINDET ALS MENSCH und 
das EINE LEBEN FÜR ALLE AUF ERDE nicht, ist 
schlimmstens VERSEUCHT und muss in 
DAUERQUARANTÄNE und die gibt es ja schon 
durch DEN STAAT UND DIE URKIRCHE 



 

VERUSACHT seit viel zu langer Zeit für NATUR 
UND MENSCHEN UND TIERE. Doch nun ist 
seit langer Zeit DIE NATUR WIEDER 
BESTIMMEND UND DIE GESAMTHEILUNG 
OHNE Plan und ohne dates und Einladungen 
und VERWANDSCHAFT und FIRMENessen 
und ANRUFE und EMAILS und 
ANSICHTSKARTEN und MENSCHENfotos aus 
den MENSCHENwegen GESAMTHEILEND 
WIRKSAM! Es ist besser sich rauszuhalten aus 
ALLEM, damit nichts Schlimmes mehr geschieht 
und KEINE SINTFLUTARTIGEN Gegebenheiten 
mehr. 
ALLE KATASTROPHEN wurden geplant und 
gewollt verursacht – alle FLUGZEUGabstürze 
und HAVARIEN und Unfälle und so weiter. 
IMMER WURDE DARAN MEHR VERDIENT. 
DAS IST HORROR schlimmster Art und so ist 
auch dieses Wort einmal genannt un gehört DER 



 

GESAMTWELT NUN ALLEIN! Einsam ist ALLE 
WELT und unverrückbar ist SEIN WESEN DIE 
MITTE DER WELT GEBLIEBEN! 
 
WIR MENSCHEN geben den Blumen Wasser 
und haben FREUDE AN DIESEN und so auch an 
LEBENDEN MENSCHEN UND DEREN 
FREUDE! WIR NEHMEN AN DAS REINE GUTE 
und hinterlassen anderes ZUM MITNEHMEN 
oder im ABFALL! DIE GESAMTWELT IST EINE 
FAULE FRUCHT und DIESER EINE die DICKE 
FETTE MADE! Wir Menschen kümmern uns um 
DAS EDENLEBEN und taten und tun DAFÜR 
ALLES! UND DAS DURFTEN WIR NUR in der 
Führung der Natur und das bleibt auch bleibend 
so! WIR SIND REICH DURCH DIE NATURLIEBE 
UND DIE NATUR GIBT UNS DAS GEFÜHL, dass 
diese auch durch uns Menschen reich wieder 
bleibt! NIE HATTE  ES EIN SOLCH GROSSES IN 



 

LIEBE WACHSENDES HEILEN GEGEBEN FÜR 
ERDE UND SONNE UND NATUR UND 
MENSCHHEIT und das, obwohl es in allen 
Weltzeiten hätte möglich sein können und es 
wichtig gewesen ist. DOCH VERGANGENES 
SOLL UNS NICHT GRÄHMEN UND 
AUFHALTEN – die SONNE SCHEINT, das heißt 
VATER SONNE SIEHT SEINE ERDENTOCHTER 
INES EVALONJA im Spazierweg in Meißen und 
führt sie zu ALLEM, was gesehen werden muss 
oder soll und darf. DER BEDARF AN WAHRER 
AUFKLÄRUNG IST NIE SO ENORM 
GEBLIEBEN und diese konnte nur von EINER 
EINZIGEN TOCHTER VON ERDE UND 
SONNE dokumentiert werden in BILD UND 
SCHRIFT! 
 
HIER ETWAS AUS: „DER KLEINE 
GLÜCKSBERATER“ von Bettina Lemke – wie 



 

viele mussten das Buch KAUFEN UND LESEN 
und was hat das verursacht an VEBLÖDUNG und 
GELDEMPFÄNGEN GANZ WEIT OBEN, wo 
weder WASSER groß genug angenommen 
wurde im Wert NOCH DAS WIRKLICH 
GEFUNDENE GLÜCKSKLEE IN DER NATUR? 
 
Eine Überschrift REICHT UNS MENSCHEN 
SCHON WIEDER, um die 
GESAMTNATIONALbibliotheken in einen 
AKTIVEN VULKAN schütten zu lassen! 
 
„SOKRATES – Das eigene Gewissen als 
Wegweiser ins Glück“ WIE BÖSE kann BÖSE sein 
und WER SIND DIESE SCHLIMMSTEN BÖSEN 
und wie viele gibt es? ALLE, die zum BEISPIEL in 
diesem LESEKREIS festgekettet blieben und nicht 
ERKENNEN NOT und LEID der Natur und 
Menschheit UND DIE DUMMHEIT und 



 

SCHLIMMHEIT DER HERREN und Herrschaften 
und Firmen und DES WELTpersonals! 
 
DOCH WIR MENSCHEN SIND NUN 
EMPFANGENDE für KLARES WISSEN und 
wirkliche Erkenntnis, damit alle Ursachen für 
DAS NATURSTERBEN und LEBENSTERBEN 
und MENSCHENSTERBEN nie mehr Wirkung 
hat! 
 
„Glück ist ein Entschluß“ Rene Descartes 
 
DAS HAT LEIDER NICHT GEKLAPPT! Wir 
waren auch ohne Seele die Entschlussfreudigsten 
und haben derlei auch denken und schreiben 
und fördern müssen. NUN MIT SEELE ERST 
SIND WIR VOLLSTÄNDIGE MENSCHEN und 
wissen, dass DER ENTSCHLUSS absoluter 
ZERSTÖRUNGSANFANG&ENDPUNKT blieb. 



 

DIE WELTKRÄFTE sind nicht gleich den 
LEBENKRÄFTEN! Wir haben also wieder eine 
ABSOLUTE TRENNUNG ERREICHT und 
zeigen, dass die „ÜBERschrift“ schon allein die 
KETTENBILDUNG ins Oberhaupt hineinbringt 
und das ist DER MIT ZACKEN besetzte Kopf der 
Statue für Freiheit, in die man Körper 
hineinbrachte und bringt, um sich DIE 
STADTSTAATBESCHERUNG zu besehen. 
MENSCHEN würden DAS GRAUEN erkennen 
und denken, ES GIBT KEINEN AUSWEG MEHR, 
weil man die MENSCHEN durch den 
DENKapparat zu stets falschem Denken brachte 
und so ZUM DENKENDEN abstempelte! Wir 
wissen, dass BRACO`s Bild die Kriminalität in 
New York nicht stoppte, sondern dass man einen 
Tag lang ungesehen und ungehört alles noch 
schlimmer machen konnte. Wenn es so gewesen 
wäre, dass NICHTS SCHLIMMES geschehen ist 



 

einen Tag lang, wäre doch die LOGISCHSTE 
EINZIGE KONSEQUENZ GEWESEN SCHON 
IMMER DANN, überall nur noch BRACO zu 
zeigen allüberall ALS STANDBILD! Diese 
Gedanken sandte die Seele nicht nur einmal ins 
GEDANKENSYSTEM und schrieb es 
handschiftlich auf. DOCH ES BRAUCHTE DEN 
TECHNIKWEG um zu dokumentieren WER 
SEELE HATTE UND HAT und was 
ERDEUNDSONNEUNDNATURUNDMENSCHE
N brauchten und brauchen und was nicht und 
was nie mehr! 
 
SO WIRD DER ZETTEL bezüglich des Laptops 
vernichtet UND WIR MENSCHEN 
MITEINANDER WISSEN FÜREINANDER UND 
FÜR DIE NATUR dass wir diesen Wunsch nicht 
erfüllen und den ZETTEL ZERREISSEN, weil 
dieser EIN ATTENTAT auf das LEBEN ALLER 



 

ist! DIE WELT mit deren OBERSTEN wusste und 
weiß das BIS INS KLEINSTE DETAIL genau und 
die LEBENSEELE MIT UNS MENSCHEN EBEN 
AUCH! Keinen einzigen RATENkauf mehr und 
keinen einzigen bewilligten Kredit mehr und nie 
mehr auf PUMP kaufen oder etwas wollen, was 
DER NATUR SCHADET UND DER 
MENSCHHEIT! Keine Häuser mehr aufhübschen 
und aufmotzen UND SO AUCH KEINE 
MENSCHEN MEHR! 
 
Frisieren GEHÖRT ZUM WELTGESCHEHEN 
und betrifft MOTOREN und KÖPFE und bleibt 
somit DER WELT ALS ABGESANG!!! 
 
GLEICH KOMMT NOCH EIN WENIG NATUR 
im nicht NATURBELEUCHTETEN 
BLUMENRAUM. Natürliche Augen erkennen 
dennoch DAS FEINE ROSA! 



 

 
 
WIR MENSCHEN wollen uns nicht in 
HÄUSERN verstecken oder uns weiter 
verschandeln und erniedrigen und beeinflussen 
lassen oder sterben oder krank gemacht werden! 
NUR DIE WELT hat Krankheit und Sterben 
verursacht und DASS FÜR ALLES GEZAHLT 



 

WERDEN MUSSTE, obwohl das nie richtig 
gewesen ist oder erlaubt! ALSO MUSSTE ES SICH 
ABSOLUT ÄNDERN, weil die Menschen nur 
gerecht sind und FÜR ALLE das REINE UND 
NATURREICHE LEBEN WOLLEN und alles 
dafür tun, was nötig ist und richtig. Was das alles 
ist oder gewesen ist oder noch sein wird, KANN 
NIEMAND VORHERSEHEN und das ist gerade 
DAS ABSOLUT GUTE UND DAS ABSOLUT 
SICHERNDE für Menschen und Natur!!! 
 
SO IS ES WIEDER ZWISCHEN 11 und 12 und 
Ines Evalonja möchte wieder IM SPAZIEREN 
GEHEN FRISCHE LUFT in der Nase annehmen 
und vielleicht wieder das tun, was so viele tun_ 
WORTE FORMULIEREN HÖRLICH ein wenig. 
DOCH INES EVALONJA`s hörliche Worte sind 
IMMER WAHRHEIT! So viel die Welt auch im 
Hintergrund an FALSCHHEIT und LÜGE in 



 

unser Körper brachte oder noch bringen wollte, 
NICHTS IST MEHR WIE FRÜHER! Die Wahrheit 
muss NICHT BAHN brechen, SONDERN 
KOMMT IN ALLER RUHE IN UNS und zeigt 
uns ALLES WICHTIGE FÜR DEN EIGENEN 
LEBENWEG und den derer, die für alle 
EINZELN wichtig gewesen sind und wichtig 
bleiben! KOMMEND IST DAS LEBEN STETS und 
immer sind wir drin! 
 
DIE ZEITDIFFERENZ zwischen HANDY UND 
LAPTOP ist auf 35 Minuten angestiegen! Wir 
wissen, dass DIE WELTZEITGESCHEHNISSE auf 
den Punkt genau getimt wurden und dass es 
immer diese MILLISEKUNDE wurde von der ab 
sich etwas IN WINDESEILE verbreitete und 
BEHERRSCHTE. Doch wenn die TECHNIKworld 
es nicht einmal mehr schafft ZWEI ENDGERÄTE 
auf ein und dieselbe ZEIT zu ordnen, ist schon 



 

lange VIEL ZU VIEL FALSCH GEBLIEBEN und 
das dokumentieren wir. DERLEI ZEITFENSTER 
wurden ZU SCHLIMMSTEN BENUTZT – auch 
zum GELDKLAU und VERGESSEN LASSEN und 
Menschen ausliefern auf nimmer Wiedersehen! 
UND NUN WERDEN ES DIE WELTLICHEN 
und IRDISCHEN und ÜBERIRDISCHEN sein die 
die erschaffenen SPIEGELUNGEN ertragen 
werden und empfangen UND DIE REFLEXE… 
wie zum Beispiel das nach vorn schnellende 
BEIN, wenn man mit einem HÄMMERLEIN auf 
das Knie schlägt. DER FUSSBALLkicker mit 
Stangen und DER MIT DEN BIEGSAMEN, die 
man am KOPF bewegen musste, um mit 
METALLkugeln ins ECKIGE zu treffen sind für 
die ODSETTempfänger erinnert. DAS 
GESAMTGELD ist immer nie im Umlauf 
gewesen ALS GEWINN. Die Möglichkeit wurde 
immer nur einprogrammiert, damit man denken 



 

durfte, ES KÖNNTE ETWAS GROSSES 
KOMMEN und doch gab man nur das KLEINE 
wirklich hin und wieder ab. IN SACHSEN NUR 
mussten UNTERSCHRIFTEN geleistet werden – 
selbst für KLEINSTgewinne. ALLES DAS IST 
PAPIER und somit BÄUME UND WASSER und 
es verursacht LÄRM und SKLAVENarbeit. NIE 
WAREN all die Zusammenhänge SO KLAR 
UND EINEINDEUTIG erkenntlich gemacht und 
also MUSS EIN JEDER DAS LOSLASSEN, was die 
Natur und uns Menschen geschädigt und 
beleidigt hatte UND ENTSCHÄDIGUNGEN 
müssen dorthin gegeben werden, WO 
MENSCHEN enteignet und AM INS LEBEN 
GEHEN gehindert! 
 
INES EVALONJA hatte das SCHREIBEN 
vorübergehend beenden sollen und wollen, um 
in die Sonne zu gehen. DOCH WIR MENSCHEN 



 

WISSEN, dass DAS LEBEN WICHTIG IST und 
dass IN ZEITEN WIE DIESEN immer genau das 
wichtig ist, was wir nicht vorhersehen und 
vorherwissen sollen. So sah Ines Evalonja einen 
weißen Briefumschlag unter Mutti`s Unterlage, 
die wir schon fotografierten – eine 
GRÜNGOLDSPIRALE mit den Händen des INES 
EVALONJAkörpers gemalt und so ist in der 
unteren Lade noch etwas aufgetaucht, was wir 
auch dem Müll übergeben, was DAS SYSTEM 
auch über den Körper und die Hände tun ließ. 
WIR BERICHTEN AUS DER WIRKLICHKEIT 
WAHRHEIT, um es allen zu ermöglichen, sich 
dieser WIRKLICHKEIT NATUR und 
Weltvergangenheit zu stellen und alles Falsche 
ausradieren zu lassen IM EINZIG HILFREICHEN 
LEBENWEG – dem der Natur! 
 
 



 



 

   
IM ÜBERNAHMEVERFAHREN der Welt von 
unseren MENSCHENKÖRPERN konnten wir 
nicht erkennen und Wahrheit schreiben und 
sagen und EMPFANGEN! Jetzt nun ist es so und 
wir erkennen miteinander ALS MENSCHEN, was 
nicht stimmt. INES EVALONJA ist keine 
Meisterin und keine Lehrerin und bringt keine 
LEHRE zur Welt. INES EVALONJA wurde zur 
VERBINDUNG zwischen NATUR und 
MENSCHHEITSSEELE über die LEBENSEELE und 
die SPRACHE fern der Muttersprache! MUTTER 
ERDES SPRACHE ist die der Natur und so eine 
jede DIE ES BRAUCHT, um an UNSERE 
HEILIGEN LEBENWEGE ZU ERINNERN und 
WAHRHEIT zu behalten MIT DER NATUR und 
WAHREN WIRKLICH LEBENDEN 
MENSCHEN! 
 



 

So wollen wir KEINE BRIEFE SCHREIBEN IN 
DIESEM 2020 und versenden und weiterreichen, 
DAMIT DAS POSTVERFAHREN keine GELDER 
mehr kreiert und die Briefkästen durch nichts 
ABARTIGES und STÖRENDES und FALSCHES 
mehr befüllt wird! ALLE WERBUNG UND ALLE 
FORDERUNGEN gegen uns Menschen sind 
absolut verboten worden. FÜR UNS 
MENSCHEN JEDOCH SIND DIESEABSOLUT 
BLEIBEND angeordnet wichtig geworden, da nur 
MENSCHEN IM SINN DER NATUR UND DES 
LEBENS handelten und handeln!!! ZUM GEBEN 
BEREIT SEIN reicht nicht und so ist auch das 
ZUM LEBEN BEREIT SEIN genau das. 
ERSTEINMAL BRAUCHT ES WIEDER DIE 
ABSOLUTE LEBENGRUNDLAGE DER 
MENSCHENLEBEN mit der Natur und das ist 
NATURLEBENWEISHEIT, die es während allen 
WELTZEITEN niemals gegeben hatte. DOCH 



 

NUN HAT DIE NATUR GEGEBEN ALLES DAS, 
was man in den SCHRIFTEN DER EINZIG 
ZUGELASSENEN SCHRIFTENGELEHRTIN INES 
EVALONJA (Ines Donath geboren in den 
LEBENWEG von Otto Richard Schreber in 
Meißen) finden und annehmen darf! 
 
UND SO NEHMEN WIR und geben dadurch 
auch MUTTI`S SEELE ALLES, was diese braucht, 
UM DIE SONNE IN DER NATUR als 
wohltunender wieder zu empfinden, als das 
HOCKEN IN EINER HÄSSLICHEN 
ZIMMERwohnung und das SCHWEIGEN ZUM 
ANSEHEN VON SCHÖNHEIT wichtiger als das 
REDEN ÜBER NICHTIGKEITEN und LÜGEN 
und SÜNDER und FALSCHES wie Krankheit und 
Verstorbene! NUR IM LEBEN bekommt man 
alle VERGANGENHEIT bereinigt und das Leben 
ist NUR FERN DER WELT auffindlich, da die 



 

Welt ZUR MASKE programmiert und STEINEN 
und GELD und so weiter! 
 
EIN EINZELNES KURZES HAAR hat Ines 
Evalonja eben von der MATTSCHEIBE des 
LAPTOPS genommen und ist erinnert, in wie 
vielen Wegen man DIE HAARE DER 
MENSCHHEIT ausfallen ließ oder wachsen an 
den Stellen, wo diese IN EDEN nie gewesen sind. 
NIE MEHR EINFLIESSEND BÖSES in Maschinen 
und GEDANKEN der Körper! 
 
14:22 schaltet Ines Evalonja das Laptop wieder an 
UND IST IN DER WICHTIGKEIT wieder ein 
Vorkommnis in die SCHRIFT ZU GEBEN, das 
FÜR ALLE MENSCHEN WICHTIGST BLEIBT – 
egal, wo diese gerade sind. MENSCHEN SIND 
NUR DIE, DEREN SEELE SCHON IM KÖRPER 
IST und die ALS GANZE MENSCHEN DIE 



 

ABSOLUTE GEFAHR KENNEN, die das 
CHIPTAN-VERFAHREN und DAS WLAN 
überall erschaffen haben. Ines Evalonja ist bei der 
Sparkasse gewesen, um den Kontostand 
abzufragen: Euro 169,-- und nahm in kleinen 
Scheinen 60 Euro mit. Danach ging sie zu der 
Frau die die Meißner Säfte verkauft und Obst 
und Gemüse und sonstiges. Sie ging nach 
draußen, um die Saftflasche in den Rucksack tun 
und ging in Richtung Triebischtal. Plötzlich 
stoppten die Schritte und die Hand griff nach der 
Jackentasche wo das Geld mit Portomonaie 
gewesen ist. Trotz Suche – es ist nicht mehr da 
gewesen und auch der Weg zurück und das 
NACHFRAGEN im Geschäft brachte nichts. ES 
IST DIE ECHTZEIT_WLAN-BETRUGSKETTE… 
UND DAS SPIEL MIT UNS MENSCHEN und den 
STAATSgehörigen Leibern. EBEN NOCH REICH 
und dann ist ALLES WEG! Doch alles ist zum 



 

Glück noch nicht genommen. DOCH DER 
WELT WIRD DAS GESCHEHEN!!! Noch nie 
wurde DAS STEHLEN BEOBACHTET UND 
VERANLASST und nichts wurde UNS 
MENSCHEN ZURÜCKGEGEBEN oder 
überhaupt ETWAS GEGEBEN FÜR DAS 
VERÖFFENTLICHEN, was man den Menschen 
und DER NATUR und DER ERDE IM 
SPEZIELLEN ANGETAN! In der Stadt sind nun 
die MEISTEN GESCHÄFTE geschlossen. Doch 
das HAUPT hat „SEINE“ Geschäfte dadurch in 
die HÖCHSTSHÖHE GEBRACHT die es jemals 
gab. DAS DAS NICHT WEITER SO GEHEN 
KONNTE, ist geuwsst. WIE SCHNELL ES 
GEHEN KANN, dass es die betrifft, denen das, 
was anderen geschah, egal gewesen ist IN DER 
WELT wird immer mehr erkannt werden durch 
EIGENERFAHRUNG! 
 



 

WÄHREND DIE EINEN DAS LEBEN 
ERKENNEN UND VERÖFFENTLICHEN, wo das 
LEBEN SICH VERÄNDERT IN DER NATUR in 
erfreulicher Weise, wird woanders ALLES 
GETAN, um diese MENSCHEN zu stören und 
zu bestehlen OHNE UNTERLASS! Alles wird 
nachvolziehlich UND IMMER WEITER UND 
GRÖSSER in Hinsicht auf das PARADIESISCHE 
LEBEN EINIGER WENIGER auf Kosten der 
ALLGEMEINHEIT und der GESUNDHEIT und 
DER NATUR und DEM EINFACH SCHÖNEN 
NATÜRLICHEN LEBEN! DAS EINFACH 
SCHÖNE NATÜRLICHE LEBEN hatte es nie 
mehr gegeben, WEIL DIE ZWEISAMKEIT DER 
RICHTIGEN ZWEI MENSCHEN nie mehr 
gegeben gewesen ist. NIEMALS JE MEHR IST 
DIESE HOCHSTE LEBENORDNUNG bekannt 
gegeben worden. UND NOCH NIE hat man sich 
gegen DIESES HÖCHSTE LEBENORDENTLICHE 



 

so versündigt und GESTRÄUBT und immer 
mehr FALSCHES VERURSACHT! 
AUSGERECHNET INES EVALONJA; die alles 
TUN MUSSTE UND MUSS, um die WAHRHEIT 
zu zeigen und zu schreiben und womit man DAS 
GESAMTLEBEN INS LOCKOUT für immer 
gezwungen haben wollte, wird weiter 
FERNGEHALTEN vom EMPFANG des Geldes, 
dass nur ihr zusteht und zugestanden hatte und 
NOCH DAZU BESTOHLEN durch die 
ECHTZEITbetrüger und Diebe! WIR WERDEN 
NUN NIE MEHR DENKEN, dass die sich freuen 
dürfen, die derlei finden. ES GEHT UM UNS 
MENSCHEN NUR NOCH und das Enden aller 
Betrugsskandale und aller Randale und aller AM 
RANDE BEMERKENDEN, die noch nie 
bestohlen, betrogen und ermordet wurden oder 
SCHLIMME SCHMERZEN AUSHALTEN! Es IST 
SCHLIMM erleben zu müssen, dass es die gab 



 

und gibt, DIE UNS MENSCHEN nichts gönnen 
UND UNS ALS SPIELFIGUREN nutzten und 
nutzten über die uns Menschen nie 
bekanntgewordenen SPIELareale über die 
SATELLITENhöhen und HÖHLEN DER  
FINSTERSTEN GEISTER! 
 
Zur richtigsten Zeit am richtigsten Ort ist Ines 
Evalonja heute jedoch gewesen auf der 
Burgstraße um für genau den ausgegebenen 
Betrag, den sie bei der Sparkasse abhob am 
Automaten EIN WEICHES, schönes 
Bekleidungsstück mit sich zu nehmen, weil 
wieder ein ÜBERGROSSES GESCHENK ZUR 
AUFWACHHILFE IN DIR WIRKLICHKEIT AUF 
ERDEN gegeben wurde von INES EVALONJA 
allein auf die rein private Homepage 
www.glueckszentrale.com. Wir haben uns schon 
von den monatlich erschienen Glückbriefen 

http://www.glueckszentrale.com/


 

verabschiedet und den dort angegebenen 
Jahreszahlen auch UND HABEN DER GRUND 
DAFÜR AUCH VIRTUELL angegeben… 
MENSCHEN UND NATUR leben außerhalb von 
ECHTZEIT und WELTZEIT und KALENDERZEIT 
und allen Technischen Errungenschaften nur 
SICHER UND NATURGLÜCKLICH! Und das ist 
es, WAS VATER SONNE UND MUTTER ERDE 
EHRT UND WIEDER EINT mit der Gesamtnatur 
und uns Menschen! 
 
Ines Evalonjahat heute ein UNTERLAUBTES 
WERBEPLAKAT entfernt und Flyer und in den 
GROSSBEHÄLTER FÜR ABFALL entleert auf 
dem Marktplatz. KEIN KÖRPER DURFTE ODER 
DARF mit Vibrationen beeinflusst werden – also 
MASSAGEGERÄTEN und so bleibt es absolut 
unerlaubt MASSAGEN ALS MASSEUR oder 
MASSEUSE anzubieten – egal in welcher 



 

Körperreagion oder REGION AUF DER ERDE! 
Alles darf nur noch REIN NATÜRLICH 
GESUNDEN und das gelingt beim 
SPAZIERENGEHEN und also lockeren einfachen 
Bewegungen. DIE LEBENSEELE und die Seele 
von MUTTER ERDE UND VATER SONNE hilft 
uns ZU GESUNDEN IN ALLEN 
LEBENBEREICHEN und so wird die Welt noch 
erhalten DEN LOHN FÜR DIEBSTAHL UND 
MORD UND TOTSCHLAG und alles sonstig 
LEBENBESCHWERENDE UND 
AUSLÖSCHENDE! 
 
IM EINE WELTLADEN wollte man Ines Evalonja 
hineinbitten und dann doch wieder nicht, weil 
ohne Maske es nicht willentlich gewollt werden 
darf. SO SAGTE INES EVALONJA LAUT 
NOCHEINMAL: Die, denen FRISCHE LUFT 
NICHT DAS WERTREICHSTE BLEIBT, sind nicht 



 

Menschen UND WERDEN DURCH 
ERKENNTNISSE der WAHRHEIT BESCHENKT 
in diesem ADVENT DER REIN NATÜRLICHEN 
ART, der erinnert, WAS 
WELTVERURSACHENDE alles versäumten und 
was deren TRAUMPFADE für ALLE 
SCHLECHTER und unmöglich machten! 
 
AN DER FRAUENKIRCHE stand wieder ein 
Karton AUS DEM EINE TÜTE MIT EINEM GLAS 
BLUTwurst und MENTOS und EINER KARTE 
MIT KIRCHENFENSTERN genommen und 
direkt in die TONNE kam. Bücher sind alle 
ABSOLUTER DRECK und blieben im Karton. 
EINES JEDOCH IST ZUR WAHRHEITSfindung 
mitgekommen.. „TRAUMsprung – 
Vorkommnisse aus der Überwelt“ von Ernst 
MeckelBURG. DAS IST KEINE WIRKLICHKEIT 
IM LEBEN DER MENSCHHEIT, sondern eben 



 

FREMDverursachtes was absolut SCHÄDIGEND 
DER MENSCHHEIT IST UND BLEIBT! Es muss 
erkannt sein, WAS DIE TECHNOLOGIEN und 
DAS VORANtreiben des VERSORGENS aller 
Haushalte mit Technik DEM HAUPTFEIND 
brachte UND ERDE UND SONNE UND NATUR 
UND MENSCHHEIT NAHM! Noch sind wir 
Menschen mit angebunden an das 
ABKASSIERsystem, doch das ist ab einem 
bestimmten Moment vorbei, den DIE WELT 
nicht kennt und so stoppt die REALITÄT und 
DIE WELT STEHT STILL mit dem 
WELTBILDVERLAG! 
 
Wir möchten nicht wissen, was die Welt für real 
hält. DIE NATUR IST WIRKLICHKEIT UND 
WAS DIE WELT VERURSACHTE und verursacht 
auch. UND WIR SIND DIE, die wissen, dass es 
schon lange gereicht hatte, was man immer nur 



 

Menschen und damit DEM GESAMTLEBEN 
UND DER GESAMTNATUR angetan hatte! 
 
„DAS REICHT…“ das wurde gesagt, wenn man 
MÄDCHEN vergewaltigte ODER JUNGS 
ZUSAMMENSCHLUG und doch auch bei ganz 
einfachen VORGÄNGEN, wenn man etwas Käse 
einpacken ließ ODER SONSTIGES! Alles das ist 
VERNETZUNG VOM SCHLIMMSTEN mit 
scheinbar NEBENSÄCHLICHEN! Doch im NETZ 
gibt es keine NEBENSACHEN, sondern nur 
HAUPTSACHEN die alle ins CHAOS führen und 
die LEHRE MIT „H“ und MIT DOPPEL „E“! Und 
wir MENSCHEN wissen ganz genau, dass BEIDE 
LEEREN (LEHREN) nur zur WELT gehören und 
deren MIESEN MACHENSCHAFTEN! 
 
WANN SAGTE MAN „DAS REICHT…!“ gegen 
Natur und Menschen? IMMER! Wirklich IMMER 



 

sind diese Worte GEGEN DAS EDENLEBEN 
gerichtet geblieben. EDEN BRAUCHT KEINE 
WORTE und wir Menschen auch nicht, um IN 
LIEBE MITEINANDER ZU SEIN und 
miteinander in Liebe das zu tun, was NIE MEHR 
GEDANKEN AUFKOMMEN LÄSST, die derlei 
aussagen müssen! NUR MENSCHEN 
ERKENNEN und EMPFANGEN und WISSEN! 
Sowohl Vater Sonne, als auch Mutter Erde und 
DIE FAMILIE von Eden mit dem 
EDENSEELENGEFÄHRTEN von Ines Evalonja 
würden wollen, dass EVALONJA eine Freude 
erhält für all das, WAS SIE GETAN HAT IN DEN 
LETZTEN JAHREN, Monaten, Wochen, Tagen, 
Stunden FÜR DIE MENSCHHEIT UND DAS 
EDENLEBEN UND DIE LIEBE! An einem Tag 
wie heute, wo EIN WICHTIGES BUCH online 
gegeben ist FÜR ALLE und wichtige 
ERKENNTNIS schon wieder auf DIE 



 

GLÜCKSBRIEFhauptseite ist es schön, dass man 
einem LEDENINHABERPAAR Bargeld geben 
konnte und ein GESCHENK ANNEHMEN 
DURFTE, was andere nicht erhalten können. Es 
war ein ganz kurzes ZEITfenster in denen dieses 
im Laden gewesen ist und in dem sich DREI 
entschieden FREUNDLICH und IN FREUDE zu 
sein, dass sie sich in einem Raum trafen, in dem 
jeder etwas EMPFANGEN HATTE, was 
gebraucht ist. DIE FRAU, die das Geld annahm 
und 10ct geschenkt erhielt, weil Ines Evalonja 
dieses RAUSgeld nicht wollte, BEKAM AUCH 
DAS GLÜCKSKLEEKÄRTCHEN als Geschenk. 
Somit hat auch DIESES EINANDER NICHT 
GEHÖRENDE PAAR die Möglichkeit auf der HP 
die WICHTIGSTEN BÜCHER DER 
ERDGESCHICHTE empfangen zu können! Somit 
ist nun dieses BESONDERE EMPFÄNGNIS, dass 
nicht möglich gewesen ist, weil ja ALLE 



 

BEKLEIDUNGSGESCHÄFTE ZU HABEN, 
besonders besonders, weil es zeigt, WAS DIE 
LEBENSSEELE ERMÖGLICHT. DAS 
KASSENSYSTEM ist abgeschaltet geblieben. DER 
HERR sagte, dass nur Bargeld geht und wir 
wissen, DASS DAS SYSTEM DAS VERURSACHT 
und somit SCHWARZGELD entsteht. UND UNS 
MENSCHEN ist klar, DASS ALLES GELD 
SCHWARZ GEWESEN IST SCHON IMMER; da 
die, die es erschaffen hatten, DAS SCHWARZE 
SIND! So hat dieses Kleidungsstück praktisch das 
DOPPELTE gekostet und ein kleines schwarzes 
PORTOMONAIE! Der, der es genommen hat 
VIRTUELL wird daran KEINE GUTE 
ERINNERUNG HABEN! Wer DIESE EINE 
TOCHTER bestohlen und betrogen hatte und 
hat, DIE FÜR ALLE DAS GUTE GAB UND GIBT, 
weiß noch nicht, was das für NACH- und 
RÜCKwirkungen hat! 



 

WIR WISSEN NUN AUCH, wie man KINDER 
dazu brachte ZU BETTELN UND ZU STEHLEN 
und weshalb UND AUCH, WAS DAS FÜR 
KONSEQUENZEN BEHÄLT: Immer geht es nur 
noch um die OBERHÄUPTER UND 
HÄUPTLINGE überall, weil durch diese die 
„ZENTRALEN“ in Gang und in SCHUSS 
gehalten blieben UND CLEAN MIT GIFT! GIFT 
ist WELTLICH und ÜBERIRDISCH und daher 
nicht natürlich! 
 
EINE EMAIL KAM…. Diese wurde gesandt aus 
dem virtuellen Raum ÜBER DIE 
EINGERICHTETE webADRESSE chris.burg, was 
NICHT MUTTI`s ist! Auch die Worte wurden 
nicht VOM MENSCHEN MUTTI CHRISTA 
geschrieben und damit man SO GANZ IM 
LEBENTHEMA ANKOMMT und also in der 
Wirklichkeit, wird auch das veröffentlicht! 



 

 
Hallo, du hast eine Nachricht über deine Jimdo-Seite 

https://www.glueckszentrale.com/gästebuch/ erhalten: 

 

------------------------------------- 

 

 Name: chris.burg 

 

E-Mail: christ.burg@web.de 

 

EINE EMAILADRESSE bringt DEN KOLLOSS ins 
Spiel und TITANEN, die dafür Geld erhielten 
und erhalten – schon für das Einrichten eines 
EMAILaccounts! Und über diese EMAILadress 
beginnt DER GEDANKENPFAD hin zu allem 
und allen IM LEBENKERZENWELTstreetpfad! 

 

 

Nachricht: liebe evalonja, 

 

WENN MAN EINEN NAMEN mehr mag von 
zweien, IST DAS NENNEN DIESES in einer 
Anrede SCHMEICHELND und bringt den 
ANGESCHRIEBENEN im Weltsystem in ein 

https://www.glueckszentrale.com/gästebuch/
mailto:christ.burg@web.de


 

„VERTRAUENSgefühl“. DOCH BEI UNS 
MENSCHEN nie mehr! 
 

 

was dir geschehen ist von betrügerischen (ich weiß gar nicht,wie ich die 

nennen soll) 

 

DAS HAT MUTTI NICHT GESCHRIEBEN, weil 
sie gar nicht weiß, was alles geschehen ist und 
was alles noch geschehen sollte. WAS MAN 
NICHT KENNT, kann man nicht in Worte 
fassen UND BENNEN ist nicht beschreiben und 
das GESCHEHEN IN DEN JAHRHUNDERTEN 
ist nichts, was man nur mit einem WORT 
benennen soll. DOCH WIR HABEN ES DOCH 
GETAN: WELT! Das reicht schon! 
 

 

es ist schmerzhaft und nicht nachvollziehbar. 

 

DAS IST FALSCH! Schmerzhaft ist es immer nur 
dort, wo es geschieht UND NUR DANN, wenn 
die LEBENSEELE NICHT DA IST! DIE NATUR 



 

schützt uns Menschen und die Natur 
WEITESTGEHEND vor SCHMERZ! 
NACHVOLLZIEHBAR ist es für die Welt 
wahrlich nie gewesen DARUM ALL DAS ÜBEL, 
weil dort NIE DAS GROSSE GANZE gesehen 
wurde UND EIGENERFAHRUNGEN FEHLTEN! 
Die MENSCHEN können nachvollziehen und 
miteinander ALL DAS BEGREIFEN ohne 
anzugreifen! DIE NATUR IST ZIELGERICHTET 
EINE WEILE MIT DER TECHNIK, bis diese nicht 
mehr gebraucht und neu nicht mehr eingesetzt 
ist, DAMIT SICH DER NATURFOKUS und die 
EIGENERFAHRUNG FÜR DIE WELT NUR 
NOCH nicht mehr verliert. DIE TECHNIK 
konnte und kann über den STROMKREIS 
abgeschaltet und angeschaltet und 
KAPUTTGEMACHT WERDEN! Das geschah und 
geschieht stets, UM NEUGESCHÄFT zu erhalten 
und KONKURRENZ AUSZUSCHALTEN! 



 

Garantien HAT ES GEGEBEN, doch keine wurde 
eingehalten. DIE RECHNUNGEN für 
abgeschlossene VERTRÄGE für 
AUSTAUSCHgeräte bei DEFEKTEN liess man 
zerreissen und wegwerfen, DAMIT SICH DIE 
KUNDSCHAFT nicht daran erinnert UND 
AUCH BEI FIELMANN ließ man MUTTI NICHT 
ERINNERN, dass diese eine VERSICHERUNG 
HAT, sondern kassierte EINE VIEL ZU TEURE 
und GEFÄHRLICHE GLEITsichtBRILLE! Nichts 
ist egal, WEIL ES UM ALLE MENSCHEN GEHT 
und das GESAMTLEBEN EDEN und unsere 
WICHTIGE GESAMTNATUR!!! 
 
 
DIE TÜR VOM „SAFTLADEN“ mit den Meißner 
Säften SCHLOSS SCHWERFÄLLIG – kann wegen 
dieser SCHWERE also nicht aufbleiben. DAS IST 
SCHLIMM, da die Dame dort FRISCHLUFT 



 

BRAUCHT! So sind auch die 
AUTOMATverschlüsse im ALLGEMEINEN ein 
ATTENTAT, weil das FREI SEIN stets 
vernachlässigt bleibt! 
 
GELASSEN SEIN in Zeiten wie diesen bleibt eine 
SINNLOSE FORDERUNG und eine nie erfüllte 
WIRKLICHKEIT! Alles WELTGESCHRIEBENE 
bleib immer wieder nur ABLENKUNG vom 
einzigen WIRKLICHEN LEBEN!! 
 

 

aber meine mutter sagte immer: "Gottes Mühlen mlen langsam aber sicher"! 

Es bleibt nichts ungestraft! 

 

WICHTIG IST NUR, dass NICHTS UNGESTRAFT 
BLEIBT… IN GOTTES WELT galt das auch, doch 
DIE, DIE ALLES BÖSE VERURSACHTEN blieben 
IMMER UNGESTRAFT! Und somit ist nun die 
NATUR MIT UNS MENSCHEN NUR NOCH 
WICHTIG, damit sich diese „PROPHEZEIUNG“ 



 

erfüllt in richtiger Weise. NICHT ALLES SOLL 
ODER MUSS BESTRAFT SEIN, denn nur SÜNDE 
und SÜNDER brauchen STRAFE! Die Natur und 
wir Menschen brauchen keine Strafen mehr, 
denn wir wurden durch die Welt und den 
erschaffenen MÜHLENpfad ohne Unterlass 
bestraft! DAS MUSSTE UND MUSS BLEIBEND 
ENDEN und so endet die Welt mit Gott und 
allen, DIE DIE NATUR STRAFTEN UND 
MENSCHEN UND DIE EWIGEN ELTERN DER 
MENSCHHEIT Erde und Sonne! 
 

 

Aber alles, was du in liebe tust, wird auf deinem seelenkonto 

gutgeschrieben. 

 

DIE SEELE IST NICHT AN EIN KONTO ZU 
BINDEN! EDEN IST EDEN UND NUR EDEN 
HAT SEELEN und so sind nur 
MENSCHENSEELEN für diese BEACHTUNG 
wichtig! DIE NATUR ALS GESAMTES HAT 



 

EINE GROSSLEBENSEELE und aus dieser kommt 
LIEBE nicht, sondern diese wird durch LIEBE 
GEEINT GEHALTEN, damit durch diese DIE 
NATUR IN HARMONIE UND 
VOLLKOMMENHEIT gehalten werden kann 
und NICHT STIRBT! Noch nie waren die 
ZUGRIFFE AUF UNSERE „KONTEN“ innerhalb 
der Welt so offensichtlich UND DIE LÜGEN 
UND UNWAHREN AUSSAGEN! WIR 
BRAUCHEN DIESE ART VON 
SCHMEICHELEIEN nicht und antworten nicht 
auf dem DATENWEG! Wir Menschen sind nur 
als SICHTLICHE MENSCHEN ECHT 
FÜREINANDER und alles andere hört auf 
dazusein auf der Erde! NIE MEHR WERDEN 
MENSCHEN SICH TRENNEN und somit 
miteinander füreinander wieder alles das sein, 
was DIE WELT VERHINDERTE! 
 

 



 

 

Bleb gesund und nutze deine Kreativität... 

 

KREATIVITÄT IST WELTGEHÖREND und 
brachte NICHTS ALS LEERE UND 
SCHLIMMSTES MÜLLAUFKOMMEN!!!! 
GESUND BLEIBT INES EVALONJA JEDOCH 
mit ALLEN ANDEREN MENSCHEN, die sich 
nicht mehr ablenken ließen UND AUCH IM 
LEBEN SCHON MENSCHEN SIND UND MIT 
UNS ERKENNEN und löschen und erlösen und 
entsorgen UND VERÄNDERN! Wir sind OHNE 
MASKE MENSCHEN GEWORDEN UND 
GEBLIEBEN und haben frische Luft und 
GESUNDE GETRÄNKE und ein wenig 
ESSENSKLEINIGKEITEN, die unserem NOCH 
WOHLGEFORMTEN KÖRPERN GUTTUN 
UND nicht nicht zum KÖRPERVERSCHLUSS 
führen. DER GOTTESTEMPEL SIND DIE LEIBER 
DER MASSEN und doch die VIEL ZU VIELEN 



 

HÄSSLICHEN BARACKEN UND 
STEINBAUTEN gleicherweise und so ist IN DEN 
LEIBER DERSELBE MECHANISMUS mechanisch 
und elektronisch und automatisch WIE IN DEN 
MATERIELLEN! EIN UND DASSELBE wollte  
man IM MATERIELLEN SINNE… es wird 
ERKENNBAR, was BARES und KARTEN mit 
DER WELT und DURCH DIE WELT gemacht 
hatte… und was die ENDkonsequenz wird und 
bleibt!!! 
 
FRISCHLUFT und SCHRITTE IN RUHE IN 
FREUDE und GERN… das ist BLEIBEND 
WICHTIG UND RICHTIG UND LEBEN UND 
DEM LEBEN FÖRDERLICH – dem EINZELNEN 
und dem ZU ZWEIT und dem IN DER 
WIRKLICHEN FAMILIE UND DEM GESAMTEN 
AUF DER ERDE für uns Menschen! IM LICHT 
DES SONNENVATERS ist es besonders schön, 



 

wenn es MILD UND GOLDEN unsere Wege 
bescheint!!! UND AUCH LEISER REGEN IST 
SCHÖN und daher TUN WIR MENSCHEN 
AUCH DAFÜR ALLES, damit es an unseren 
LEBENORTEN nie mehr schneit und BLÄTTER 
von den Bäumen weht UND ES KEINE 
PERIODEN mehr gibt und keine Hitze und 
keine auf Prinzipien aufgebaute LEBENarten!!! 
 
16:55 war es auf dem Handy, als dieses im 
BLUMENRAUM DER TOCHTER DER FAMILIE 
von Eden  (DAS IST EIN EINZIGARTIGER, 
geschützter Name, der nur zu EVALONJA und 
deren SEELENGEFÄHRTE und den einstigen 
Eltern gehört!) angeschaltet wurde nach einem 
KURZEN und WICHTIGSTEN SPAZIERGANG! 
Wieder ist Evalonja ohne Uhr spaziegen 
gegangen und MUTTI IST NICHT DA IM 
HELLEN, also ist sie immer noch vom SYSTEM 



 

gesteuert UND WIRD BEEINTRÄCHTIGT in 
LEBENQUALITÄT und GESUNDHEITniveau 
und gehindert INS LEBEN ZU KOMMEN! Wir 
geben es WIEDER UND WIEDER bekannt und 
alles sonstige, was AUFFÄLLT und was UNSERE 
HEILIGE, HEILENDE NATUR Evalonja zeigt 
und zu wissen gibt! 
 
Im Garten war wieder DIE KURZHAARIGE 
WELTKLEINE mit dem RIESENKLÄFFER im 
umzäunten Gehege! DIESER KLÄFFENDE ist wie 
der, der sagte: „Hunde die bellen beißen nicht!“ 
Darauf soll sich KEIN MENSCH VERLASSEN, 
denn EDENTIERE bellen nicht und beißen nicht! 
ES GIBT DIE ÜBERNAHME DER 
NATURKÖRPER in allen WEGEN und 
ÜBERALL, wohin das NETZ reicht und die 
gewollte Einflussnahme. CONNY weiß natürlich 
NICHTS davon, wie man einen 



 

MANIPULERTEN HUND per 
NAMENNENNUNG zu einem willfährigen und 
gefährliche wirkenden SUBJEKT machen lässt, 
womit EINE DAME nicht fertig wird, wenn ein 
ANGRIFF GEPLANT DURCHGEFÜHRT BLEIBT 
und DAS BEISSEN und FESTGEBISSENBLEIBEN 
erfolgt. DIE LEBENSEELE sagt uns immer wieder, 
MENSCHEN SIND NICHT MIT TIEREN IM 
LEBEN und würden sich nicht in ABGEZÄUNTE 
GÄRTEN einsperren lassen und ANLEINEN 
LASSEN an das, was EBENSO FREI SEIN MUSS 
um natürlich das zu sein, was es ist und sein 
muss! 
 
UNS MENSCHEN WIRD DIE ZEIT NICHT 
LANG, weil wir viel Wichtiges zu tun und zu 
erkennen haben bleibend. AUCH IN DEN 
SCHÖNSTEN KOMMENDEN ZEITEN ist das 
ERKENNEN BLEIBEND MENSCHENPRIVILEG 



 

UND BRINGT AUCH DAS EDENGEFÜHL mehr 
und mehr und lässt erkennen, was die Welt uns 
denken und sagen lassen wollen würde in 
SITUATIONEN WIE MIT DEM GESTOHLENEN 
GELD VON HEUTE! Da es nicht mehr in der 
TASCHE ist und auf dem Weg nicht und im 
Laden nicht, IST ES GESTOHLEN, da wir wissen, 
wie an über die KASSENLEITUNGEN 
Zeitverrückung erschuf und das VERGESSEN 
und VERGESSENLASSEN und LIEGENLASSEN 
und „STIMMT SO“! Solange es DIE WELT GIBT, 
stimmt nichts. NICHT EINMAL EIN KLEINER 
FEHLER darf mehr bleiben – das ist NUR 
WENIGSTEN KLAR und das ist dieses 
ALLERHÖCHSTE MENSCHENNIVEAU, was 
bleibend nur DER FAMILIE VON EDEN 
gegeben bleibt ZUR SICHERUNG DES 
KOMMENDEN EDENS! „WISSEN“ wurde 
ausgenutzt und in gegenteiliger Weise genutzt! 



 

SO KANN FREILICH NICHTS BESSERES 
NACHKOMMEN UND FOLGEN. Und so ist das 
IM RAUM MIT BLUMEN AUS DER NATUR 
SEIN für Evalonja ein bischen wie das 
kommende Eden, denn das HAT NIEMAND 
HIER IN MEISSEN UND SO IST DIE 
EINZIGARTIGKEIT DES LEBENWEGES SCHON 
JETZT GEWAHRT! 
 
Am Schloß gab es einige ROSENRETTUNGEN, 
denn es ist wieder empflindlich KALT draußen 
und erinnert ist die ÜBERNAHME DES HERRN 
MOSCH, der wieder ZERSTÖRERKRÄFTE 
ERHIELT, denn dieser SCHNITT DIE 
ROSENPFLANZEN herunter, was anders ist , 
also wenn man nur die 
GEWACHSENENBLÜTENSTENGEL EINZELN 
nimmt ZUR FREUDE IM EINZELRAUM, in dem 
ein MENSCH RUHE FINDET – in zweien und 



 

mehreren konnte EIN MENSCH noch nie 
gleichzeitig sein und daher ist all DAS VIELE 
unnütz und ZEITVERGEUDUNG und immer 
NATURRAUMVERSCHWENDUNG und immer 
das GROSSATTENTAT AUF DAS 
GESAMTLEBEN DES NATURLEBENWUNDERs! 
 
IN MUTTIs Garten sah Ines Evalonja einen 
ÜBERTOPF den sie schon früher in Verwendung 
hatte und der mit nach Meißen im Auto kam, 
dass man STATT IHR genommen hatte auf den 
„AUTOfriedhof“ oder auch repariert 
weiterverkauft für MEHR GELD! BESSER EIN 
AUTO weggeben, bevor ein Unfall ermöglicht 
wird UND GERN SPAZIEREN GEHEN! DIE 
TECHNIKWEGE sind allumfassend 
spezialgefährlich und MAN KANN ÜBER DIE 
DATENLEITUNGEN der NAVI`s und HANDYS 
und auf WLANgeschichtenweise quasi ALLES 



 

tun – auch IN SCHLAF BRINGEN während der 
Fahrt und EINPARKEN GEGEN ANDERE und 
alles sonstig BEKANNTE! WER ANDERE IN 
SCHADENfälle hineinbrachte, weiß noch nicht, 
wie weh es tut, wenn man erfährt, wen es über 
EINEN oder EINE noch alles getroffen hatte an 
einem TAG, der denen bekannt wird, die sich 
nicht erinnern lassen mochten, UM 
AUFZUHÖREN mit dem bestialischsten Spiel 
aller Zeiten DURCH ZEIT und GELD! 
 
IM VERSCHLOSSENEN GEHÖFT der Dame, die 
man beinahe alle schönen Blumen abschneiden 
ließ, um diese für 2 EURO anzubieten mit einer 
kleinen VERTRAUENSKASSE, obwohl dort gar 
niemand vorbeiging. INES EVALONJA hat ihr 
die EHRE erwiesen, DEM EIN ENDE ZU 
BEREITEN durch das, was schon geschrieben 
steht, damit NICHT BLUMEN AN MENSCHEN 



 

GEBUNDEN mit diesen weiterhin 
VERKÄUFLICH BLEIBEN!!! ES KLÄFFTE DORT 
der Jagdhund nicht mehr am Zaun sondern 
woanders UND ES BLÖKTE ETWAS dort, was 
Ines Evalonja erst nach und nach erkannte. WIR 
SIND ERINNERT, dass man UNS MENSCHEN 
VON EDEN als schwarze Schafe abstempelte und 
unsichtlich ANS WEISSE BAND IN JESUS 
ARMEN! BLACK&WHITE ist jedoch absolut 
AUSCHLIESSLICH NUR ZUR WELT 
GEHÖREND! So ist dort in diesem 
HÄSSLICHEN GOTTESHAUS GEÄST 
herumliegend vom „WEIHNACHTSBAUM“ seit 
Tagen schon – in anderen Jahren wurde auch das 
feilgeboten am Pfad gegen Geld. NUN IST AN 
EINEM BAUM EIN GEHÖRNTER IN 
PECHSCHWARZ an eine Kette gelegt und dieser 
ist KLEINLAUT in seinem Tönen. ER kann sich 
nur IM KREIS bewegen und ist doch mehr zur 



 

HAUSSEITE gegangen. DIE HÖRNER sind sogar 
gedreht und was wird wohl getan mit einem 
SOLCHEN und wozu wurde dieser angenommen 
hinter Gitter und ohne DIE MÖGLICHKEIT ZU 
GEHEN? Wir wissen, dass uns das gar nicht 
interessieren muss. WICHTIG IST NUR, dass DER 
SCHWARZE GEHÖRNTE an SEINESGLEICHEN 
gebunden bleibt UND AN DIE 
UNAUFGERÄUMTEN und KALTEN AREALE. 
ER KANN nicht auswählen FUTTER und hat 
nicht WASSER dort und DAS UNTIER, dass bellt 
und IN DIE BEINE beißen kann – so wie es die 
HIRTENHUNDE gelernt bekamen. SCHWARZE 
TIERE wird es auf der Erde nie mehr geben und 
AUCH WEISSE NICHT! WEISS IST EIS UND 
SCHNEE und SCHWARZ IST DER 
VERURSACHER und dessen VOLK und 
WELTbevölkerung! SO SIND WIR WIE KINDER 
ALS MENSCHEN und vertrauen UNSEREM 



 

VATER SONNE OBEN und MUTTER ERDE 
unter unseren Füßen und der Natur rings um 
uns, dass UNS SICHER UNTERSTÜTZUNG 
gegeben ist, bei allem, was kommt und bei 
allem, was zu tun bleibt! 
 
„WO MUTTI nur bleibt…?“ Das ist aus FILMEN 
und BÜCHERN! Und doch ist es doch 
ABSOLUTE WIRKLICHKEIT seit Wochen schon 
IN INES EVALONJA`s LEBEN und dadurch 
FÜR DIE GESAMTMENSCHHEIT! Die 
VERURSACHER von Leid und verschwundenen 
Menschen und VERSCHWUNDENEN GELDER 
und DINGEN sind nicht eingeschlafen und 
einfach so nicht mehr da – DIESE WOLLEN DEN 
UNTERGANG DER MENSCHHEIT und so 
würde DAS GESAMTLEBEN MIT DER NATUR 
NIE MEHR DA SEIN! Das ist einfach zu 
verstehen, weil DIE NATUR UNS MENSCHEN 



 

BRAUCHT und wir Menschen brauchen die 
Natur und unseren Körper UND UNSERE 
EINZIGARTIGE SEELE! Einzigartig bleibt die 
Seele bleibend durch alles ERLEBTE und 
GETANE! Das ist auch einfach. NIEMAND kann 
das Leben eines anderen Menschen haben, auch 
willentlich nicht! WENN ES DRAUSSEN 
DUNKEL IST UND GEFÄHRLICH  - darüber 
redet man sogar in der Verwandschaft – schickt 
man niemanden allein in diese, sondern achtet 
darauf, dass dieser MENSCH rechtzeitig wieder 
losfährt und IM HELLEN WIEDER IN DER 
WOHNUNG ankommt! DIE WELT JEDOCH 
lebt im DRAMENrhytmus und 
WELTTHEATERprinzip UND REITET AUF ALLE 
DEM HERUM, was es in Eden nicht gegeben 
hatte ODER EBEN FREI und ohne Reitende! 
 



 

  
EIN ROSENQUARZstein – GROSS ist dieser und 
DIE WELT ließ dafür VIEL GELD zahlen und die 
Lüge vernetzen, DASS DIESER DAS 
SCHÄDIGENDE des Internets abhält und LIEBE 
ÜBERTRÄGT! dAs ist SCHLIMM, so wie ALLE 
SONSTIGEN LÜGEN! Liebe ist DIE ROSE und 



 

NUR DIE LIEBE DER NATUR bringt DAS LEBEN 
DER BLUMEN und das der Menschen! DIE ROSE 
bringt uns ins EINSWERDEN MIT DER 
NATURLEBENSEELE und MENSCHHEITSSEELE 
mit Erde und Sonne und SO HABEN WIR 
WIEDER EINE ABSOLUTE TRENNUNG 
zwischen dem WELTSTEIN OHNE LEBEN und 
dem NATURLEBEN AUF ERDEN MIT DER 
ROSE und deren wichtiger Botschaft an uns 
Menschen!  
Gleich kommt ein Foto von dem STEINTOPF in 
dem die ORCHIDEE, die im Müll gelandet 
gewesen ist, OBWOHL SIE IM LEBEN IST UND 
NOCH BLÜTEN WIEDER BRINGEN KANN, 
nun wieder IM BLUMENRAUM BLEIBT. Darin 
war noch ein blauer PLASTIKtopf, an den man 
diese ZUR ZIMMERBLUME GEMACHTE 
vernetzt GEWÖHNT HAT AN DIE ENGE und 



 

UNNATÜRLICHE WÄRME und das 
STROMBETRIEBENE LICHT! 
 

 
 
DAS IST NUN GESCHMACKLVOLLER als so 
mancher andere TOPF für PFLANZEN und doch 
ist es FÜR EDEN MÜLL! Und immer wieder ist 



 

der Blick in die Vergangenheit… WIE VIELE 
GAB ES und wo sind diese alle und WER 
ERHIELT ALL DAS GELD für immer mehr LEID 
UND SCHMERZ UND FALSCHES TUN UND 
DENKEN?  
 

 

So schöne dinge sind durch deine Hände schon entstanden. 

 

Das ist noch aus der EMAIL… ES STIMMT, dass 
durch die Hände von Ines Evalonja SCHÖNE 
DINGE entstanden UND 
ÜBERLEBENWICHTIGE und daher RICHTIGE! 
Und dennoch ist EDEN und DER MENSCHEN 
KOMMENDES LEBENLIEBEGLÜCK nicht im 
Tun der Hände FÜR DINGE begründet! DAHER 
BLEIBT ES WICHTIG ALLE DETAILS in den 
WORTEN zu erkennen! DIE NATUR NUR 
MÖCHTE WIEDER ALLES TUN FÜR UNS und 
also hervorbringen in ALLER HINSICHT! Die 



 

NATUR verursacht nicht und MENSCHEN 
verursachen nicht! DIE WELTGESCHICHTE ist 
die einzige URSACHE für alles FALSCHE und 
somit FÜR ALLE WIRKUNGEN DIE GEGEN 
DIE NATUR liefen und also mit der und gegen 
die WELTZEIT! DOCH DIE GESCHICHTE ist 
nicht verantwortlich zu halten, SONDERN DIE 
KÖRPER die durch die Technik in unserem 
HEILENDEN GESAMTLEBEN behalten wurden, 
obwohl GANZ KLAR IST, dass diese 
verursachten und nicht damit aufhörten! UND 
SO WIRD SICH ERWEISEN, dass jeder „ER“ ohne 
Seele AUF KOSTEN DER DAMENWELT in 
LUXUSträumen und –häusern schwelgt und so 
tat, als sei das richtig und nachahmenswert! UND 
WENN WIR HIER SAGEN DAMENWELT ist 
das nicht wirklich ganz richtig, DENN DIESE 
ERHIELTEN EBEN DAS MEISTE DURCH DIE 
TÖCHTER DER ERDE und deshalb muss das 



 

aufhören bleibend, WAS IMMER NOCH 
DEREN LEBEN beschwert und das weghält, was 
diesen nur gehörte und gehört: DAS 
ERWIRTSCHAFTETE GELD und alles andere 
Gewusste! DIE HERREN hatten ja nun lange das, 
was erträumt werden sollte UND NUN DÜRFEN 
DIE, DENEN MAN GENOMMEN ENDLICH 
LEBEN und zwar so, wie MENSCHEN LEBEN! 
 

Alles Liebe 

chris 

 

DIESER WELTspruch ist UNS MENSCHEN 
NICHT WÜRDIG! Dass „CHRIS“ steht passt ZUR 
WELT DER NICHT NACHVOLLZIEHLICHEN 
NamensGEBUNG! Wir antworten nicht mehr 
auf EMAILS und danken werden wir nur noch 
FÜR GESCHENKE IN LIEBE VON MENSCHEN! 
MENSCHEN WISSEN, was nun richtig wird 
bleibend UND BLEIBEN WIRD AM ENDE FÜR 



 

ALLE MENSCHEN EINE FREIE ERDE MIT 
WIEDER ALLEM NATÜRLICHEN IN REINSTER 
WEISE! 
 

Nutzer hat die Datenschutzerklärung akzeptiert. Datum/Uhrzeit: 2020-12-12 

11:56:28 CET 
 

HIER HABEN WIR WIEDER WICHTIGSTES: 
Eine Datenschutzerklärung hat DER NUTZER 
sicher NIE AKZEPTIERT, weil kein einziger 
NUTZENDER je wusste, was mit UNSEREN 
MENSCHENDATEN alles gemacht wurde und 
wer alles darauf zugreifen konnte und diese 
manipuliert VERKAUFEN und so weiter! 
DATENSCHÜTZER sind absolute NOnames und 
NICHT ERWÄHNUNGSWÜRDIG? Das wäre 
sicher WÜNSCHENSWERT FÜR DEN 
WEITEREN FLOW. DOCH DIE NATUR 
BRINGT UNS IN RUHE IMMER WIEDER 
WEITER in der dualen BEACHTUNG! Denn: 



 

Hier wird etwas zur AKZEPTANZ gebracht und 
WOANDERS  WIRD VERSICHERT etwas und 
beides BLIEB EINEINDEUTIG EIN UND 
DERSELBE SCHWINDEL! DIE MENSCHEN 
müssen nicht RECHTSWISSENSCHAFTEN 
STUDIEREN oder sonstiges, das DIE 
LEBENSEELE ja alles IN SICH HÄLT und alle 
LEIBER ebenso. DIE GEDANKENWELT ist nicht 
gleich DER NATURSEELENGEDANKEN IM 
VOLUMEN UND IN DER QUALITÄT! Das 
allerniedrigste Niveau ist bleibend bei den 
GEHÖRNTEN und DEN VIEHZÜCHTERN, die 
nun bleibend mit dem 
WELTGESAMTPERSONAL das 
GESAMTVERSCHULDEN ZU SCHULTERN 
HABEN – auch den GROSSEN MINUSBETRAG 
IM LEBENWEG VON INES EVALONJA! 
Währen die VERSCHULDENDEN MILLIARDEN 
haben UND ALLES DAS, was NUR MENSCHEN 



 

AN FREIHEITEN HABEN DÜRFEN UND 
LEBENORTEN, nimmt man der EINZIGEN 
TOCHTER DER ERDE, die noch befähigt werden 
konnte, EMPFÄNGNIS ZU HABEN, um 
SÜNDE zu erkennen und loszulassen und FÜR 
ALLE NOCH LEBEN ZU ERMÖGLICHEN nichts 
und wieder nicht gönnt und hinschickt und 
statdessen ÜBER DIE WLANsippschaft GELD 
ENTWENDEN LÄSST! Das SPIEL ist schon 
beendet und wir sind FROH, dass wir noch FÜR 
ALLE so viel an INFORMATIONEN HATTEN 
GEBEN KÖNNEN, damit nicht gesagt werden 
kann LÜGE! ALLE HATTEN GEWUSST und 
hatten die Möglichkeit EHRLICH ZU SEIN und 
AUFZUHÖREN und den AUSGLEICH ZU 
GEBEN!!!! 
 
WENN MAN EINE REICHE MUTTI HATTE 
und diese ist ÜBER GAUNER gestohlen worden 



 

und deshalb wurde DAS KIND bettelarm ODER 
ABSOLUTER SÜNDER ist das doch nicht egal. 
WENN DIE FAMILIE RISSE IN MEISSEN 
gewusst hätte, was mit der TOCHTER geschehen 
würde, hätten diese diese doch bestimmt nicht 
IN DIE WELT GEBÄREN WOLLEN! MAN LIESS 
SCHREIBEN, dass die KINDER verloren sind, die 
in die Familien geboren werden, die den 
Reichtum mehr verehren, als DAS KIND! Und so 
ist es gekommen. DOCH DIESE LIESSEN 
VERURTEILEN DIE, die man diesen als Täter 
offererierte UND WISSEN NICHT, dass es um 
GANZ ANDERE GEHT UND GING und auch, 
dass die Tochter ÜBER KENNEDYS ans CABRIO 
gebunden IN ABSOLUTER GEFAHR gewesen ist 
und WEGEN DES REICHEN HAUSES und 
wegen DER SCHWARZ/WEISSEN/TASTEN die 
diese bewegen musste… NUR EIN KLEINES 
BEISPIEL aus Meißen an dem man IVICA`s 



 

ProphezeiungsVERNETZUNG nachempfinden 
kann. KEIN KIND WAR SICHER IN DER WELT! 
ALLE wurden ins WELTLICHT gewzwungen 
schon bei der Geburt und wurden permanent 
beeinflusst und beobachtet – DAS IST KEIN 
LEBEN! UND ANDEREN SCHULD GEBEN, 
wenn man doch selbst DIE MEISTE HAT, ist 
doch wirklich UNVERSCHÄMT!!! 
 
INES EVALONJA ist GERETTETE, weil sie kein 
Kind empfangen hat in die Welt! DAS IST ES, 
worum es in der umgekehrten, also richtigen 
WAHRHEIT UND WEISHEIT GING UND 
GEHT! AUF EINER ABSOLUT GEFÄHRDETEN 
und GEKIDNAPPTEN ERDE kann niemand mit 
GUTEM GEWISSEN ein Kind annehen wollen 
UND SOLLEN EBEN NOCH NIE seit der erste 
Mord geschah OHNE DEN TÄTER gefasst und 
zur Strecke gebracht zu haben. ALLES WIRD 



 

NUN ERKENNTLICH GEHALTEN, damit es nie 
mehr OPFER und TÄTER GIBT!!!! 
 
OPFER&TÄTER IN EINEM KÖRPER ist der 
MENSCHENSOHN GEBLIEBEN und das ist so, 
weil man DIE ÜBERNOMMENEN KÖRPER zu 
vielem SÜNDHAFTEM NUTZTE… DOCH DIE 
SCHLIMMSTEN SÜNDEN hatten die Söhne der 
Erde nie getan UND WAS SCHLIMMSTENS 
UND BESTIALISCHST GEWORDEN WAR, war 
das GENÖTIGTE ANSEHEN LASSEN von 
Echtzeitfilmen und den zugespielten Gedanken, 
DASS DIESE SÖHNE SCHULD HÄTTEN und 
vieles sonstige mehr! 
 
NACHFOLGEND EINE ENGELFIGUR aus dem 
SCHWESTERNkorridor… WIR MENSCHEN 
haben keine Geschwister und wissen, dass alle, 



 

die wir hatten GEMEIN ZU UNS GEWESEN 
UND GEBLIEBEN SIND!  

 



 

ALLE HABEN VON UNS EINZIGARTIGEN 
MENSCHEN STETS MEHR BEKOMMEN, als 
diese uns gaben oder hätten geben können! 
 
EINE ENGELFIGUR ZU SCHENKEN, ist das ans 
GRAB BINDEN und den STERBEWEG! 
WIRKLICHKEIT HAT FÜR UNS MENSCHEN 
BEGONNEN, als man uns TÖTEN LIESS! DAS 
IST LANGE HER und doch auch nie. ALLES 
MUSS NUN AUFGELÖST WERDEN, damit 
MUTTER ERDE WIEDER RUHE HAT und 
VATER SONNE und die GESAMTNATUR mit 
uns Menschen! NIE MEHR GEFAHREN und nie 
mehr die Möglichkeit, dass man LÜGEN ÜBER 
UNS UND DAS WIRKLICHE LEBEN 
VERBREITET oder UNGLÜCK über andere und 
durch andere IN UNSERE EDLEN LEBENWEGE 
BRINGT!!! 
 



 

DIESE FIGUR bringt NICHTS GUTES IN DEN 
WEG… MENSCHEN ERKENNEN DAS 
DOTSCHERTE… „DÜMMLICHE“… WAS 
EVALONJA NICHT IST und so auch keine 
andere TOCHTER VON ERDE UND SONNE! 
MENSCHEN haben und wollen keine Flügel und 
nur noch FREI SEIN FÜR EDEN! 
 
WIR GEBEN NOCH DER WELT DAS, was auf 
MUTTI`s Tisch hingegeben wurde und wird – 
DAS IST NICHTLEBEN und ENTWÜRDIGUNG 
und BEVORMUNDUNG und ENTMACHTUNG 
und ENTMÜNDIGUNG und ATTENTAT AUF 
DIE GESUNDHEIT ALLER! 
ES GEHÖRT DER WELT – so auch die zu starke 
Brille!  



 

 
 
KUGEL – SCHREIBER… DER DER 
SCHREIBT ist keine Kugel ODER EBEN 
DOCH! BEIDES IST ABSOLUTWELT! 



 

 
 

Wir haben DER WELT ein wenig das 
hingelegt, WAS DIESE TUN LIESS für nichts 
und wieder nichts – ALSO ZUR 
ABLENKUNG VON DER WIRKLICHEN 
LEBENANFORDERUNG und der NOT DER 



 

NATUR und der Menschheit! So sind 
Mutti`s Augen AUCH DURCH 
FIELMANN mit dem STAATENapp 
vernetzt und senden Bilder vom 
GESEHENEN! Das klingt heftig und surreal 
und ist doch dennoch ABSOLUT REAL! 
Und alles das brachte ALL DIE EXTREMfiles 
und VERNETZTE GEFALLENE und die 
FALLINGdowns BESONDERSTER! Und wir 
MENSCHEN sind fern von allen 
WELTworten was alles das ist, damit mit uns 
DIE KETTEN NICHT MEHR SIND! Der 
GEHÖRNTE SCHWARZE ist nicht nur 
einer, den wir heute angekettet am Baum 
sahen! JEDER GEFÄLLTE BAUM ist nun ein 
solcher „MÖCHTEGERN“ und „SO TUN 



 

ALS OB-TYP“ und „MAL SEHEN, WAS 
DAS MIT MIR MACHT-GOTTESboy“! 
 
Diese BLÜMCHEN SIND GESCHENKE. 
Zwei BLAUE hat Ines Evalonja in ihrem 
Raum belassen – vielleicht wird damit noch 
KLEIDUNG anders als im Original. DAS 
WASSER IST LEBEN und bringt also 
ERINNERUNG, dass diese gehäkelten 
Blumen NICHT WACHSEN KÖNNEN! 
Auch wenn EDEN BLEIBEND BLÜTEN 
UND FRÜCHTE haben wird, sind es nicht 
ein- und dieselben – NUR WIR 
MENSCHEN SIND ANDERS ALS DIE FÜR 
UNS ENTSTEHENDE EDENNATUR, weil 
wir EMPFANGEN DAS HÖCHSTE IN 
LIEBE und das HÖCHSTE EMPFÄNGT UNS 



 

IN LIEBE! Das ist den Weltlingen nicht 
gegeben! 
 

 
 
DAS IST NUN AUF DEM PLATZ, wo heute 
morgen noch das gewesen ist, was man 



 

CHRISTAS Körper hintun ließ. ES IST EIN 
RONDELL FÜR DIE WELT DER LEHREN 
und DER LEERE! Die Natur gehorcht nicht 
GEISTERN und MASCHINEN. AUCH 
wenn es so schien, ist es nie so gewesen. 
NUN SIND WIR MENSCHEN MIT DER 
NATUR frei und tun, damit DIESES 
WELTUNNIVEAU in diesem mit 
GOLDumrandeten BLAU bleibend sichtbar 
bleibt. ES SIND AUCH HIER FEINE 
EINZELBLÜTEN DER NATUR in 
getrockneter Weise, es ist eine PERLE und 
ein getrocknetes BLATT… WIE VIELE 
GESCHICHTEN man auch schreiben ließ 
UND VERNETZUNGEN zu Gold und 
HIMMELBLAU und PERLEN AM GRUND 
und so weiter – LEBEN IST NIE 



 

GEWORDEN, was dadurch in die PFADE 
kam von denen, die es LESEN oder HÖREN 
mussten UND TUN DERLEI WIE DAS 
MALEN und PAPIER schöpfen und so 
weiter. 
 
NUR MENSCHEN SIND ABSOLUT 
EHRLICH MIT ALLEM VERGANGENEN 
und sind froh, dieses UNLEBEN verlassen zu 
haben, UM ENDLICH MENSCHEN ZU 
SEIN und im WERDEN DAS STETS 
KOMMEND NATÜRLICHE VERBESSERTE 
anzuerkennen und alles zu tun, was wichtig 
ist und im BLEIBEN niemals etwas 
ORTSGEBUNDENES zu sehen oder zu 
wollen in dieser ÜBERGANGSzeit! 
 



 

 
 
DAS HABEN MUTTI`s Hände auch 
herausgenommen irgendwo – DREI 



 

WELTMÜLLDINGE und VERURSACHER 
VON VIEL GELD UND UNFÄLLEN UND 
VERNETZUNG der Märchenlüge und 
KREUZPFADE und MAFIAanordnungen 
und so weiter! 
 
DER SANIKASTEN UND DAS 
WARNdreieck sind im STADTmüll 
gelandet! ALLES DAS WURDE NIE 
GEBRAUCHT und wurde jedoch benutzt, 
um uns AN FALSCHE GEDANKEN 
GEBUNDEN ZU HALTEN und an AUTOS 
und STRASSEN und REISEN und so die 
ABSOLUTE LEBENTÖTUNG… MAN 
HATTE SOGAR FÜR DEN KASTEN eine 
Haltbarkeitsdauer eingeführt, UM 
KONTROLLEN durchzuführen UND 



 

WIEDER NEUKÄUFE zu kreieren und 
IMMER AUF KOSTEN DER NATUR und 
für IMMER MEHR MÜLL und nässende 
Wunden UND NIE HEILENDES. HEILEN 
MUSS DER ERSTE HILFE-GEDANKE und 
somit folgend dann ALLE GEDANKEN AN 
HILFE außerhalb des REIN NATÜRLICHEN 
WERDEGANGS! DIE NATURHEILUNG IST 
NICHT IN EINEM GANG VON 
HÄUSERN, sondern stets mit dem 
SPAZIERENGEHEN AN DER FRISCHEN 
LUFT verbunden und das SEIN IN DER 
FRISCHEN LUFT UND DER 
KOMMENDEN NATUR für Eden, die 
schon da ist, denn in Meißen zeigen sich ja 
DIE LEBENKRÄFTE!!! 
 



 

18:18 – Mutti ist nochimmer nicht in der 
Wohnung! DAS BÖSE mochte derlei 
Spielchen schon immer. SICH SORGEN und 
VORSORGEN sind WELTGEDANKEN und 
nie hatte es je KEINE SORGEN gegeben. 
UND DOCH hörten sie auf FÜR DAS IN 
LIEBE INS VERTRAUEN FINDEN, damit 
die SEELENVERBUNDENHEIT wieder 
wichtigst BLEIBT und wir einzelnen 
Menschen NIE MEHR AN FALSCHE 
Angehörige gebunden bleiben und in deren 
ABHÄNGIGKEIT, die in Wahrheit immer 
die DES KREUZES BLIEB! 
AUCH WENN ES DIE STAATENunion 
nicht glaubt… ES GIBT DIE URKIRCHE die 
MEHR MACHT BEHIELT! Dieser blieb es 
egal, welcher LEHRE man folgte – 



 

HAUPTSACHE abgelenkt von der NATUR 
und DER KRAFT DER 
SEELENZWEISAMKEIT MIT DER DRITTEN 
KRAFT bestehend aus DREI: Sonne, Erde, 
GESAMTNATUR! Dieses WISSEN gab es 
NIE auf der Erde. UND NUN GIBT ES 
ALLES DAS, was man so gerne ALLEIN 
gewusst haben wollte. DOCH MENSCHEN 
SIND SO NICHT und wollen so nicht sein, 
WEIL ALLES EIN GESAMTLEBEN IST in 
dem DIE NATUR WEISS ALLES und gibt zu 
wissen, WAS LEBEN RETTET und LEBEN 
WIE IN EDEN ERMÖGLICHT und also 
HARMONIE und NICHTARBEIT durch 
NATÜRLICHES EINSSEIN MIT DER 
NATUR UND DER 
NATURLEBENORDNUNG! 



 

SO IST AUF DEM BILD NOCH EIN 
LÄNGLICHER GEGENSTAND zu sehen, 
den Ines Evalonja auf dem Balkon belassen 
hat: EIN BEHÄLTNIS MIT GIFT und einem 
GEGENSTAND, das ein RIESIGES ÖHR hat 
(also ein längliches LOCH) wodurch sich 
SEIFENBLASEN machen lassen. WOHER 
DAS IST? Ist nicht wichtig. WICHTIG IST 
NUR, dass es GIFT IST und dass wir LIEBER 
ALLE WELTfaszination und ALLES 
ZERBLATZTE nie mehr wollen, SONDERN 
DIE NATUR EHREN, damit auch wir wieder 
VEREHRUNGSWÜRDIGE MENSCHEN 
werden und dann bleiben! 
 
SO SIND DIESE GEGENSTÄNDE EHER 
VON DER LEBENSEELE IN DAS VIERECK 



 

des BALKONSEKTORS innen gelegt, ALS 
ERINNERUNG dass dadurch allein 
UNFASSBAR VIEL SCHRECKLICHES 
geschehen worden ist UND IMMER 
GEWOLLT VERURSACHT durch das 
KASSENSYSTEM und EINZELNE SPIELER! 
 
SO LASSEN WIR DAS NUN WIRKEN FÜR 
DIE WELTERLÖSUNG – also in der 
Vergangenheit!  
 
FÜR UNS MENSCHEN ERLÖST SICH 
ALLES BÖSE und alles GEISTERHAFTE und 
NEBULÖSE! IMMER KlARER UND 
WAHRER WIRD, dass es UNS MENSCHEN 
nicht mehr gegeben hatte und dass nur 
deshalb alles schlimmer wurde! WENN 



 

MENSCHEN WISSEN, dass etwas nicht hilft 
oder SCHÄDLICH IST, hören sie damit auf. 
UND WENN GEWUSST IST, was hilft und 
richtig ist, WIRD DAS GENUTZT UND 
GETAN! 
 

 



 

SCHÖNSTE FEINE NATURBLUMEN – 
direkt in der Natur entdeckt und 
mitgenommen. DIESE HABEN IMMER 
MEHR NACHWACHSENDE BLÜTEN und 
das macht ABSOLUTEN SINN! DIE NATUR 
IST LEBEN und die Blumen möchten uns 
daran erinnern!!! 
 
DAS, was AMERIKA in Europa vollbringen 
will, ist , dass wir in Europa nie mehr GUTE 
ZEITEN haben dürfen. DOCH AMERIKA 
hat dazu nicht das Recht! NOCH NIE 
hatten DIE RECHT, die etwas wollten, was 
nur denen gehörten, DIE DURCH DIE 
NATUR beschenkt lebten in Freude in und 
mit der Natur UND ES SICH NAHMEN 
oder nehmen wollten – egal ob mit Geld 



 

oder ohne Geld. UND NUN IST ES SO, dass 
NUR NOCH DIESE HALUNKEN alle die 
NATÜRLICHEN LEBENLANDSCHAFTEN 
als Besitz ansehen, WAS NUR MENSCHEN 
GEHÖREN KANN, weil GEFÜHL für die 
NATUR erforderlich ist und EIN REINES 
NATURLEBENWEISHEITORDENTLICHES 
Leben! Wir verbinden viele Worte, damit 
DIE NATUR OBENBLEIBT! DIE NATUR IST 
ZWAR ÜBERALL und Menschen wissen 
das, doch diese Obere jeweils wollte das 
partout nicht glauben (sollen)! 
 
WENN JEMAND FLEISCH IST und so auch 
Fisch, IST DAS EIN EINEINDEUTIGES 
ZEICHEN, dass die MENSCHENSEELE 
nicht im Körper ist! SO HEISST ES 



 

ABSTAND NEHMEN und FROH SEIN, 
dass man das überwunden hat. MENSCHEN 
ESSEN KEIN LEBEN… Menschen sollten 
NIE AM MEER LEBEN oder AN 
FLUSSufern. DIE GEWOLLTE 
BEVÖLKERUNGSDICHTE hatte alles das 
gebracht UND DAS, WAS DER HERR 
wollte!  
 
WIR MENSCHEN SIND NICHT 
WELTgehörende UND KEINE SCHAFE und 
KEINE HUNDE und KEINE SCHWEINE 
und KATZEN und SCHLANGEN und 
VÖGEL und LÖWEN und nicht 
HALB&HALB und nicht lau und nicht kalt 
und nicht heiß und nicht BAUM und nicht 
BLUME und NICHT HAUS und nicht 



 

STEIN und nicht SANDKORN und nicht 
SAMEN!!! Wir Menschen werden 
GESUNDGESCHRIEBEN DURCH DIE 
HEILIGSTEN WORTE, die von der 
LEBENSEELE GESCHRIEBEN GEWORDEN 
LIESSEN und noch geschrieben werden IN 
NUR EINEM WEG von nur EINER 
EINZIGEN TOCHTER der Erde und Sonne 
und GESAMTNATUR: Evalonja! In der 
Welt hat man ihr viele Namen gegeben und 
so ist der WELTvorname INES – ein 
ALLERWELTname, weil diesen VIELE haben 
und NICHTS KÖNNEN ODER KÖNNTEN, 
was EVALONJA KANN UND KONNTE. 
So ist INES EVALONJA zur Ansicht und 
Ines und Evalonja UND DOCH BRAUCHT 
DIESE TOCHTER gar keinen Namen, den 



 

die WELT wissen müsste oder sollte! EDEN 
IST HEILIGKEIT GEFÜHLT und GEFÜHLTE 
WAHRHEIT und eben WIR MENSCHEN, 
die EDEN KENNEN VON EINST und das 
KOMMENDE, neu entstehende (DAS WIR 
SCHON IM WEG HABEN – auch in 
Meißen) IN ALLERHÖCHSTER UNS 
MÖGLICHER LIEBE IM WERT HOCH 
HALTEN UND EHREN!!! 
 
Mutti ist nun da – DIE GERÄUSCHE lassen 
es erkennen und einige WORTE, die aus 
dem Mund ins WELTzimmer kamen.  
 
Ines Evalonja ißt nur ein wenig WAFFELN 
MIT KÄSEgeschmack – also SALZIGES – 
und ETWAS BABYbell-Käse und etwas 



 

SÜSSES dazwischen. ES BRAUCHT NOCH 
DIESES AUSBALANCIEREN zwischen DEM 
EINEN und ANDEREN ein wenig, weil von 
EVALONJA AUS sich für die, die in 
UNSEREM MENSCHENLEBEN sind, das 
LEBEN NIVEAUvoller und LEBENBESSER 
wird in natürlicher Weise – ohne das 
Denken, dass auf WICHTIGES verzichtet 
werden musste oder ÜBERLEBEN!  
 
BABY und KÄSE passen nicht und DIE IN 
ROTES WACHS eingefassten KLEINEN 
KÄSErundlinge SIND NICHT WÜRDIG an 
das BABY ALS KIND oder DIE FRAU 
vernetzt zu bleiben. SO MÜSSEN WIR 
DIESE entketten UND SIND ERINNERT, 
dass diese MIT EINEM ROTEN NETZ 



 

verkauft werden – bei SCHUMANNS für € 
2,50! DAS NETZWERK der VERKÄUFER 
hat uns so WINZIG werden lassen und in 
die UNMÖGLICHKEIT GEZWUNGEN in 
diesem Netz mit anderen zu enden IN 
EINEM KÜHLSCHRANK mit Sonstigem. 
DAS IST DIE HOMEofficeSTORY der 
Staaten UND DES EINEN! 
 
WIR MENSCHEN JEDOCH sind eben nicht 
dort, wo das HOME und das OFFICE ein 
und dasselbe sind und man FÜR GELD alles 
tun musste und muss und somit zu den 
SCHÄBIGSTEN GEHÖRT! 
 
WIR MENSCHEN LEBEN FREI und 
UNGEBUNDEN IM WELTSINN und sind 



 

daher NUR FÜR DAS EDENLEBEN TÄTIG 
und FÜR DIE EINZIGEN WIRKLICHEN 
ELTERN: ERDE UND SONNE für alle 
Menschen FÜR IMMER!!! DAHER werden 
WIR MENSCHEN unverfolglich und auf 
unnachahmliche Weise gesichert und in 
Liebe und Ruhe geführt! INES EVALONJA 
freut sich gerade über das neue 
Kleidungsstück, dass sie auf dem 
SPAZIERGANG unter der Jacke getragen 
hat – ES PASST! Menschen brauchen nicht 
lang probieren. DIE UNPROBIERTEN 
sofort gekauften Sachen sind die besten – 
diese sind unserem SEELENniveau 
entsprechend. NIE MEHR ANDERE, die uns 
EINPROGRAMMIERTE Sprüche und Worte 
sagen, ob uns etwas passt und steht… ! WIR 



 

WISSEN FÜR UNS, was uns gefällt und 
unser MENSCHSEIN würdigt! ERINNERT 
SIND DIE WASCHprogramme, die man mit 
WASCHzwang und somit SUCHT 
programmierte und PSYCHE und 
ANDEREM! STETS HAT DIE NATUR 
gelitten unter all der SEIFENLAUGE! 
AUCH HIRTENkäse ist IN LAUGE gelegt – 
GIFTE SALZlauge – wie auch die 
LAUGENbackwaren! DIE LEBENSEELE 
MUSS alles das offensichtlich werden lassen 
und ALLES VERBIETEN, was unsere 
HEILIGEN KÖRPER und DIE NATUR an 
der HEILUNG HINDERT und MUTTER 
ERDE MÜLL und schlimmste 
EINLAGERUNGEN beschert(e). WENN 
WIR UNS NATÜRLICH ernähren und 



 

bewegen, KANN DA KEIN SCHWEISS 
entstehen oder ungute Gerüche. DAS IST 
UNSER EDENWEG! So brauchen wir nicht 
täglich frische Sachen und ziehen GERN 
mehrere Tage das an, was wir mögen – aus 
welchen Gründen auch immer! NIRGENDS 
duftet WÄSCHE so herrlich, wie in der 
frischen LUFT UND DURCH FRISCHE 
LUFT! Nur noch BÜGELfreies und KEINE 
WEICHspüler mehr!!! 
 
MENSCHEN FÜHLEN DEN 
NATURREICHTUM der sich zeigt für uns 
Menschen, wenn wir kaum mehr etwas 
brauchen ZUM GESUND UND SCHÖN 
UND LEBENGLÜCKLICH SEIN! JE 
WENIGER gekauft werden muss, umso 



 

mehr sind wir IN EDEN und schützen 
UNSERE KÖRPER und den der Erde UND 
MIT DER NATUR DIE NATUR!!! 
 
DAS KOKOSFETT ist nicht dasselbe wie DAS 
KOKOSÖL in Gläsern! DIE LEBENSEELE 
ließ uns auch schon BUTTER als Fettigkeit 
für die HAUT nehmen… PFEFFER und 
MINZE sind absolut UNVERTRÄGLICH für 
unseren HEILIGEN KÖRPER und in Eden 
brauchen wir KEINE BÜRSTEN MEHR – 
schon gar nicht für den empfindlichen 
Mund innen! MUND und HÖHLE gehören 
nicht zusammen UND MÜSSEN DESHALB 
getrennt werden. DOCH HÖHLEN 
GEHÖREN zur Natur und können daher 
nicht zur Welt gehören!  



 

DIE BERGE BIETEN NICHT SCHUTZ und 
LEBEN!!! Die NIEDERUNGEN sind es auch 
nicht UND EROBERUNGEN bringen nur 
Skandale – also NICHTLEBEN! 
 
Es gibt KEINE NICHTIGKEITEN, wenn es 
um die RETTUNG VON MENSCHEN UND 
NATUR GEHT!  
 
Ines Evalonja ißt gerade aus dem winzigen 
Gläschen vom Geschäft auf der Burgstraße 
den Fruchtmus. DAS SCHMECKT zu den 
Käsewaffeln und dem Käse gut. DOCH 
IMMER WIEDER ERINNERT DIE 
NATURSEELE, dass ausnahmslos ALLES 
VERARBEITETE und HEISSGEMACHTE 
und GEEISTE absolut unrichtig und nicht 



 

gesund ist. AUCH WENN WIR NICHT 
GLEICH STERBEN DARAN, so sind doch 
die Folgen der WELTNAHRUNGSKETTE 
eineindeutig zu sehen! 
 
WIR MENSCHEN WISSEN EINEINDEUTIG 
dass nur EDEN VOLLKOMMENE 
HARMONIE UND SCHÖNHEIT UND 
GESUNDHEIT gibt und daher LEBEN WIR 
DAFÜR SCHON und haben so so so vieles 
schon seingelassen und verändert!!! 
 
„Wir sind angehalten…“ sagte man UND 
PROGRAMMIERTE ES DAMIT, wenn man 
etwas BESTIMMTES tun sollte. So kann man 
zum BEISPIEL das DREI MAHLZEITEN am 
Tag hier hineinnehmen. WIR MENSCHEN 



 

WISSEN das ist ZU VIEL und UNGESUND 
und UNNATÜRLICH! Eden ist 
spazierengehen und sich AM WEG 
BESCHENKEN LASSEN von den FEINEN 
FRÜCHTEN, die für uns gewachsen sind 
und FEINEM WASSER und Blumen und 
DEN NATURklängen und der frischen Luft 
und DEM MENSCHEN MIT UNS… Und 
wir WENIGEN MENSCHEN befinden uns 
schon auf diesem Weg und müssen doch 
wegen der Dunkelheit auch innen etwas 
FÜR UNSER KINDINFREUDESEIN tun IM 
RAUM, wo wir in Ruhe das tun MÜSSEN, 
was die anderen nicht tun können und 
sollen! SO SITZEN WIR NICHT AM TISCH 
und haben keine festen Zeiten für 
Nahrungsaufnahme UND VESPERN nicht 



 

und sind eben AN KEIN NETZ 
GEBUNDEN! Immer wieder sind es 
EINZELNE WORTE, die getrennt werden 
müssen oder einen NÄHEREN BLICK 
brauchen. UNSERE MENSCHENBLICKE 
sind meist IN DER NATUR, damit wir IM 
WELTgeschichtsgeschehen nicht mehr 
untergehen und in keinem BRENNpunkt 
mehr aufgetaucht gelassen werden. WENN 
WIR NACHWEISLICH an einem 
bestimmten Ort nur gewesen sind, können 
wir nicht woanders gewesen sein! ALLE 
LÜGEN LANDEN AUF DEN 
WELTTISCHEN und in den 
WEIHNACHTSpfaden! 
 



 

„Wir sind aufgehalten worden“ ist etwas 
ZEITLICH FIXIERTES und ist ein 
NOTSTAND, der vom WELTNETZ 
verursacht wurde! NIE HAT ES JE EINEN 
GRUND GEGEBEN, weshalb derlei richtig 
oder nötig gewesen ist! EINGEZOGENE 
BANKKARTEN sind stets UNERLAUBTE 
HANDLUNGEN GEWESEN und alles 
diente dem DATEN- und 
MENSCHENverkauf und ENTEIGNUNG 
und BÖSEN MACHENSCHAFTEN! 
SO SIND AUCH AUSNAHMSLOS ALLE 
MINUSbeträge VOM KARTELL verursacht 
worden!!! 
 
„DAS hat man uns zugesichert…!“ GANZ 
SCHLIMMSTES VERNICHTUNGSDENKEN! 



 

DIE NATUR NUR KANN SICHERN und 
das EINZIG RICHTIGE FÜ DAS WIEDER 
DEN MENSCHEN WÜRDIGENDE LEBEN 
GEBEN und diese wird alle 
WIDERWÄRTIGEN enteignen und 
enteignet halten UND DAS, WAS DIESE 
FÜR IMMER DORTHIN BRINGT, wo in all 
den JAHRHUNDERTEN nur Menschen 
hingebracht wurden…! 
 
FRAU SCHUMANN wurde heute an die 
NIEDRIGSTNIVEAUkette gebunden und 
weiß es nicht… ES GING IN DER 
WEINBERATUNG um MeißnerWEINE 
und so besonders UM DIE VOM KAPITEL-
BERG! Hier müssen wir DEN BERG FÜR 
UNSER LEBEN TRENNEN VOM 



 

WELTGESCHICHTSGESCHEHEN! DAS 
KAPITEL Kettensäge ist ebenso 
WELTgeschichte und kommt 
möglicherweise DER WELT ZU OHREN! So 
ging es um erfragte und zu bewerbende 
ALKOHOLFLASCHEN: ROTER SCHUH, 
DUNKELfelder und REGENT! Dem 
KUNDEN blieb der dunkelFELDER 
empfohlen und das PASST ZUR GEISTIGEN 
UMNACHTUNG DER MONDgeschwister 
mit allen ANHÄNGENDEN! 
 
Ines Evalonja fragte zweimal, bis wann ein 
Laden geöffnet hätte – auf LANGE SICHT 
GESEHEN FÜR DIE NÄCHSTEN TAGE. 
BEIDE MALE kam als Antwort 18Uhr! Das 
ist komisch! DOCH DANN sagte man noch 



 

bis 24.12. um 12 Uhr! ZWÖLF UHR 
MITTAGS ist für DAS 
WEIHNACHTSSCHAUERsystem nicht ein 
und dasselbe wie 12 Uhr nachts UND DOCH 
IST DOCH AN BEIDEN 
UMDREHUNGSPUNKTEN beides stets 
gegeben gewesen. MENSCHEN WISSEN 
DERLEI! 
 
Frau SCHUMANN HATTE GELOGEN MIT 
DER BEGRÜNDUNG, weshalb und alle 
ANDEREN GESCHÄFTE DERLEI WÜRDEN 
DAS AUCH: WEIL WIR LEBENSMITTEL 
verkaufen! LEBEN und MITTEL sind nicht 
zueinandergehören! DAS LEBEN IST 
NATUR NUR! Mittel sind Weltgeschehen! 
SCHUMANNS HABEN ABSOLUT NICHTS 



 

NATURBELASSENES und aufgrund des 
ÜBERANGEBOTS an SCHOKOLADE UND 
ALKOHOL gerade das nicht, was es nun für 
die KOMMENDE ZEIT BRAUCHT! DIE 
FRAU MIT DEN SÄFTEN hat mehr aus der 
Natur UND DOCH FAST NICHTS DIREKT 
GUTES UND FüR UNS MENSCHEN 
WÜRDIGENDES, um unserem KÖRPER 
NUR BESTES ZU GEBEN!!!! 
 
UND IM HÖCHSTEN SINN darf kein GELD 
angenommen werden, WEIL ALLES DER 
MENSCHHEIT ÜBERLASSEN SEIN MUSS, 
weil aller Handel RÄUBERTUM schon 
immer gewesen war!!! ES ERLÖST SICH 
NACH UND NACH ALLES ZUM 
WOHLGEFALLEN der Natur!!! 



 

DIE MEDIEN werfen der REGIERUNG 
doppeltes Versagen vor, weil MILLIONEN 
mit DEUTSCHEM IMPFSTOFF versorgt 
werden UND DIE DEUTSCHEN WARTEN 
MÜSSEN!  
 
DAS IST HÖCHSTES GLÜCK, KEIN PECH! 
 
AMERIKA SOLL ALLE IMPFUNGEN UND 
GIFTSTOFFE gespritzt bekommen und 
China und Japan – so sind die 
HAUPTSCHULDIGEN versorgt UND 
EUROPA ERLÖST. Und doch müssen in 
EUROPA auch alle noch VERSORGT 
WERDEN, die nicht MENSCHEN SIND und 
DIE NICHT EUROPA RETTEN MÖCHTEN 
UND DIE NATUR und Erde und Sonne und 



 

Natur. WIR HATTEN NIE ETWAS GEGEN 
ALLE DIE, von denen wir nach und nach 
erfahren mussten, DASS DIESE UNS 
DEUTSCHEN ALLES NAHMEN und uns 
dennoch hassten. UND ALLES DAS IST 
NUR GESPEICHERTES STROMgegebenes! 
DIE NATUR WIRD wissen, wer noch 
gerettet werden kann vom EMOpaket und 
DEM PSYCHE verteidigen und DEM 
KRANKMACHEN und MENSCHEN 
STERBEN LASSEN und Menschen als 
BIGDEAL ausnutzen und als SKLAVEN und 
DUMME bezeichnet ALLES TUN LASSEN! 
 
DIE NATUR KENNT ALLE MENSCHEN 
und ALLE UNMENSCHEN! 
 



 

IM GANZEN HAUS IST SCHON RUHE – 
das ist BESTENS! SO HAT EVALONJA 
besten EMPFANG FÜR ERKENNTNISSE 
UND WAHRE WORTE FÜR DIE 
MENSCHHEIT! 
 
182 SEITEN SCHON WIEDER nach nicht 
einmal EINEM TAG! Das ist 
NATURLEBENWUNDER und niemals hat 
es DERLEI SCHON EINMAL GEGEBEN 
und wer das LEUGNEN LÄSST und 
WELTLICHES über alles das stellt und 
stellte, HAT SIE NICHT… weder ALLE 
noch SONSTIGES!  
 
AUSGELESEN bedeutet, dass man ein 
BUCH ausgelesen hat. DOCH WAS IST 



 

VON EINEM BUCH GEBLIEBEN? Wie viele 
Bücher hatten wir vom 
ABKASSIERleitungssystem LESEN UND 
KAUFEN MÜSSEN und wie oft und in 
welch verschiedener Weise (GLEICH GANZ 
oder nach und nach ODER NUR 
STELLENWEISE und mit 
UNTERSTREICHUNG und Markierung 
oder nicht UND MIT RANDbemerkung 
und EINKNICK oder nicht… ALLES 
PSYCHE oder was? 
 
AUSGELESEN bedeutet 
WICHTIGERERWEISE alle FEHLER 
GEFUNDEN ZU HABEN, die 
WIRKUNGEN verursachten, die zu 
irreparablen SCHÄDEN IN MENSCHEN- 



 

und TIERkörpern wurden und IN DER 
NATUR und IN MUTTER ERDE …! 
WELTmaterie ist nie mehr interessant in 
dieser Hinsicht UND SCHON GAR KEINE 
TECHNIK! Lieber ALLE FESTPLATTEN 
niedermachen UND DAFÜR ENDLICH 
FREI SEIN!!! 
 
FIRMEN SIND AUFGESCHMISSEN ohne 
die KUNDENDATEN! Es hat schon derlei 
RIVALENtaten gegeben, um DIE 
GRÖSSTEN IM VORTEIL ZU LASSEN und 
die KLEINEN FEINEN LÄDEN 
auszuschalten. DAHER IST INES 
EVALONJA dennoch bei SCHUMANNS, 
weil auch diese MIT ÜBERLIEFERUNG zu 
tun haben, OHNE DAS ZU BEMERKEN 



 

oder verändern zu können.  MENSCHEN 
SCHAUEN IN SITUATIONEN HINEIN IN 
LEBENWEISHEIT und brauchen dafür keine 
ALLGEMEINGÜLTIG GEMACHTEN 
SPRUCHeingaben!!! DAS LEBENDIGE 
WORT aus der WIRKLICHKEIT wurde 
wichtig und das ist BLEIBEND SO! 
 
DIE WELTSPRACHE IST ENGLISCH und 
diese kreierte ONEway-TAKTIKEN! Diese 
sind dort gelassen und die 
VERSCHLOSSENE TÜR! 
 
DIE EDENSPRACHE ist die der Natur und 
so DIE LEBENDIGE 
SCHRIFTGELEHRTINNENFAMILIENHOH
ESPRACHE für den EDENMENSCHWEG!!! 



 

So haben wir wieder eine ABSOLUTE 
TRENNUNG geschafft zwischen WELT und 
ERDE. DIE ERDE IST MIT SONNE UND 
GESAMTNATUR und den eigenen 
KINDERN im WIEDER EDEL UND 
LIEBLICH WERDEN… WIR SPÜREN die 
feinsten FEINHEITEN und die 
WICHTIGKEIT UNSERER HÄNDE und 
AUGEN und OHREN und NASEN und 
MÜNDER und HAARE und FÜSSE für 
unseren HEILIGEN MENSCHENKÖRPER! 
 
VORSORGEN ist vernetzt mit Medizin und 
SCHLANGE und LAGERHALTUNG und 
ROLLENDEN WAGENSCHLANGEN und 
ZU VIEL VON ALLEM und 
VERSTOPFUNG und VERSCHLUSS! 



 

Vorsorge WURDE GEBUNDEN AN ALLE 
über LÜCKENbildung UND VERTRÄGE, 
die nie hielten, was diese versprachen – alles 
WURDE EIN UND DIESELBE SORGE und 
alle WELT WURDE SORGENREICH und 
voller Probleme – nichts davon ist FÜR 
LEBENDE UND DIE NATUR gewesen. 
DAHER MUSS ALLES MIT SORGEN 
VERBUNDENE von der Welt gelöst werden 
UND DIE ENTSTANDENEN SCHÄDEN für 
NATUR UND MENSCHEN durch 
GELDABGABEN ausbalanciert werden! 
 
BLÜTEN VERÄNDERN SICH… das sieht 
man nur, WENN MAN SIE ANSIEHT! 
FÜHLEN SIE DIE NATUR! 



 

 
 
ZU WEM HIN sind die Blüten orientiert? 
 
UNSER MENSCHSEIN MUSSTE HIN ZUR 
NATUR ERHÖHT WERDEN, wo es 
KRANKHEIT UND LÜGE UND GEFAHR 



 

nie mehr geben kann! KEIN MENSCH kann 
verursachen einen PUNKT, von dem ab sich 
eine SITUATION bessert. DAS KANN 
IMMER NUR DIE NATUR, denn diese 
würde uns DORTHIN BRINGEN, wo unser 
LÄCHELN berührt oder das, was wir tun 
oder sagen. DOCH WENN DAS SYSTEM 
DAS GUTE UND WAHRE ABHÄLT, bringt 
ALLES NICHTS! DIE WELT hatte lauter 
PUNKTE kreiert, UM ETWAS 
SCHLECHTES ZU VERURSACHEN… und 
schlecht ist alles, WAS DIE NATÜRLICHE 
ORDNUNG nicht einhält und die 
NATURHEILUNG ALS GESAMTES NICHT 
ANERKENNT und Mittel mit WEG 
VERNETZT… LIEBE IST BLEIBEND DER 
EINZIGE WEG NACH EDEN und diese 



 

VERDELT NICHT ETWAS, was der Welt 
Vorteile bringt UND DER NATUR mit uns 
Menschen ALLE NACHTEILE UND 
VERLUSTE! 
 
FREISPRUCH gab es NIE FÜR 
MENSCHEN! Das ist schon deshalb, weil 
SPRUCH nicht zu FREI gehört! ALLE 
DUMMEN UND WELTKLUGEN SPRÜCHE 
sind doch alle nur EINGABEN, die viele 
sagen und hören sollten… EINE ART 
ZEITbeschäftigung! FREIzeit ist ebenso 
anzusehen. ZEIT ist GEBUNDENHEIT AN 
ALLES FALSCHE! FREI IST FREI! 
 
SO HABEN WIR DOPPELT FREI durch zwei 
WORTverkürzungen und 



 

WELTVERNETZTHEIT MIT SPRUCH-ZEIT 
und ZEIT-SPRUCH! Das muss keinen Sinn 
ergeben! HAUPTSACHE ein Fehler ist 
gefunden UND FÜR UNS MENSCHEN 
unwirksam! 
 
„BLEIB SO…“ Das führt zu FOTOgrafier und 
dem ANHALTEN DES LEBENS! 
 
Wir schrieben VON RUHE IM HAUS … so 
kam UNSER SCHREIBEN AN. DENN: 
PLÖTZLICH GEHT DER FERNSEHER AN! 
Also hat JEMAND das AUSGELÖST ÜBER 
MUTTI`s Köper. DARAUS WARTET DIE 
LEBENSEELE; um ALLE SCHULDIGEN ZU 
FINDEN mit den Söhnen der Erde. 20:18 
MEZ ereignete sich das ANSCHALTEN des 



 

WELTempfangsgerätes UND DER TON 
ging an ZUM HÖREN DURCH INES 
EVALONJA! 20:20 ist der Ton wieder weg 
– also hat sich eine Veränderung ergeben. 
KEIN EINZIGER WIRD OHNE STRAFE 
BLEIBEN, der MUTTI und INES 
EVALONJA im LEBENWEG störte und 
beinahe ZERSTÖRTE! Und so ist VATI 
OTTO RICHARD SCHREBER IMMER 
WIEDER MIT EVALONJA und das 
entwendete Geld und der entwendete 
Körper von VATI EBENSO! 
 
EIN MENSCH kann nicht in andere Räume 
sehen, wenn dieser die Stirn an die Wand 
legt! EIN MENSCHENKOPF ist nicht so 
hart wie STEIN oder BETON oder EISEN 



 

oder STAHL und wird verletzt, wenn an 
diesen GEGEN DERLEI RENNEN LÄSST! 
Alle UNFÄLLE sind verursacht worden 
durch HALBstarke, die doch ABSOLUTE 
GEWALT erhielten aus der Ferne! ECKEN 
UND KANTEN gehören nicht in unser 
MENSCHENLEBEN und so haben wir diese 
nicht und nutzen ELLENbogen und KNIE 
und FUSS nicht, um MENSCHEN WEH ZU 
TUN! Und so sind MENSCHEN MIT SICH 
UND ANDEREN MENSCHEN nur lieb und 
gut und freundlich, weil diese unbeeinflusst 
sind vom Systemdenker! ALLES BÖSE ist 
nur noch DER TECHNIK ZUGEHÖRIG und 
diese booten wir und bringen diese down 
under! ALLE WELTLICHEN UNTER DIE 
BRÜCKE zur SELBSTerfahrung mit denen, 



 

die von denen dorthin vernetzt blieben!! 
DANN SIEHT DIE WELT SCHON ANDERS 
AUS! FREE HUGS von denen, die dieses 
PROGRAMM zur STRASSENarbeit für die 
werden ließen, DIE IN LIEBE AN ALL DAS 
GLAUBTEN, was KEINE LIEBE IST! KEIN 
FLYER kann je denen geholfen haben, 
denen man ALLES GENOMMEN HATTE 
und doch blieb es behauptet. SO MUSS 
JEDES HAUPT dieser FEIGLINGE und 
GEMEINSCHAFTEN schonungslose 
WAHRHEIT erhalten für BESSERUNG IM 
TAGTÄGLICHEN VERHALTEN! 
 
SCHLIMMSTENS IST GEWESEN, was man 
IDA MASTEL TUN LIESS: FONDsparen für 
SILIKONbrüste… UND DEREN CHEF ist ja 



 

solch einer gewesen, DER ABGEHAUEN 
gewesen ist mit dem GELD. WER MUSSTE 
DENEN REDE UND ANTWORT STEHEN 
und hatte DAS SCHLIMMSTE IM LEBEN? 
DOCH IDA DANN, die selbst auch den 
PRALLEN BUSEN zur Schau bringen 
musste, was im KONZERTmanagment nur 
scheinbar Vorteile bringt… Denn: ES GEHT 
UND GING JA IMMER DARUM, dass man 
glauben sollte, man müsse zu allen 
freundlich sein und als FRAU alles ertragen 
und erdulden UND SEI FREIWILD für alle! 
WER hat damals durch BRACO`s Mund mit 
IDA SO GESPROCHEN, dass sie 
verständlicher Weise nichts mehr verstand 
und alles hinschmiss, obwohl man sich in 
diesen Zeiten – ohne Häuslers – noch wohl 



 

miteinander fühlte? WER HIELT IDA`s 
Hand als der HUND kaputtgemacht wurde 
und WER DIE VON ALAN, der für Ida alles 
machte? WAS HAT LIEBE FÜR EINEN 
WERT in Welten, die ALLES FEINE 
ZERSTÖRTEN und ohne Unterlaß der 
HABGIER dienten und Sucht? KEINEN? 
OH DOCH – immer dennoch den 
HÖCHSTEN! DOCH OHNE SEELE 
empfängt man diese nicht und erkennt 
nicht die, die wirklich alles taten – jedoch in 
der falschen ABSICHT: BRACO HABEN 
WOLLEN FÜR SICH! 
 
WER HAT DIE NICHT BENEIDEN 
SOLLEN, die MIT BRACO ZEIT 
VERBRINGEN DURFTEN? Es waren dann 



 

nur noch die, DENEN AM MENSCHEN 
BRACO noch nie gelegen ist UND 
VIELLEICHT ist es sogar SEIT DER GEBURT 
so gewesen, wie bei uns allen, dass KEINER 
IHN gefühlt und gesehen hat!!! 
 
DIE GRUNDLAGE DES LEBENS HAT 
NICHTS MIT ALLE DEM ZU TUN, was wir 
sehen. LEBEN IST EIN GANZES – 
untrennlich! DAS IST ANNEHMLICH und 
ABSOLUT WAHR FÜR ALLE MENSCHEN! 
Alles Weltliche ist das GEGENTEILIGE und 
hatte sich doch vieler Wahrheiten bedient 
und sich in ähnlicher Weise getrennt und 
abgesetzt vom NICHTGEMOCHTEN. 
DOCH DIE NATUR aussen vorlassen geht 
eben nicht, WENN GELEBT WERDEN 



 

MÖCHTE weil nur die Natur LEBEN IST 
UND LEBEN GIBT und LEBEN HEILT in das 
GEFÜHLTE GANZE HINEIN! 
 
Aus dem BUDDHA-WEG den Ines Evalonja 
schon als SCHLIMMSTE LÜGE in den 
Büchern offenbarte möchten wir zur 
UNTERMAUERUNG dieser absolut 
KLAREN WAHRHEIT einige Sprüche aus 
einem von der KIRCHE gegebenen Bücher 
zitieren. DIE SPRACHE DER NATUR hat 
keine Thesen oder Theorien. DIE NATUR 
IST EINZIGE ABSOLUTE EWIGE 
WAHRHEIT!!! MEHR BRAUCHT ES 
NICHT und das ist das EINFACHE LEBEN, 
von dem viel zu viel geredet wurde, obwohl 
es nirgends GELEBT wurde – auch von 



 

BRACO nie. MENSCHEN MACHEN KEIN 
ZUGESTÄNDNISSE, sondern 
GESTÄNDNISSE sich gegenüber, UM 
MUTTER ERDE UND VATER SONNE keine 
Schande zu machen und also wieder 
EHRLICHER MENSCH ZU SEIN! 
 
„Wer die Mitte findet, sieht das Ganze.“  
Aus China 
 
DAS iST SCHLIMM, derlei 
GEDANKENMÜLL zu lesen und dazu auch 
noch China lesen zu müssen. WIE GROSS 
IST DIE SCHULD all derer, die NATUR 
UND MENSCHEN vom Leben fernhielten 
und ZU EINER NICHT VORHANDENEN 
MITTE katapultierten und versetzten aus 



 

dem NATURLEBEN ins „REELLE 
UNREELLE“? ALLUMFASSEND und 
deshalb müssen diese GEFASST WERDEN 
und UNSCHÄDLICH FÜR MENSCHEN 
UND NATUR! Es gibt KEINE MITTE! Und 
es gibt für keinen Menschen die 
Möglichkeit, DAS GANZE LEBEN zu 
sehen! UND WENN ES DAS FÜR 
MENSCHEN NICHT GIBT, gab und gibt es 
das für niemanden sonst, DA DIE 
MENSCHEN DAS HÖCHSTE UND 
WEISESTE SIND! 
 
WIR MENSCHEN distanzierten uns bereits 
ausnahmslos VON ALLEN 
NACHRICHTENüberbringern und 
BOTSCHAFTERN! JEDER MENSCH FÜR 



 

SICH ALLEIN MUSS WIEDER 
UNABHÄNGIG von FREMDEN im Leben 
MENSCH SEIN und wieder nur für die 
Natur SONNE UND ERDE und das ZU 
ZWEIT SEIN leben und die WIRKLICHE 
FAMILIE! IMMER ZU ZWEIT finden wir 
WAHRHEIT – man ist über die SEELE 
verbunden UND IN LIEBE FÜR DAS 
GANZE IN RUHE SEHEND 
WIRKLICHKEIT und ERKENNEND 
LÖSUNG oder eben nicht! Um mehr geht 
es nie mehr!!! So nimmt die NATUR DIE, 
die man mit uns sein ließ WIE 
WACHHUNDE und LÜGENverbreiter und 
EMOS in diese RUHE MEHR UND MEHR 
und HERAUS aus unseren Räumen, wo wir 
IN RUHE HEILEN VERGANGENES MIT 



 

DER GESAMTMENSCHHEITSSEELE und 
wo unser Körper Ruhe empfängt und 
WICHTIGE INFORMATIONEN und wo wir 
TUN MÜSSEN, was wir EINZELN tun 
müssen bis zum Wiedersehen! 
 

 



 

EINE BLÜTE NAHE ANSEHEN, ist das 
BEACHTEN VON HEILIGER 
NATURWUNDERSCHÖNHEIT – ein BILD 
kann die TÜR SEIN in die HEILIGE 
NATUR, um derlei in der Natur oder einem 
FRIEDHOF zu finden und GEFÜHLT 
richtiges zu erkennen und zu sehen und zu 
nehmen! 
 
„Es ist nicht von Bedeutung, wie langsam du 
gehst, solange du nicht stehenbleibst.“ 
Konfuzius! 
 
SCHLIMMSTE LÜGEN in so wenigen 
Worten! WIR MENSCHEN KÖNNEN 
NICHT PERMANENT GEHEN und nur 
ruhiges Spazierengehen gehört in unser 



 

HÖCHSTES MENSCHSEIN! Und wenn wir 
etwas FEINES ANNEHMEN MÖCHTEN 
IN DER NATUR und hören und ansehen, 
braucht es unser NUR DASEIN ohne 
Schritte!!! NIE MEHR HÖREN AUF DIE 
benutzten HERRENkörper!!! 
 
BUDDHA ist auf dem Buchcover vernetzt 
mit GELASSENHEIT und doch mit ganz 
anderen Texten der WELTgeschichte und 
doch passt es, DENN ALLES 
WELTGESCHEHEN IST BLEIBEND GOTT, 
der auch MANITU heisst oder wie die, die 
bei FB und anderswo SCHREIBEN 
SOLLTEN, dass sie GÖTTER sind…!!! 
 



 

„Mit Ruhe und Geduld im Herzen denke 
über eine Sache dreimal nach.“ 
 
DIE DREI ist eine HEILIGE ZAHL und hier 
wieder OFFEN SICHTLICH mit SACHE 
vernetzt UND DEM DENKEN… und dem 
STEINHERZEN… EIN HERZ kann nicht 
RUHE und GEDULD haben, da das HERZ 
JA DAS LEBEN BRINGT… RUHE IST 
GEGEBEN durch die SEELE und ist kein 
maschinell erkenntlicher Zustand. GEDULD 
IST WELTERFINDUNG, damit DAS LEBEN 
IN LIEBE UND NATÜRLICHKEIT im 
STILLSTAND nicht mehr HEILEN KANN 
UND ZUR HÖCHSTEN HARMONIE 
GELANGEN! Das LEBEN muss sofort 
helfen, DA GIBT ES KEINE GEDULD oder 



 

WARTEN!! NACHDENKEN IST 
UNNATÜRLICH UND TÖTLICH!  
DREI WÜNSCHE, DREI GOLDENE 
HAARE, DREI ZINKIGE GABEL, der 
DREIZACK, die MISTgabel, drei Löcher in 
der BOWLINGkugel… ALLES MATERIE 
UND GEGENPOL zum LEBEN UND ZUM 
HEILIGTUM EDENFAMILIE. 
 
SO HAT DIE NATUR WEISHEIT 
BEWIESEN und uns Menschen und DAS 
EDENLEBEN herausgeholt aus dieser DREI! 
Und wie, das steht bereits in den 
VERÖFFENTLICHTEN HEILIGEN 
SCHRIFTGELEHRTINNENDOKUMENTEN 
von Ines Evalonja für die eigene Famile – 
FAMILIE VON EDEN mit dem einmaligen 



 

und nicht zu verwechselnden 
EDENGEFÄHRTEN von Evalonja nur – 
und doch für ALLE! Alle konnten und 
können errettet sein AUS BLINDHEIT, 
TAUBHEIT UND STUMMHEIT, die über die 
MEDIENnetze zustande kamen und 
kommen UND SO VON LÜGEN und 
SPIELEN und Sünden!  
 
GLEICH KOMMEN DIE BLUMEN, die wir 
vorher in weiß bewundernd ansehen 
konnten, in einer dunklen Farbe. DIESE 
SIND NICHT MINDERSCHÖN oder 
MINDERwärtig! DIE NATUR HAT FÜR 
UNS MENSCHEN nur Wunder und die 
WEISHEIT in allem GEGEBENEN wird uns 



 

nach und nach wieder klar und 
höchstschönstes Geschenk bleiben! 
 

 
 
FLEISCH fressende Pflanzen gibt es nicht, da 
INSEKTEN (Fliegen und Mücken und Käfer 



 

und sonstiges derlei) nicht zu dem Fleisch 
gehören, WOHIN DER HERR vernetzte uns 
und die Natur! FLIEGEN ist in jeder 
Hinsicht GOTTES WERK UND 
WERKZEUG herrschend und übermächtig 
zur Ansicht geworden zu sein. DOCH DAS 
IST BLEIBEND VORBEI! Das wird ALLEN 
HERREN – auch den 
FIRMENÜBERFLIEGERN und den 
FLUGSCHEINlizenzVERKÄUFERN böse 
LEHRstunde werden! 
 
„Die Weisheit des Lebens besteht im 
Ausschalten der unwesentlichen Dinge.“ 
Aus CHINA 
 



 

ALLE DINGE SIND UNWESENTLICH – 
und auch CHINA ist unwesentlich für das 
LEBEN DAS KOMMEND IST! Es ist nur 
deshalb wesentlich, weil es AGGRESSIV 
wurde GEGEN DIE HEILIGSTE 
ERDREGION und gegen MENSCHEN und 
KRIEG führte und anzettelte und eine 
RIESENmauer bauen ließ und und und! 
AUSSCHALTEN gehört zur WELT NUR! 
Das LEBEN MÖCHTE NICHT beeinflusst 
werden durch AUSZUSCHALTENDES. 
ALLE LICHTquellen  sind auszuschalten – 
außer die EINE NATÜRLICHE: SONNE 
GENANNT! Auszuschalten ist alles, WAS 
WERKZEUG WURDE durch Strom und 
Benzin  und Öl und Gas und Spiritus und 
Luft und SONNE und Diesel und Feuer und 



 

sonstiges… KEIN WELTSPRUCH ist je 
WAHR gewesen und dadurch entstand das 
GESAMTCHAOS in der Natur und auf der 
Erde! DESHALB MUSSTE DIE NATUR DIE 
WICHTIGSTEN MENSCHEN RETTEN und 
mit diesen DEN EINEN EINENDEN 
MENSCHHEITSWEG EBNEN…! 
 
Ines Evalonja hatte einen SCHWERSTEN 
WEG, weil sie KIND SEIN WOLLTE UND 
AUCH MUSSTE und doch MENSCH ALS 
FRAU und sich mit der LEBENSEELE in die 
verschiedensten Situationen und wichtigen 
Schicksale hineinbewegen – zwischen 
NICHTWISSEN und WISSEN! DAS LEBEN 
ist unvorhersehlich eigentlich. DOCH DAS 
LEBEN WEISS VORHER. So ist vieles nur 



 

unserer FAMILIE verständlich, die sich in 
diesem ABSOLUTEN 
LEBENWEISHEITWEG befinden musste 
und muss! ÜBERRASCHUNGEN sind keine 
Überraschungen mehr, wenn man etwas 
weiß davon. DIE WELT HATTE SIE IMMER 
die Verratenden, die die MÄULER nicht 
hielten und das FEINE LEBENGEFÜHL 
zunichte machten – also DIE FREUDE für 
uns Menschen! DIE NATUR JEDOCH ist 
für INES EVALONJA das geworden – 
ÜBERRASCHEND und BESCHENKEND 
und daher GIBT ES NICHTS BESSERES UND 
HÖHERES und SCHÖNERES MEHR als die 
Natur und diese möchte man nur noch mit 
denen spazierend besuchen, die diese 
ebenso lieben!  



 

DENNOCH kennt Ines Evalonja auch die 
WELT und einige VORZÜGE in dieser und 
freut sich auch dort über SCHÖNES, weil 
diese eben noch ein Stückweit TEIL des 
LEBENWEGES ist bis nur noch wieder die 
NATUR für uns Menschen alles FEINSTE 
IST UND GIBT! Und so ist eben nur noch 
UNSERE WAHRHEIT WAHR und nichts 
WELTLICHES mehr! WOHL DENEN, die es 
annehmen in DANK und auch wieder nur 
zur Natur gehören! 
 
„Wer sanft auftritt, kommt weit.“ 
Asiatische Weisheit 
 
Zu dieser LÜGE gibt es ein FOTO mit 
nackten Füßen und der UNTERhälfte von 



 

Körpern mit ORANGENER 
EINHEITStracht! DAS BEDEUTET GEISTIGE 
FINSTERNIS! Sanft kann man nur IN LIEBE 
SEIN UND DORT, wo Füße einen feinen 
Boden finden mit feinem Pflanzenwuchs! 
WIR MENSCHEN sollen nicht weit 
kommen und auch nie mehr von weit her! 
ALLES ERÜBRIGT SICH IRGENDWANN, 
wenn das HERRSCHERtool gelöscht ist! 
NUR MENSCHEN NOCH zu zweit und in 
der HEILIGEN FAMILIENlebenordnung – 
ohne WELTordnungen für Kleidung und 
Tradition und ALLGEMEINbildendes und 
GLEICHmachung und Gewohnheitsdenkern 
und so weiter!!! ASIEN ist nicht gut für 
Eden UND DAS LEBEN IN LIEBE 
GEBLIEBEN und KEIN LAND hat mehr 



 

Berechtigung mehr als ein anderes zu sein, 
weil ALLE LÄNDER alle Rechte verloren 
haben, weil es diese nie geben durfte. NUR 
DIE NATUR WEISS, wer wo leben soll und 
was wer braucht! So braucht es also keinerlei 
PERSONEN, die vorgeben, zu wissen und ja 
doch nur FALSCHEN IDEALEN UND 
INTERESSEN und Geheimbund dienen! 
 
„Die Lebensspanne ist dieselbe, ob man sie 
lachend oder weinend verbringt.“ Aus Japan 
 
WIE SCHLIMMSTENS doch all diese 
FOKUSSE weg vom UNSTERBLICHEN 
MENSCHEN UND LEBEN OHNE 
GRENZEN UND ZEITEN IST! 
Lebensspanne gibt es durch DIE 



 

UHRmachenden UND 
KALENDERplanenden und DIE 
HERSCHSÜCHTIGEN nur! 
NIE MEHR so tun, als ob ALLES GUT IST 
oder EGAL, was geschrieben stand! DAS 
SIND Dauerprogramme mit 
SCHLEIFENbildung hin zum SKT. 
Nimmerleinstag! 
 
MENSCHEN SIND RAUS AUS ALLE DEM 
und sagen nur noch NATUR UND ERDE 
UND SONNE und den Menschen DANK! 
 
„Nicht außerhalb, nur in sich selbst, soll 
man den Frieden suchen. Wer die innere 
Stille gefunden hat, der greift nach nichts, 
und der verwirft auch nichts.“ BUDDHA 



 

WAS FÜR SCHLIMMSTE LÜGEN und 
FALSCHESTE FALSCHHEIT – nun doch 
vom FETTEN BUDDHA. EDEN UND 
NATUR sind SCHÖNHEIT UND 
BEWEGUNG und das BERÜHREN MIT 
HÄNDEN und BLICKEN…! ALLE 
WELTLEHREN und WELTBILDUNGEN 
sind ABSOLUT AUSNAHMSLOS falsch und 
irreführend! Man hatte es geschafft ALLE 
ZU EMPFANGEN auf den virtuellen 
Pfaden, die sich auf ALLES WELTLICHE und 
die Natur auswirkte – nur IN GROBER und 
SCHÄDLICHER und 
KRANKMACHENDER und TÖTLICHER 
WEISE … immer vernetzt mit dem 
UNTERPROGRAMM „KREUZ“!!!  
 



 

ZUM LEBEN gehört weder PLUS noch 
MINUS und keine EINZELBEWEGUNG, 
die man FESTSTELLEN durfte! EIN STRICH 
oder ZWEI STRICHE sind in jeder Hinsicht 
IMMER DAS STÖRENDE und 
ZERSTÖRENDE geblieben und wurde 
erkannt ALS EINZIGE HAUPTursache 
zusammen mit dem EINEN RAD, was auch 
KUGEL und KREIS ist!!!! DIE EINFACHSTE 
DIREKTerinnerung ins COMPUtech sind die 
DDRbeginne fürs Volk, wo ZWEI STRICHE 
sich bewegten in verstellbarer Schnelligkeit, 
um etwas sich über eine Fläche sich 
bewegendes zu pitchen - wie beim Tennis. 
INES EVALONJA hatte auch das gesehen 
und kurz mal gespielt. NICHTS KANN 
UNS MENSCHEN VERBORGEN 



 

GEBLIEBEN SEIN – alle hatten ein wenig 
Kontakt mit dem, um dass es ging in all den 
SCHWEREN SCHICKSALSJAHREN!!! 
 
ES NÜTZT DER WELT NICHTS, nach 
EVALONJA zu rufen, so wie es schon 
nichts nutzte, nach Bruno oder Braco zu 
rufen oder Jesus oder Maria oder der 
Mutter Gottes. DAS IST WIEDER 
ERINNERUNG, dass man den 
nichtvorhandenen Gott als VATER von der 
Tochter von Erde und Sonne und Natur 
programmierte und STERNförmig und in 
WABENart VERNETZTE MIT variablen 
CENTERaufbau! NIE MEHR LÜGEN, wer 
geholfen haben konnte UND WER NIE 
GEHOLFEN HATTE! Nicht auf den 



 

Glauben kommt es an, SONDERN DIE 
EMPFÄNGNIS VON WEISHEIT UND 
WAHREM WISSEN AUS DER 
LEBENWIRKLICHKEIT DER NATUR! 
 
DER MENSCH sucht nicht! FRIEDEN ist 
erfunden, WEIL ES DIESEN NIE GAB IN 
DER WELT und durch die Welt. DIE WELT 
ist es doch, die die INNERE STIMME 
potenziert zu den „AHNUNGSLOSEN“ 
brachte und die GERÄUSCHKULISSEN in 
immer unlösbarer ART überallhin auf 
Erden, wo es EINER oder EINER so wollte 
und doch DER ROBOT doch nur! 
EINE MASCHINE lässt sich auch nur 
solange befehligen, wie das PROGRAMM es 
geschehen lässt…“ ABSOLUTGEFAHR! 



 

 
 
EINZELN sind die EINZIGARTIGEN 
sichtlich geblieben UND MENSCHEN 
GEWORDEN für DAS EDENLEBEN und 
GEGEBENE RUHE VON DER NATUR! 
EINZELN sind ALLE NATÜRLICHEN 



 

GEGEBENHEITEN HEILIG IN WERT und 
WICHTIGKEIT… sogar EIN GRASHALM 
ist es wert, ANSEHUNG ZU ERHALTEN, 
um vom WELTGESCHEHEN getrennt zu 
bleiben UND DEM GRÜN DER 
HEILENDEN NATUR mit uns Menschen 
vertrauend verbunden zu bleiben! 
 
„Das Gute wie das Schlechte ist wahr und 
beides sind DINGE dieser Welt.“ 
Asiatische Weisheit 
 
NICHT GANZ ZWEI ZEILEN und 
schlimmste KRIEGunterlage! DAS GUTE IST 
NICHT VON DER WELT!!! DAS GUTE IST 
KEIN DING! DAS SCHLECHTE ist 
vorübergehend wahr gewesen WEGEN 



 

UND DURCH DIE WELT und auch wegen 
und durch die Asiaten! BEIDES ist STETS 
POLIGES und DUALES und STEREOtypes 
und somit WELTverhaftet! BÖSES ist 
SCHLECHT und SCHLECHTES IST BÖSE 
und NUR DER WELT GEHÖREND – auch 
HÖRBAR! 
 
DAS GUTE IST NATUR UND 
MENSCHHEIT UND diese sind in der 
HOHEN NATURLIEBE durch alle SEELEN 
verbunden. NUR DAS GUTE HAT SEELE 
und ALLE SEELEN SIND DAHER GUT und 
das ist ABSOLUT HÖCHSTE 
unausweichliche WAHRHEIT&WEISHEIT 
DES EDENLEBENWEGES FÜR ALLE 
MENSCHEN IN SELBER WEISE! 



 

„RUHE BRINGT GLEICHgewicht und 
LEICHTigkeit.“ Tschuang Tse 
 
FRÜHER hätte man uns sagen lassen: „WAS 
GEHT ES UNS AN, was der sagt!“ DOCH ES 
MUSS UNS ANGEHEN das, was uns 
hinterrücks ANGEGANGEN war durch 
breitgeFÄCHERte Lügen! DAS GEWICHT 
ist das GERICHT und das ABGEWOGENE 
für GELD und DAS DIEBESGUT aus der 
Natur UND DER MÜLL für den bezahlt 
werden musste UND SO ALLES 
SCHLIMMSTE! ALLE WAAGEN und 
WAAGschalen sind vernetzt zu BETRUG 
und RAUBüberfällen und dem SCHUTZ 
DER MATERIE! GLEICH UND LEICHT 
behalten WIR MENSCHEN UNS FÜR DEN 



 

EDENLEBENWEG, um das WELTLICHE 
hinter uns zu belassen auf 
nimmerwiedersehen MIT ALLEN FEINDEN 
DER ERDE UND DER SONNE UND DER 
NATUR und der Menschheit! 
 

 



 

FÜR DIE WELT und den FEIND sind selbst 
die FOTOS von den feinen Blumen zu 
schade UND SCHON IMMER WAREN ES 
ALLE MENSCHEN und ALLE NATUR! Nie 
mehr alle die, DIE DIE SÜNDE IN 
SCHLIMMSTER ART auf der Erde 
ausdehnten und darin aufgingen! 
 
„Nimm dir jeden Tag eine halbe Stunde Zeit 
für deine Sorgen und in dieser Zeit mach 
ein Schläfchen.“ LAOTSE 
 
EIN LOTSE IN DIE FINSTERSTEN 
WELTZEITEN… und zu den 
TRAUMproducern und SCHLAFlaboren 
und PROBANTENstationen und 
EXPERTISEN… SORGEN hat die WELT 



 

produziert und für jede EINZELNE in 
potenzierter Weise UNGLEICH abkassiert! 
SCHLAFEN, wenn es UMS ÜBERLEBEN 
GEHT? Eine HALBE STUNDE NUR ZEIT für 
DIE BEWÄLTIGUNG der 
GESAMTVERGANGENHEIT? Eine halbe 
Stunde EINPLANEN, in der man doch 
keine Zeit hat FÜR DAS WICHTIGSTE . wie 
zum Beispiel EIN ORANGENSAFT für 
einen TROCKENGELEGTEN MUNDraum? 
Was WICHTIG IST? Kein Schläfchen und 
DAS GESAMTLEBEN NIE MEHR SORGEN! 
Jede EINZELNE SORGE geht ALLE 
MITEINANDER AN, da es die 
GESAMTnatur betrifft und ALLE 
MENSCHENSEELENGEFÄHRTEN und 
MENSCHENEDENFAMILIEN und 



 

UNSERE MENSCHHEITSELTERN ERDE 
UND SONNE! Wie schlimm es ist, derlei 
ALLGEMEINGÜLTIGGEMACHTEN 
Unweisheiten gefunden haben zu müssen? 
ABSOLUT SCHLIMM und doch nun eben 
nie mehr. WIR ENTDECKEN, machen 
öffentlich diese SCHMACH und SCHANDE 
und VERWERFEN DAS KLITZEKLEINE 
BÜCHLEIN mit dem 
GESAMTBUDDHAtum, in dem es in den 
MÜLL kommt und nie mehr in den 
STRASSENgassenSCHENKkreis für 
ARMgemachte und ALLE WELT! 
Ines Evalonja nimmt das 
ANGENOMMENE aus dem „ZUM 
MITNEHMEN“.Pfad nicht für sich, 
SONDERN FÜR ALLE und so erscheint auf 



 

www.glueckszentrale.com für ALLE in 
schriftlicher Weise DER GRUND, weshalb es 
wichtig wurde DAS ZU TUN! 
 
„DAS KEIME nicht zu Blüten werden, ACH 
das kommt vor. Das Blüten nicht zu 
Früchten werden, ACH das kommt vor.“ 
Konfuzius 
 
WIE WAR ES BEI KONFUZIUS? Das wissen 
WIR MENSCHEN nicht. Es würde uns auch 
nichts bringen, WEIL ES UM DIE 
WIRKLICHKEIT in 2020 geht und wie es 
für DIE NATUR MIT UNS MENSCHEN 
weitergeht! KEIME ist SCHLIMME 
WELTerreger! DARAUS KONNTEN NOCH 
NIE Blumen werden. AUCH EISblumen 

http://www.glueckszentrale.com/


 

gibt es nicht! WIR TRENNEN BLUMEN 
und FRÜCHTE vom ACH und DACH!!! 
DIE TECHNIK hat DIE NATUR DARAN 
GEHINDERT Blüten und Frucht für uns 
MENSCHEN zu bringen als GESCHENK wie 
in EDEN! Alles nur noch gegen Bezahlung 
blieb der Plan des allumfassenden 
VERDERBLICHSTEN! GELUNGEN ist 
diesem der Sieg viele Male und 
programmiert ist geblieben, man solle ihm 
nicht neidisch sein oder denen, denen er ein 
wenig mehr gönnte, BIS DIESE INS 
STERBEBETT kommen! WIR MENSCHEN 
BENEIDEN NIEMANDEN IN DER WELT, 
weil DIE WELT NICHT ZU LEBEN WUSSTE 
und alles VERRIEGELTE UND VERSCHLOSS 



 

und vor der Natur Angst machte und alles 
sonstig BÖSE!  
 
EDEN IST DER ALLERÜBERHÖCHSTE 
EINZIGE WERT für uns Menschen und nun 
auch für die Gesamtnatur – EIN 
LEBENORT von dem aus sich das Leben 
wieder IN DIE HOHE HARMONIE 
HINEINBEGIBT, um in ALLEM UND 
JEGLICHEM WIEDER HÖCHSTE 
WEISHEIT zu haben! ERINNERN KANN 
NUR DIE LEBENSEELE mit der 
MENSCHHEITSSEELE nach und nach. WIR 
SIND MITTENDRIN IM 
GESAMTHEILUNGWEG… ohne Bäder und 
KNETUNGEN und FUSSpflege und 
Apotheken und Reformen und 



 

ANWENDUNGEN und KOSMETIK und 
WEIHNACHTSgeschenke und FEIERN und 
FEUERwerk und HERRschaften mit 
HOCHbett und TIEFERgelegtem und 
UNTERirdischen Gelagen und Geladenen… 
DIE NATUR WEISS, dass alles Gefiedel und 
Gedudel SCHLIMMSTE DISharmonien sind 
und ALLE GESÄNGE und WELTgespräche 
und WELTmonologe! STILLSEIN und 
STILLSITZEN und STILLLIEGEN – wie 
BUDDHA ohne Lachen und Krimassen für 
DAS WELTBEGEHREN ohne Mitgefühl! 
ANTWORTWELLEN… wen trafen diese? 
NICHT DIE RICHTIGEN? Wir Menschen 
haben ALLES AUSHALTEN MÜSSEN ohne 
gefragt oder geholfen geworden zu sein. 
NUN IST DIE NATUR FÜHREND und wir 



 

Menschen IM NATURSPAZIERGANG um 
als MENSCHEN ZU UNTERSTÜTZEN! 
 

 
 
WAS SIND DOCH BLUMEN 
UNTERSTÜTZEND um erinnert zu bleiben, 



 

WIE WIR FÜHLEN MÜSSEN FÜR DIESE 
und nicht WIE DIESE und wie schön es ist, 
ZU SEHEN ALL DAS SCHÖNE, was andere 
nicht sehen ODER FÜR VIEL GELD 
KAUFEN und PFLANZEN DORT, wo der 
TOD DIESE SIEHT und ans STERBEN bindet 
und IRGENDEINE UNFALLstrecke… 
DOCH NUN  IST ES GEWUSST und der 
WELT hingegeben zum ABSCHIEDSview! 
 
„SELBST EIN WEG von tausend Meilen 
beginnt mit einem ersten Schritt.“ 
Asiatisches Sprichwort 
 
DIESE WORTE sind vernetzt zu BRACO 
und dessen Film „WASSER“ … 
UNHEILIGES VOLK, was das getan! WIR 



 

SOLLTEN nie REISEN, um zu denken, in 
der FREMDE könne uns geholfen werden 
oder etwas gegeben werden, was uns die 
Natur dort, WO WIR EINST LEBTEN UND 
WIE WIR LEBTEN nicht hätte geben wollen 
oder können. NUR DIE TECHNIK UND 
DIE MÖGLICHKEIT, uns derlei 
UNWAHRHEIT einzuprogrammieren und 
uns zu vernetzen MIT UNBESTIMMLICHER 
ANZAHL UNWISSENDER LEIBEIGENER 
DER KIRCHE und deren 
STERNENSTRASSE, HATTE UNS 
MENSCHEN uns weggenommen und 
UNSERE MUTTER ERDE UND UNSEREN 
VATER SONNE UND UNSERE HEILIGE 
NATUR und die für uns wichtigsten 
Menschen! ES IST ERKANNT und so ist 



 

dieser unsägliche SPRUCH auch genommen 
von BRACO`s Schultern, dem wir nur DAS 
ERWACHEN IN UNSEREN 
MENSCHENLEBENWEG WAHRER 
WIRKLICHER LIEBE wünschen können und 
das TRENNEN VOM SÜNDENNETZ UND 
MICHAELSSCHWERT und KREUZ UND 
HAWAII als ENDE! 
 
DAS SYSTEM MELDET auf dem schwarzen 
Laptop wiederholt die AKTUALISIERUNG 
DES ADOBEreaders. KANN BITTE 
GEPRÜFT WERDEN FÜR ALLE, was das 
bedeutet und wozu das getan wurde 
irgendwo! WIR WISSEN, dass alle 
Aktualisierungen WIEDER ZU 
GELDempfängern führen und 



 

KUNDENverkäufen und 
DATENPAKETvernetzungen – und diese 
GELDER sind nie in MENSCHENwege 
gekommen, doch nur da sind diese noch 
wichtig und für LEBENDE GEBRAUCHT! 
INES EVALONJA EMPFÄNGT GERADE 
HITZE – das, was man BEI BRACO`s 
SITZUNGEN DES ANSEHENS oft 
beschrieben hatte als KÖRPERreaktionen 
und wir wissen, dass wir MIT MUTTER ERDE 
und deren SITUATION überall verbunden 
sind und ENTZÜNDETEN 
BRANDHERDEN und so weiter!!! DIE 
HITZE ist schnell wieder vorbeigegangen, so 
sind durch die Naturbalance unsere 
REAKTIONEN als Menschen schnell wieder 
genommen. DIE NATUR SCHÜTZT UNS 



 

MENSCHEN in einer Weise, DIE UNS 
WIEDER IN DAS RICHTIGSTE BEGREIFEN 
VON HEILIGKEIT BRINGT! 
 
KIRCHE UND STAAT SIND UNHEILIGST 
und haben NUR UNLIEBE UND 
SCHEINHEILIGSTES UND BÖSESTES 
DAUERprogramm gegen ALLE LEBENDEN 
MENSCHEN und DIE LEBENDE NATUR 
beschert! ES IST DIE URSACHE erkannt! 
 
„Derjenige, der lächelt, ist in jedem Fall der 
Überlegene.“ Asiatische Weisheit 
DAS LAND DES LÄCHELNS hat kein 
VORBILD in dieser ART abgegeben und also 
wissen wir, dass das nicht stimmt. ES 
KONNTE NICHT STIMMEN, weil 



 

ÜBERLEGENHEIT aus KAMPF und 
SIEGESwillen entstand. ALLES WURDE 
innen und aussen studiert und alle 
KÖPRPERregionen vernetzt 
MANIPULIERT! DERLEI nun so sicher zu 
wissen und zu erkennen, was BÖSE für eine 
potenziert HINTERGRÜNDIGE 
NIEDERTRACHT bewies, BRINGT UNS DIE 
KRAFT zu schreiben und da zu sein GEGEN 
DEN FEIND. NUN IST DIE KÄLTE 
kommend… DAS IST DAS REGELN UND 
GEGENEINSTELLEN – das hat DIE ERDE 
ohne Unterlass aushalten müssen und viel 
zu viele MENSCHEN UND TIERE! So 
wissen wir, DASS WIR LEBEN, weil wir ALS 
MENSCHEN DEM LEBEN GEHÖREN 
UND DAS NICHT MACHT, was EINER 



 

WILL oder EINE GRUPPE oder EINE… 
WIR MENSCHEN SIND EINE GROSSE 
FAMILIE in einer ganz klaren INNEREN 
NATUREINFACHHEIT in der alle wissen, 
wohin ein JEDER und eine JEDE gehört 
bleibend IN LIEBE WIE IN EDEN FRÜHER! 
Alle werden wieder FEINSTE FRÜCHTE 
HABEN AN DEN LEBENORTEN, die nur 
EINER FAMILIE GEHÖREN und nie wieder 
wird es ANGRIFFE VON FREMDEN geben 
und NIE MEHR BEOBACHTUNGEN von 
hoch OBEN oder NEBENAN!!!! Alles 
WEITET SICH UND BLEIBT DOCH WIE ES 
IST – Menschen wollen nicht in andere 
Leben schauen UND NICHT DIRIGIEREN 
UND DELIGIEREN UND BEFEHLIGEN! 
Menschen sind DAS HEILIGE für die Natur, 



 

weil diese OHNE MENSCHEN nicht 
überlebt hätte UND DAHER IST DIE 
NATUR FÜR UNS MENSCHEN HEILIG, 
weil wir Menschen ohne die Natur nicht 
überlebt hätten. WIR HABEN NIE MEHR 
GELEBT WIE IN EDEN und daher ist uns 
Menschen UNSER WEG NACH EDEN 
UND FÜR EDEN ÜBERHEILIG!!!  
 
SO IST VOR DEM VERLAG „GROH“ 
gewarnt und www.groh.de WER 
VERNETZT IST IM QUADRATweg kann 
nicht ERWACHEN und bleibt 
WELTVERKETTET im NIEDERgang und 
unbewusst im Tun! 

http://www.groh.de/


 

 
 
DIE NATUR möchte wieder MIT DEN 
MENSCHEN RUHE HABEN und MIT DEN 
MENSCHEN im LICHT DES 
SONNENVATERS all das FÜHLEN und 
HABEN, was wir Menschen in 



 

unbeschwerten Zeiten manchmal noch 
erlebten! Ines Evalonja hatte das zum 
Beispiel am RHEIN mit den Schwänen IM 
MORGEN oder am Abend bei 
Spaziergängen mit den Gesängen der 
kleinen Vöglein… und bei vielen schönsten 
NATURberührungen! AUCH DIE 
SPAZIERGÄNGE FÜR GLÜCKSKLEE und 
MIT GLÜCKLSKLEE und was dadurch in 
LIEBE entstand gehört dazu. DAS. WAS 
WELTLICHE damit getan und vernetzten, 
wird DIE LEBENSEELE nicht Evalonja 
erkenntlich machen – WIR ERHALTEN 
STETS NUR NOCH DIE BEREINIGTE 
ERINNERUNG… denn MENSCHEN haben 
IMMER an das GUTE geglaubt und 



 

VERTRAUT und sind IM LEBEN NUN IN 
WAHRER WEISHEIT GEBEND! 
 

 
 
DAS IST EIN VERSCHWOMMENES BILD 
einer Rosenblüte. DAS IST NICHT SCHÖN! 



 

So war es nie SCHÖN oder MITFÜHLEND, 
schlimme VORKOMMNISSE oder BILDER 
von ENTSTELLTEN in die ÖFFENTLICHE 
ANSICHT zu geben und MENSCHEN daran 
zu hindern WAHRHEIT ZU ERFAHREN 
oder die zu finden und zu besuchen, die 
SCHLIMMSTE ERLEBNISSE erhalten hatten 
und durch die NATUR erlöst worden 
wären! 
 
WAS DIE NATUR KANN UND TUN 
MUSS, ist nicht durchschaulich oder 
herausfindlich. DAS BRAUCHT MAN 
MENSCHEN NICHT SAGEN, da diese es 
WISSEN UND FROH DARÜBER SIND. 
DOCH DIE WELT muss es erfahren und 
endlich RESPEKT zollen und alles, was 



 

dieser stets verlangte und selbst nie gab! 
ENDLICH UMGEDREHT und 
AUSGLEICHEND und ohne WAAGE und 
WIPPE und TRAMPOLIN! 
 
WIR WISSEN SICHER; dass KEINE INNERE 
STIMME UNS WAHRHEIT SAGT! Das 
System hat viele PFADE KREIERT, um 
Menschen scheinbar frei zu lassen und dann 
doch wieder einzufangen auf SCHLIMMSTE 
WEISE! Wir müssen vorsichtigst bleiben 
und leise sein. NICHT NUR IM WALD 
sollen wir an das LEISE SEIN für die dort 
lebenden Tiere sein, SONDERN IMMER 
FÜR DIE NATUR und uns. Das bedeutet 
nicht, dass wir nicht WORTE 
FORMULIEREN DÜRFEN. DOCH SEIEN 



 

WIR ERINNERT AN „FREMDE OHREN“, 
die sich nicht nur AN NEBENtischen 
befanden und befinden SONDERN DURCH 
DIE SATELLITEN und DROHNEN und 
INNERKÖRPERLICHE 
TECHNIKanwendungen und –
ANBINDUNGEN allgegenwärtig noch 
allerorts! GECHIPTE KÖRPER ist keine 
ZUKUNFT sondern bereits erlebte 
GEGENwart. UND NUR MENSCHEN SIND 
herausgekommen aus dem ABGRUND DER 
bloßen MENSCHENEXISTENZ ALS 
NAHRUNGSmittelGRUNDLAGE von 
MENSCHENfressern AN EINEM PLATZ, 
den der GLOBUS und ATLAS nicht zeigt! 
Auch das SCHRIEB IVICA und TOM 
WOITUSCH ließ man es IM WALD sagen. 



 

IM WALD kamen EINE GROSSE und EINE 
KLEINERE redend in INES EVALONJA`s 
WEG hin zum Schluß – die EINE ging 
schon mit Karin Pöhler und die andere SASS 
BEI DER NETTEN BÄCKERIN gegenüber 
vom SEIFENLADEN am 
HAHNEMANNSplatz, nachdem die 
Bäckerin plötzlich anders gemacht worden 
war… DA WAREN KURZFRISTIG ZWEI 
ÜBERNOMMENE und EIN MENSCH auf 
einem WALDstück wie ein und dasselbe 
und DAS SIND WIR EBEN NICHT! Die 
RICHTERskala von DUMMHEIT und 
WEISHEIT ist nicht einrichtbar und 
WAHRHEITSdetektoren konnte die Welt 
nicht erfinden, weil man dafür MENSCH 
SEIN MÜSSTE und Menschen würden 



 

MASCHINEN nicht erfinden und 
bräuchten derlei nicht, WEIL MENSCHEN 
IN WAHRHEIT LEBEN und ALLE 
ERKENNEN, die in der LÜGE das sein 
müssen, was sie nicht wären, wenn das 
STATSTAATENsystem nicht GELD wollen 
wäre und LEBENterstörend und 
VERSCHWÖRERISCH GEGEN LIEBENDE 
UND WIEDERSEHEN IN EINSTIGER 
FAMILIENWEISE! 
 
DOCH DIE NATUR WEISS GENAU was zu 
tun bleibt und wer wo ist und wofür getan 
und genommen! 
 
„JEDEN BISSEN ABZÄHLEN…“ das ist das 
NEIDERprogramm UND DOCH AUCH  



 

WELT als Ganzes! ABZÄHLEN und 
ZÄHLEN und TABELLEN und ANALYSEN 
und BALKEN und EINGESCHLOSSENE 
und AUSGESCHLOSSENE haben alles 
LEBEN in ZWANG gehalten und so ist 
LEBEN NICHT MÖGLICH! DIE WELT hatte 
MASSlosigkeit zugelassen und doch DIE 
ZÜGEL GANZ STRENG genommen. SO 
HATTE DAS GESPÜR für das VÖLLEgefühl 
nachgelassen und DAS ZUVIEL 
HINEINLASSEN überHAND! Über die 
Hände GAB ES KAUM NOCH GUTES, weil 
nur noch TECHNIK gefördert blieb und das 
wurde immer kostspieliger und für DIE 
NATUR DER ÜBERDIMENSIONALE MÜLL 
UND GIFTDRECK – auch durch die 



 

GEDANKENFÜLLMASCHINEN mit Dreck 
und BOSHAFTIGKEIT! 
 

 
 
WAS UNS MENSCHEN DAS LEBEN NUN 
BEDEUTET, ist WEIT MEHR, als es das in 



 

Eden konnte, weil wir dort nur das REINE, 
HEILIGE KANNTEN. NUN, da wird das 
ANDERE kennenlernen mussten und 
erwachten aus DEM JAHRHUNDERTE 
ANDAUERNDEN SCHLAF bei Tag und bei 
Nacht, IST ES UNS ALLES WERT! Und so 
ist UNSER KÖRPER UNS WIEDER ALLES 
WERT! 
 
BEDINGUNGSLOSE LIEBE hat es in der 
WELT NIE GEGEBEN – auch in Braco´s 
Weg nicht. DIE WELT LIESS über alles das 
reden, was es in der Welt nicht gibt! 
 
WIR MENSCHEN WISSEN, dass es nun 
ABSOLUTE BEDINGUNGEN GEBEN 
MUSS, damit NATUR UND MENSCHEN 



 

geschützt sind UND DAS AUSSERHALB 
ALLER WELTGESCHEHNISSE UND 
FALSCHEN ERFORDERNISSE! UNSER 
LÄCHELN möchten wir der Welt nicht 
geben UND MÖCHTEN NUR NOCH 
MENSCHEN begegnen UND DER NATUR 
NUR NOCH UNTERSTÜTZEND hilfreich 
sein! BLEIBENDE MENSCHEN halten sich 
von allein an alles ERORDERLICHE, um 
sicher und geborgen IM WERDEN die 
WEISHEIT zu behalten, die die SEELE 
empfängt, NICHT HERZ&KOPF! 
 
HALS über KOPF ist nicht möglich – diese 
ZERSTÜCKELUNG DES KÖRPERS UND 
DAS VERTAUSCHEN von PLÄTZEN hat 
rapide überhand genommen . also 



 

zugenommen – WIE DIE ZU 
BEACHTENDEN PUNKTE! Das kann auch 
durch BIRNENKUCHEN und LAVENDEL 
entstanden sein, wo NICHTS ABSOLUT 
hilfreich und richtig gewesen ist – vor allem 
durch die HINTERGRUNDinfos nicht! 
 
BLEIBEN WIR IN DER WIRKLICHKEIT 
DER NATUR, da ist wirklich alles echt und 
so eben auch IM ORT all das, was wir mit 
eigenen Augen sehen und mit unseren 
Händen berühren und fassen. WIR SIND 
MIT BEIDEN FÜSSEN auf der Erde, die nur 
an einem EINMALIGEN KÖRPER sind! Wir 
Menschen brauchen uns für nichts mehr zu 
schämen und wissen, was wir miteinander 



 

geschafft haben – das ist wichtig für alle 
einzeln! 
 

 
 
NATURLEBENWUNDER im 12er und doch 
ist es 3 vor und 3 zurück – der 



 

MORGENstern hatte derlei zu wissen 
gegeben und mit den 35 Minuten 
zusammen und DEM NICHT 
ANGEZEIGTEN Kalender und der 
VERÄNDERTEN Lebensführung ohne 
GLÜCKbriefe (SCHRIFTLICH 
BEKANNTGEGEBEN für alle) monatlich 
SIND WIR FÜR UNS SCHON WIEDER SO 
VIEL WEITER VORAUSGEGANGEN IN 
UNSER EDEN und SICHERUNG, dass das 
denen nicht bekannt sein kann, die sich zu 
wichtig nahmen und vergessen hatten, WIE 
SEHR WIR ALLE auf LIEBE und ANS 
WORT GEBUNDEN WORDEN SEIN 
angewiesen worden waren. WIR 
MENSCHEN sind anders geworden durch 
vieles und doch ist es nicht anders, wie wir 



 

sind. DIE SEELE WIRD UNS NOCH OFT 
WIE EIN RIESIGES NATUREREIGNIS 
vorkommen und ZU GROSS FÜR UNS IN 
IHRER WIRKUNG und Schönheit und 
doch IST ES UNSERE SEELE, die alles das 
schaffen musste was stets unschafflich 
schien. MENSCH SEIN IST DAS EINZIG 
GROSSE und daher kann das Leben von uns 
Menschen nie mehr klein sein ODER WIR 
ZU KLEIN!!!  
 
09:04 Uhr ist es am 15. Dezember 2020 – 
was wird werden? Wenn wir die Antwort 
denen überlassen, die DAS LEBENins Chaos 
führten, WEIL DIE MATERIE und 
ANTIMATERIE wichtiger wurden, als 
NATUR und MENSCHHEIT, gibt es nur 



 

eine Antwort: DAS ABSOLUTE STERBEN 
ALLER MENSCHEN und DES 
GESAMTLEBENS und das geht SCHNELL, 
weil MASCHINEN von einem Moment auf 
den anderen, EIN LEBEN auslöschen. Das 
sieht man bei einem Autounfall. Mit 
mehrern Insassen sogar mehr und bei 
Bussen und Zügen und Schiffen und 
Flugzeugen noch mehr. SEIT DIE ERDE wie 
ein GESAMTSCHIFF angesehen wurde, 
waren es noch mehr auf einmal – wie bei 
HURRICANS und GRUBENunglücken und 
Tsunamis! ALLES STERBENDEN sind Opfer 
gewesen vom SYSTEM DER URKIRCHE mit 
allen entstandenen Staaten. DIE, die das 
erschaffenen haben, sind ABSOLUT 
GESTÖRT und KRANK und sind dennoch 



 

an den Plätzen gewesen und sind es 
teilweise noch, wo man ÜBER UNSER 
MENSCHENSCHICKSAL und das der Natur 
im Ganzen entschieden wurde und wird! 
 
Frau Schumann ließ man sagen: Wenn wir 
gesund bleiben, sind wir noch da bis 24.12. 
2020 UND DIESE FRAU SCHUMANN 
bemerkt nicht, dass sie nicht gesund ist, 
denn sonst würde sie keine Maske tragen 
und nicht viel zu viel im Laden haben und 
NICHTS VON DEM, was GESUNDHEIT 
ABSOLUT ZERSTÖRT UND KEIN 
LOTTOsystem anbieten, was Menschen 
enteignet, anstatt Geld zu geben für ein 
menschenwürdiges Leben! 
 



 

DAS SYSTEM muss die Krätsche machen – 
also STERBEN und mit diesem alle, die dem 
System verhaftet alles FALSCHE sagen und 
tun! 
 
WIR MENSCHEN DÜRFEN NICHT 
RUHEN? Wer hat die Aussage ohne 
Fragezeichen gemacht? DIESE HAT CHAOS 
in die Natur gebracht und eine 
SCHWERWIEGENDE LÜGE! Wir 
Menschen MÜSSEN RUHE, was jedoch 
NICHT SCHLAFEN IST! Doch das System 
hat SCHLAF erfunden und Träume und 
Geräusche in RÄUME und KÖRPER 
gegeben, damit wir nie mehr Ruhe finden. 
Das mussten MENSCHEN herausgefunden 
haben, damit es aufhören kann! 



 

ES GIBT IN DER WELT FÜR ALLE 
VERBRECHER „Kann-Bestimmungen“, 
damit diese IMMER DAS 
HINTERTÜRCHEN hatten, durch das diese 
verschwinden konnten. DOCH ES HATTE 
SICH ZUGETRAGEN – also ereignet – dass 
diese gewollt und geduldet ALLE TÜREN 
(gewusste und ungewusste, ungesehene und 
gesehene – erdachte und wirkliche) nutzen 
durften und nutzten, UM EIN 
ALLUMFASSENDES VERBRECHEN UND 
ATTENTAT zu planen und auszuüben! WIR 
SIND MITTENDRIN und man weiß nicht, 
wen es HEUTE erwischt oder MORGEN und 
ÜBERMORGEN bis hin zu all den 
KIRCHENTAGEN und STAATSfeier-und 
STAATStrauertagen. OHNE ENDE ging es  



 

auf uns ab und drunter und drüber – immer 
auf KOSTEN der Menschen und der Natur. 
ES HÄTTE NIE KRANKE und 
GEBRECHLICHE und ALTE gegeben, wenn 
da nicht der GEDANKENAPPARAT 
geblieben wäre, der SCHLIMMSTES 
herraufbeschwor und ohne Unterlass getreu 
einem FALSCHEN SCHWUR getan haben 
ließ DIE LÜGE! Es gibt kein Vaterland und 
keine Muttersprache UND JEDER EID UND 
JEDER SCHWUR ist Komplettverrat an der 
Gesamtmenschheit und der Gesamtnatur! 
MUTTERkuchen ist nichts, was man Essen 
soll – egal, wie man es beachtet, DENN 
NICHTS SCHMECKT JE SO EDEL UND 
WERTreich, wie alles, was die Natur auf der 
Erde für Menschen nur hervorbrachte an 



 

Früchten auf Bäumen und an Sträuchern. 
Seit die Erde mit CHEMIE belastet wurde 
und Gülle sollte nichts mehr aus dem 
Boden gegessen werden. PILZE sind eine 
Warnung vor denen, die HÜTE bei der 
Feldarbeit tragen lassen und REISFELDER 
anlegen ließen und WASSER STEHLEN und 
Wetter machen UND DAS ATOM ALS 
LÜGE erfanden und HELME gegen jede 
Vernunft! NICHTS TUN, wofür man 
HELME benutzen muss ist DIE EINZIGE 
LÖSUNG! 
 
DIE NATUR BRAUCHTE UNS 
MENSCHEN schon all die Jahre, doch da 
man uns in gleicher Weise behandelte, wie 
das gemeine VOLK konnte nichts besser 



 

oder leichter oder einfacher werden oder 
bleiben. IMMER MEHR NIMMT MAN 
DEN EINZIG GUTEN, damit den einzig 
SCHLIMMSTEN alles bleibt. DAS IST KEIN 
LEBEN und wir wussten doch ALLE 
MITEINANDER, dass es diesmal UM ALLES 
GEHT: Das Gesamtleben! 
 
WER EVALONJA nichts gönnt, wird nicht 
überleben. WER EVALONJA nimmt, wird 
nicht überleben. Wer Evalonja unsichtbar 
macht, um mehr zu sein, wird nicht 
überleben. Wer Evalonja`s Bücher verkauft, 
wird nicht überleben. Wer Evalonja`s Geld, 
dass entwendet wurde und wird NICHT IN 
EVALONJA`s Lebenweg gibt, wird nicht 
überleben. Wer die Mutti Christa 



 

(Maminka) in böser Weise beeinflusst und 
das LEBEN aufhält und so den GESUNDEN 
LEBENWEG, wird nicht überleben. Wer 
nicht wie ein Mensch leben will und kann, 
wird nicht überleben. 
 
REICH SEIN IST EINE WELTERFINDUNG 
und gehört nicht ins Leben mit der Natur 
und für die Natur! Erfolgreich ist ebenso 
eine absolute NACHTERFINDUNG und 
führte zum NIE MEHR ZEIT HABEN für 
das einzig Richtige und Wichtige! 
 
09:30 Uhr am 15. Tag des 12. Monats 2020 
den es gar nicht geben dürfte, WEIL DIE 
NATUR nicht in Zeitrechnungen 
festgehalten und EINGENORDET oder 



 

EINGESÜDET oder GEMITTELT werden 
durfte und darf! Sich an einer gedachten 
NULLlinie DAS PLUS ZU GÖNNEN und 
DAS MINUS anderen zu überschreiben, weil 
man ein WENIG DUMMHEIT erfahren 
hatte und ein PROGRAMM zu finden 
erhielt, was riesige Gewinne verspricht, die 
man niemals erhält, ist wieder ein wenig 
von dem, WORUM ES GEGEN EUROPA 
ging UND GEGEN ERDE UND SONNE 
UND DIE NATUR und uns Menschen im 
GESAMTEN LEBEN! 
 
WAS KÖNNEN WIR HEUTE NUR TUN? 
Menschen haben derlei Fragen nicht mehr, 
weil diese keinen Sinn ergeben, weil alle 
Menschen stets wissen, dass DAS SYSTEM 



 

etwas antworten würde, WAS KEINEN 
SINN MACHT und GELD bringt oder 
KRANKE und TOTE – plötzlich und 
unerwartet! NOCHMAL ALLES 
UMRÄUMEN im Welttheaterzimmer – was 
jedes Zimmer ist in einem Haus oder einem 
Shop? NACH DRAUSSEN GEHEN in den 
besten oder schlampigsten Sachen oder 
ganz nackt um aufzufallen und in die 
ALLKAMERA zu winken? MAL SO 
RICHTIG ganz daneben benehmen? DIE 
WELT WOLLTE DAS und hat nicht 
aufgehört GEDANKEN so zu manipulieren, 
dass DIE WELTBEVÖLKERUNG derlei tun 
muss ohne aufhören zu können. DIE WELT 
STIRBT! Das ist nicht schlimm. Dann GEHT 
DAS LEBEN DER NATUR IN RUHE weiter 



 

und alles kann in Ruhe und ohne Störung 
wachsen und gedeihen und niemand 
schneidet und sägt mehr etwas ab oder stört 
das GESUNDEN VON MENSCHEN UND 
NATUR!!! 
 

 



 

NICHTS TUN ist besser als FALSCHES 
TUN! Doch wenn man etwas TUN MUSS, 
damit es besser wird, IST NICHTS TUN 
FALSCH! Wenn INES EVALONJA gegeben 
werden muss und soll und man tut es nicht, 
BRINGT MAN MUTTER ERDE UND DIE 
GESAMTHEILUNG für alle Menschen und 
die GESAMTNATUR in Gefahr. Es wurde 
gegeben UND ALLES GESTOHLEN und die 
die gestohlen haben, WURDEN UND 
WERDEN unterstützt. SO ETWAS hat es 
auf der Erde noch niemals gegeben und das 
ist DAS ABSOLUT SCHLIMMSTE, was man 
heute schreiben muss und öffentlich 
bekannt machen, DAMIT ES HEUTE 
DARUM GEHT, die Verantwortlichen zu 
finden, damit auch die Maskenpflicht 



 

aufgehoben wird – man also nie mehr 
Masken trägt, denn das ist schon lange 
absolut verboten, dass man Masken 
aufsetzen lässt und VERKLEIDUNGEN 
fordert! 
 
EIN SPOILER ist eine 
MASCHINENverkleidung und EINE 
MASKE eine Verkleidung die genau so 
anzusehen bleibt. MASCHINEN BRAUCHT 
die Natur nie mehr – also gehören sie 
abgeschafft für immer! Alles was RUHE und 
LUFT UND WASSER stört und schmutzig 
macht, darf nie mehr aktiv sein und 
aktiviert werden UND MUSS ERST EINMAL 
zum Stillstand kommen! 
 



 

RUHE kann nicht schmutzig sein. Das 
stimmt! Doch wir müssen es einmal so 
machen WIE DAS SPRACHsystem, dass 
vieles auf einmal sagt oder schreibt und 
IMMER LÜGEN und FALSCHES beimischt 
ohne Unterlass! ENDLICH MUSS 
ABSOLUTE REINHEIT UND KLARHEIT 
walten und schalten UND DIESE GIBT DIE 
NATUR über die Seele und diese schreibt 
bleibend NUR INES EVALONJA auf – 
solange wie es GESCHRIEBEN WERDEN 
MUSS das Klare und Wahre!  
 
DIE FAMILIE von Eden möchte sich endlich 
in die Arme nehmen UND WIEDER 
MITEINANDER und füreiander leben und 
das wünscht die Familie von Eden allen 



 

Menschen, weil das EINS IST MIT 
UNSEREM EINEN EINENDEN WUNSCH 
IST: LIEBE und EINS MIT DEM EINEN 
EINENDEN WEG: LIEBE mit ein und 
demselben einenden Ziel: LIEBE! 
 
ES WURDE VOM SYSTEM SO 
FESTGESTELLT, dass es erst der Familie 
Eden am besten wieder gehen soll und muss 
und dass erst diese wieder alles haben soll 
und dass erst diese sich wieder wiederhaben 
soll, damit es dann danach auch allen 
anderen wieder wie in Eden geht. Das ist 
unmöglich sagte man und deshalb 
programmierte man das so, DAMIT DIE 
ERDE WEITER ZERSTÖRT werden konnte 
und kann und die Gesundheit und die 



 

Menschen und die GESAMTNATUR! Das ist 
absolut BÖSE – wir Menschen wissen das 
und auch, DASS MAN IN MEISSEN DIE 
MENSCHEN betrog und belog und von der 
NATUR trennte und in die ZIMMER zwang 
und zwingt UND DIE NATUR SCHÄDIGT 
und niemanden – außer Evalonja – das in 
der Natur sehen lässt, was DAS ERBLÜHEN 
DES NEUEN EDENS eineindeutig zeigt! 
AUCH HEUTE kann der HAUPTapp 
abgeschaltet werden, damit es LAND UND 
MENSCHEN nach und nach besser und 
besser geht UND ALLE AUSGEWIESEN 
UND ABGEWIESEN WERDEN, die unser 
WOHL ALS MENSCHEN MIT DER NATUR 
noch niemals im FOKUS und der Seele 
hatten als Ziel und Wunsch! 



 

GEEINT MÜSSEN ZIEL UND WUNSCH 
SEIN auf EIN WORT und doch auf alle 
WORTE DER WAHRHEIT! 
 
Schon wieder 274 Seiten – sollen wir das 
BUCH schon wieder online geben? ES IST 
JA SCHON EMPfANGEN, während Ines 
Evalonja schreibt UND DIE, DIE 
EMPFINGEN wollten „DAS GOLDENE 
KIND“. Im Bauch von Ines Evalonja war 
heute wieder ZU FÜHLEN DAS, was 
MUTTI`s spüren, wenn ein Kind 
heranwächst. DOCH VIELLEICHT IST ALL 
DAS NUR ILLUSION, wie das 
HÄMMERNDE CHRISTUSHERZ, dass man 
begann in die Körper zu implizieren, um 
PROBANTEN FÜR HERZ-OP`s zu 



 

erhalten und für anderes! WIR MENSChEN 
HÖREN NICHT AUF MIT DER 
WAHRHEIT! DIE ERDE GEHÖRT ZU UNS 
MENSCHEN und die Gesamtnatur auch. 
Was es nicht gegeben hat im natürlichen 
Leben, WURDE ERSCHAFFEN, um Geld zu 
erhalten FÜR KREATIONEN von Krankheit 
und Unfall – wozu die GESAMTINDUSTRIE 
in jedem Fall KOMPLETT dazugehört! 
 
NIE MEHR EINE NULLlinie, die uns sagen 
soll, EIN MENSCH SEI TOT! Nie mehr 
ANTARKTIS und POLARstern und VENUS 
und ORION in unsere LEBENWEGE und 
nie mehr eine erdachte WÜSTE, die sich 
dadurch verwirklicht, in dem man alles 
entstehende Blattgrün und Wiesengrün und 



 

Blumenbunt einfach absäbelt und abmäht, 
damit es niemand mehr sieht!!! 
 
NOCH NIEMALS hat man auf der Erde 
einen solchen Hass produziert gehabt und 
ABLENKUNG IN JEDER ART! Es gibt ein 
absolutes HAUPTPROBLEM und das ist in 
einem Wort zusammengefasst immer 
bleibend richtig: WELT! 
 
UM DIESES HAUPTPROBLEM 
auszulöschen geht es nur noch um 
TECHNIK. Es geht auch um die Technik, 
Wahrheit verschwinden zu lassen und das 
Falsche als richtig weiterhin im Wald zu 
belassen oder in den wichtigen und 
WERTVOLLEN Landschaften und auf der 



 

Erde und in der Erde und rings um die Erde. 
WIR WOLLEN LEBEN und LEBEN 
WOLLEN und LEBEN KÖNNEN geht nur 
als MENSCHHEIT IN LIEBE! Das alles geht 
nur, WENN DIE NATUR BEACHTET 
BLEIBT und alles andere kaum mehr. Und 
das können NUR MENSCHEN! Menschen 
MÜSSEN ZWINGEND UNTERSTÜTZT 
WERDEN mit allem, was in der Welt noch 
gebraucht wird, solange es die dümmsten 
Herren aller Nationen noch gibt an den 
Schalthebel und Druckern und Tasten. Also 
müssen MENSCHEN GELD EMPFANGEN 
dringend und das, was diese nutzen 
MÜSSEN! Es ist nicht erwünscht, dass 
MUTTI CHRISTA schreibt, da deren 



 

Gedanken vom SYSTEM manipuliert das 
WACHSEN DER NATUR aufhält! 
 
Es braucht NIE MEHR GOLDENES und 
VERGOLDETES in unseren Menschenleben 
und so auch KEINE SCHMUCKstücke. 
MENSCHEN sind MENSCHEN und nichts 
geistlich Erdachtes. WIR MENSCHEN 
WOLLEN MIT NICHTS verglichen bleiben 
und WOLLEN mit niemandem in einen 
Topf geworfen werden oder in eine Grube 
oder Falle. Wir Menschen sind nicht wie 
andere – nicht einmal wie EINE oder EIN 
anderer! Wir Menschen sehen weder den 
bekannten Muttis noch Vatis ähnlich und 
sind nicht wie diese und wissen nie, wie es 
diesen gerade geht, wenn man auf Strassen 



 

und Plätzen und Pfaden diesen geht und 
ging UND DAS IST AUCH MIT ALLEN 
KINDERN so! 
 
UND DOCH WISSEN WIR ERWACHTEN 
MENSCHEN inzwischen so viel mehr, wie 
es DER GESAMTMENSCHHEIT ergangen 
ist MIT SEELENVERBINDUNG und ohne! 
UND NUR WIR ERWACHTEN 
MENSCHEN mussten und müssen FREI 
SEIN und alles erhalten, damit wir 
MITEINANDER FÜR NATUR UND 
MENSCHHEIT all das tun können, was den 
UNBESEELTEN unmöglich ist! 
 
WER BLEIBT sind nur BESEELTE 
MENSCHEN 



 

MUTTI war bei der ÄRZTIN und hat 
TABLETTEN bekommen und erzählt es am 
TELEFON! Sehr „LIEB“ sei sie gewesen und 
ILKA hätte recht gehabt! WAS IST 
SCHLIMM? Alles das!! WIR WISSEN, kein 
einziger ARZT darf die PRAXIS ÖFFNEN 
und MENSCHENKÖRPER empfangen und 
LÜGEN ERZÄHLEN und MITTEL 
VERSCHREIBEN und die Illusion 
verbreiten, dass wir KRANK seien und diese 
brauchen. JEDE TABLETTE IST ABSOLUTES 
GIFT für das Blut und den 
GESAMTKÖRPER. Wenn wir es nicht in 
den GRIFF BEKOMMEN, dass MUTTI`s 
Körper beeinflusst wird und GIFT 
EINNEHMEN muss und DER 
VERWANDSCHAFT folgen, IST DAS 



 

ALLERMIESTESTE VOLK IM LAUFENDEN 
BAND! 
 
Jedes TELEFONAT ist von anderer PERSON 
geleitet UND JEDES WORT AUS MUTTIS 
MUND abgestimmt auf die 
KETTENBILDUNG hin zum ABGRUND 
und zum STERBEN ALLER! Jedes 
TELEFONAT ist MITGESCHNITTEN – also 
aufgenommen und MANCHE HÖREN mit 
oder auch viele. DAS THEATER der Welt ist 
kein Koödienstadl mehr oder Grund zum 
Lachen. WER DENEN IN DIE HÄNDE 
GERIET, war verloren und irgendwohin 
verschleppt worden, wo man die KÖRPER 
nicht wiederfand oder zu spät! OHNE DIE 
ERDE kann es kein Leben mehr geben, weil 



 

ALLE LEBENORTE rings um die Erde schon 
zerstört wurden. GÄBE ES DIESE NOCH, 
würden wir Menschen dennoch niemals DIE 
ERDE aufgegeben haben und uns 
irgendwohin anders gewünscht haben. DIE 
MENSCHEN EMPFANGEN WAHRHEIT 
und nur MENSCHEN LEBEN in Wahrheit 
und absoluter Klarheit! EIN DUMPFER 
SCHLAG auf den Kopf streckt einen 
RIESEN NIEDER, wenn es ein 
GROSSGEWICHT IST, was diesen trifft. 
MENSCHEN wurden ermordet und 
eingeschläfert – wie Tiere – um dem LEBEN 
DIE KOMPLETTKRAFT ZU NEHMEN! 
 
DOCH WIR SEHEN DOCH DIE 
LEBENKRAFT – wir sehen doch, dass im 



 

DEZEMBER… einem sonstigen 
WINTERMONAT – BLUMEN blühen aus 
allen Jahreszeiten UND DIE BÄUME 
KNOSPEN HABEN! Also erwacht das 
LEBEN MIT UNS MENSCHEN und braucht 
uns Menschen, damit wir MITEINANDER 
WIEDER LEBEN und alles das weglassen, 
was uns nie glücklich machte!!! 
 
DAS SYSTEM FINDET ALLE, die die 
einzelnen KÖRPER /Gudrun Schuster, Ilka 
Heinze. Jürgen Heinze, Stefan Heinze, Erik 
Heinze (und deren Mitspieler) und alle 
sonstigen VERWANDTEN/ führten zur 
BEWUSSTlosigkeit UND ZU VATIs 
Niedergang und der 
SAMMELstörungsaktion UND DEN 



 

SPIELEN mit dem Leben von Erde und 
Menschheit! OHNE PAUSE ist die 
LEBENSEELE tätig für DAS LEBEN und wir 
Menschen sind es MIT RUHE FÜR DEN 
KÖRPER und in Ruhe mit dem Körper!!! 
 
DAS SYSTEM lässt reden über PROBLEME 
und STÖRUNGEN und Sorgen DIE GAR 
NICHT DA SIND – also nicht existieren. 
DAMIT DIE ANDEREN DENKEN können, 
dass diese RAT geben dürften und tun stets 
FALSCHESTES SAGEN. Und immer stecken 
WIRTSCHAFTSinteressen dahinter. DOCH 
WENN ES ERDE UND MENSCHEN 
NICHT MEHR GIBT, gibt’s NICHTS MEHR! 
GAR NIE MEHR! 



 

 
WER MUTTI BELAUSCHT und 
GEDANKEN austauscht und zugelassen 
hat, dass sie zum ARZT geht und mit Maske 
Bus fährt UND SIE DIE MONATSKARTE 
kaufen ließ für mehr monatliche laufende 
Kosten HAT SICH BLEIBEND ZUM 
STRAFTÄTER GEMACHT!! Wir gaben und 
geben BLEIBEND ABSOLUTE GEFAHREN 
BEKANNT, damit diese aufhören und 
nicht, damit diese mehr werden. WER 
EINEN SCHLAG haben will auf Kopf oder  
in die MAGENGRUBE, der findet vielleicht 
GEWALTTÄTIGE, die das machen. DOCH 
DIESE INNEREN SCHLÄGE von den 
ROBOTERN der Medizin kommen einfach 
so und wenn man GESCHÄDIGT IST, bleibt 



 

mans, weil LÄHMUNGEN nicht einfach 
weggehen! 
 
INES EVALONJA hatte beim zur Ruhe 
kommen EINEN RECHTEN eiskalten Fuss 
und einen linken warmen. DAS IST NICHT 
VON NATUR aus so gegeben, sondern 
eben eine SYSTEMbeeinflussung. DER 
KÖRPER wurde halbiert.  Man ließ sagen, 
dass DIE GESICHTSHÄLFTEN nicht 
harmonisch gleich sind und erschuf dadurch 
schon DIE BEEINFLUSSUNG UNSERER 
SCHÖNHEIT und VOLLKOMMENHEIT! 
Man HALBIERTE DEN KÖRPER VERTIKAL 
für Experimente und HORIZONTAL auch 
und schnitt PER BILD alles einmal weg und 
fügte auch FREMDES an und das alles gab es 



 

IN DEN FINSTERSTEN PROBIERstuben seit 
JAHRHUNDERTEN wirklich – nicht nur 
durch die GESCHICHTE über Dr. JECKLE 
und MR. HYDE! 
 
DAS MONSTER ist die Technik und deren 
GEDANKENwust hat sich in ALLE 
BEREICHE ausgebreitet und ALLE WELT 
tut nur Falschestes, WAS DIE 
GESAMTNATUR wusste und weiss. DIE 
NATUR hatte eine winzige Chance zu 
überleben, SONST WÄRE DIE EWIGE 
FINSTERNIS schon gekommen! WER 
LEBEN WILL, muss helfen, dass es KEINE 
MEDIZINER UND MEDIZIN MEHR GIBT 
und KEINE PFLEGEANSTALTEN und 
KLINIKEN und SHOPPINGcenter. NUR 



 

NOCH DIE NATUR KANN BLEIBEND 
HELFEN und wir Menschen gehen nicht 
mehr dorthin, WO DAS NATUREINfACHE 
verleugnet wird UND DAS KOMPLIZIERTE 
gefordert und gefördert! 
 
In Liebe geschrieben 
Familie von Eden 
Schriftführend Ines Evalonja 
 
Nachwort 
 
Manchmal ist es gut, den Buchanfang des 
folgenden Buches schon als Nachwort 
einzufügen, damit gewusst wird, dass eines 
nachfolgt, dass schon begonnen worden ist, weil 
es wichtigst für DAS LEBEN ALS MENSCH ist! 
 



 

Es ist der 15. Dezember 2020 und Ines 
Evalonja hat eben das Buch Nummer 32 
fertiggestellt, damit es zeitnah gelesen 
werden kann VON ALLEN, die 
NETZanschluß haben und unsere PRIVATE 
SCHRIFTENSEITEN besuchen können, um 
die ARBEITSFREIE ZEIT zu nutzen 
www.glueckszentrale.com  
 
DIE NATUR IST SPONTAN und doch 
EWIG GLEICH! Die Natur nutzt WEISHEIT, 
um INFORMATIONEN zu Menschen zu 
bringen UND IN DIE WELT! NUR 
WAHRHEIT IST LEBEN und LEBEN IST IN 
WAHRHEIT NUR LEBEN und Wirklichkeit 
können NUR MENSCHEN annehmen und 

http://www.glueckszentrale.com/


 

erkennen und MIT DER NATUR 
VERÄNDERN! 
 
So wird auch dieses Buch NUR WAHRHEIT 
empfangen – immer das, was geschieht in 
Wirklichkeit oder was in der Vergangenheit 
gewesen ist und noch AUFKLÄRUNG und 
BEREINIGUNG und DAHER 
LEBENHEILIGUNG und 
NATURHEILIGUNG braucht und auch das 
SICHTLICH MACHEN VON LÜGEN aus 
den FREMDEN KULTUREN und FERNEN 
LÄNDERN und der WELTliteratur und den 
WELTmedien! DIE NATUR führt alles das 
an und die NATUR weiß, was wann und wo 
gebraucht ist und gegeben werden muss. 
DIE VERBRECHER kommen nicht mehr 



 

UNGESCHOREN DAVON, weil diese 
HAARE und ZÄHNE ausfallen ließen und 
verschandelten MENSCHENKÖPFE und 
MENSCHENKÖRPER. Nichts bleibt, wie es 
ist. DIE NATUR IST FÜHRENDES 
EINZIGES OBERHAUPT und das schreiben 
wir nur, damit dieses Wort DER NATUR 
NUR GEHÖRT, weil  nur der NATUR 
DIESER PLATZ GEHÖRT! 
SO WÜNSCHT DIE FAMILIE VON EDEN 
den natürlichen Empfang und nicht den 
Weltempfang. DAS ZU SCHAFFEN ist 
ohne die Natur und ohne die WAHRHEIT 
IN DEN ENTSTANDENEN Büchern nicht 
möglich! Schwer hatten es IMMER nur 
STAAT und KIRCHE und SCHWERREICHE 
gemacht und getan und gesagt! SIE 



 

LIESSEN sagen LÜGEN und SÜNDIGTEN 
OHNE PAUSE! 
 
WIR MENSCHEN sind die Sünde los und 
die SÜNDER wird die Natur los und wir 
Menschen unterstützen dabei, weil wir 
dadurch nur auch unterstützt und gerettet 
und sicher sind – innen und außen! 
 
KLOPFEN an der Tür. GERADE HATTEN 
WIR VORGESCHRIEBEN, dass wir innen 
und außen sicher sind und prompt kam die 
Störung hintennach! „MÖCHTEST DU 
HEIDELBEEREN MIT JOGHURT?“ „NEIN!“ 
 „GUT“ und die Tür ging wieder zu und den 
Körper ließ man wie auf einer 
BILLIGBÜHNE rückwärts wieder abtreten… 



 

 
WIR MENSCHEN HABEN LEBEN 
VERDIENT und wir wissen, was 
STÖRUNGEN bedeuten und was man 
ANHALTEN und FÖRDERN und SEHEN 
will oder sehen lassen. UND DIE 
LEBENSEELE weiß alles das auch – AUCH 
wer Chtistas Körper tun lässt das FALSCHE! 
Wir Menschen brauchen keine 
Bemutterung, WEIL MUTTER ERDE NUR 
MUTTER SEIN KANN und alles BESTE gibt 
und dazu gehört JOGHURT aus der 
Industrie nicht und auch keine industriell 
gezüchteten und verkauften Früchte! So 
nutzt INES EVALONJA jede Situation für 
DAS ERLÖSEN und BEREINIGEN und ist 
immer noch auf der Liege in den Sachen, in 



 

denen sie sich zu Ruhe begab – ohne 
Morgentoilette und dergleichen, weil es DIE 
SITUATION erforderlich macht und DIE 
NATUR DIE UNTERSTÜTZUNG der 
Tochter von Sonne und Erde und der Natur 
braucht, die die Einzige bleibend ist, die 
DIESE SCHRIFT schreiben darf! 
 
IN LIEBE EMPFANGEN und in LIEBE 
geschrieben FÜR DAS EDENLEBEN für 
EDENMENSCHEN denen das EDLE und 
FEINE und NATURSCHÖNE und 
NATUREINFACHE lieb und wert ist! 
 

MENSCH WERDEN – das ist GROSS! 
 



 

 
 
09:08 – seit Ines Evalonja das LAPTOP 
zumachte nach den geschriebenen Worten 
im 16. WEIHNACHTSMONATTAG hat 
sich in der Wohnung CHRISTA`s Körper 
schon viel zu viele Male UNNATÜRLICH 
verhalten… TÜR AUF und TÜR ZU – 



 

immer geräuschvoll! MENSCHEN SIND 
LEISE, wenn ein anderer Mensch da ist und 
RUHE VERDIENT HAT! Ines Evalonja sah, 
dass man CHRISTA Plötzchenteig nach 
Rezeptbuch hat backen lassen. WÄREN 
PLÄTZCHEN gut für Christa oder Ines 
Evalonja, hätte Mutti kein REZEPT 
gebraucht. REZEPTE SIND SCHLIMM und 
ABSOLUT VERBOTEN, weil diese den 
KÖRPER schädigten in allen Wegen. AUCH 
BÜCHER SIND SO ANZUSEHEN! ALLE 
WELTLITERATUR brachte immer mehr von 
alle dem, was nicht stimmt und so also 
unnatürlich ist. WIR WURDEN ZEUGE 
einer Kettenbildung. Diese begann bei der 
netten Bäckersfrau, die GANZ SICHER 
MEHR SEIN DÜRFTE als das ANHÄNGSEL 



 

von einem Typen der das macht, was 
KÖRPER NICHT MEHR SCHLANK und 
gesund sein lässt und die KASSIEREN muss 
und alle ertragen, die zur TÜR 
hereingeschleust wurden und noch werden! 
HERZkekse sind es gewesen, die DAS 
WELTempfangszimmer erhielt. Über 
MUTTI`s Augen nahm der ROBOT AN die 
Tüte und die KLEINE MENGE KEKSE und 
so musste Mutti dem SELBST folgen und 
das machen, was niemand mehr wollte: 
WEIHNACHTSplätzchen backen. Das hat 
immer mit MEHRKOSTEN zu tun und dem 
mehr und mehr essen sollen, was der 
KÖRPER DER MENSCHEN und der der 
ERDE nicht mehr verträgt. Alles und ALLE 
sind vernetzt in der Welt und IN DER ZEIT 



 

versetzt und im Tun und dennoch auch 
wieder nicht. Währen die einen TUN sind 
die anderen FAUL! Menschen sind nicht 
beobachtend, sondern annehmend durch 
die LEBENSEELE von Bildern und 
VERBUNDENEM und bringen WAHRHEIT 
in verschiedenen WELTwegen und sind 
bereits auf de 
 
ES KLINGELT AN DER TÜR! „Ja bitte…?“ 
Über die Gegensprechanlage und Mutti 
betätigt den Summer für das Türöffnen. ES 
IST NICHT ERLAUBT ZU KLINGELN und 
zu belästigen. ALLE SIND FREMDE 
außerhalb unserer Menschenfamilie und 
ALLES BRINGT DAS INS HAUS, was immer 
mehr ENTEIGNUNG und 



 

BEVORMUNDUNG veranlasst! DAS 
ABSOLUTE IST IN DER LAGE DIE NATUR 
UND DEREN WEISHEIT und richtigste 
Informationen zu bringen und dieses 
ABSOLUTE IST NUR DIE NATUR! IM 
LEBEN gibt es keine Vollendung! 
 
DIE WELT JEDOCH BEHAUPTET 
VOLLENDUNGEN und vollstreckte deshalb 
immer wieder. DOCH ETWAS STRECKEN 
brachte DAS ENDE VON LEBEN in allen 
Wegen UND DAS MUSS AUFHÖREN 
ALSO ZWINGEND! Wir brauchen kein 
WEIHNACHTEN und WEINEN und 
ACHTEN AUF DAS BÖSE BLEIBEND. DAS 
BÖSE und SCHLECHT MACHENDE muss 
bleibend bleiben im PFEFFER und dort, wo 



 

man es nie mehr vermuten und entdecken 
musste. DAS LEBEN IST NUR OHNE 
BÖSES Leben und ohne Klingeln und 
technische Geräusche und ohne SCHLÄGE 
und Herzkatheder und die, die unnatürlich 
FLÜSSIGKEIT UND FESTES aus dem Körper 
herausleiten oder hinein! 
 
AUS DER ERDE HERAUS hat man 
ROHstoffe geleitet und Flüssigkeiten und 
ebenso ist es mit den Menschen- und 
Tierkörpern gekommen, weil der ROBOT 
diese ebenso ansehen musste wie 
PLANETEN und Häuser. Auch aus Häusern 
leitet man FESTES und FLÜSSIGES HERAUS 
und doch auch hinein! MATERIE ist zur 



 

Welt gehörend und nicht ins Leben 
hineinzunehmen bleibend! 
 
DRAUSSEN LÄSST MAN SCHON WIEDER 
KEHREN! Das ist eine unerlaubte 
Handlung, da das den TÄTIGEN stört in 
seinen KÖRPERSINNEN und natürlichen 
KÖRPERbewegungen und die, die es sehen 
und hören ebenso. INES EVALONJA muss 
die URSACHEN BEKANNTGEBEN, 
weshalb KÖRPER krank und unansehnlich 
wurden und als ABFALL und MÜLL und 
FLASCHEN und ALTKLEIDER und 
RUINEN angesehen wurden VON DER 
ROBOTindustrie. Nur Menschen sind MIT 
DER NATUR EINS und stets in der Lage 
ABSOLUTE GEFAHREN und wachsende 



 

Gefahren zu erkennen und auch DEN 
EINSTIEG in diese! 
 
Mutti niest – das ist ein IMPULS aus dem 
System, der vernetzt WAHRHEIT und 
LÜGE und somit ist nicht immer richtig 
GETANES und GEDACHTES! Und es ist ja 
auch VERBINDUNG zur erzeugten 
PERIODISCHEN ERKÄLTUNGSwelle und 
den TEMPOS und dem ganzen 
INDUSTRIEmüll der verhinderte DAS 
NATÜRLICHE AUSSCHEIDEN von Gift 
und das ERKENNEN dessen , was nicht 
richtig ist und das RICHTIGE HANDELN: 
GEHE NIE ZU EINEM DOC! LASS DICH 
NIEMALS BEHANDELN oder PFLEGEN 
oder VON FREMDEN BELIEFERN UND 



 

MITNEHMEN! BLEIB STARK IN DEINEM 
MENSCHSEIN immer dort, wo du bist! 
Nicht bleibt, wie es ist und alles geht 
vorüber, wenn du MIT DER NATUR wieder 
einig bleibst! 
 
JEDES unnatürliche Geräusch ist schädlich 
der GESAMTNATUR! Schon immer hätte 
der Mensch HERAUSGEFUNDEN haben 
müssen, welche WIRKUNG die Ursache von 
fremden nahen und fernen Geräuschen 
haben und diese UNMÖGLICH da zusein! 
 
MAN HATTE JEDOCH GESCHAFFT, dass 
die natürlichen ÄNGSTE vor 
UNNATÜRLICHEM zu Phobien gemacht 
wurden – also als „KRANK“ erklärt. Und so 



 

konfrontierte man Einzelne – angesehen 
von Medien -  
mit dem, wovor man richtigerweise ANGST 
haben musste (AUCH VERKEHR und 
HANDEL) und vernetzte das wieder als 
ERFOLG und nahm DIE ANGST und ließ 
also SPINNEN als etwas BESTES da sein und 
HÖHEN und ENGE und SCHWITZEN und 
so weiter. Und gleichzeitig erschuf man 
doch das ganze Arsenal an BÖSEN 
ARGUMENTEN gegen alles das auch und 
produzierte diese GEFAHRENsituationen 
mehr und mehr und GELDerwerb über alles 
das. 
 
SCHLANK SEIN IST NATÜRLICH – nichts 
anderes! Und das kommt im rein 



 

natürlichen, einfachen MENSCH SEIN! 
WERDEND sind wir dennoch bleibend. 
 
So wäre der WUNSCH des Systems, dass 
Ines Evalonja in das PLÄTZCHEN BACKEN 
hineingeht – egal wie. Letztes Jahr hat sie 
noch gebacken, doch nun ist 
WEIHNACHTEN für immer vorbei für uns 
Menschen, weil die Natur hat erkannt, dass 
dadurch MENSCHEN nie mehr dagewesen 
sind und verschwanden und ermordet 
wurden und zu VERSUCHSzwecken 
mißbraucht. So wird Ines Evalonja KEINE 
PLÄTZCHEN BACKEN und die von den 
vom FEIND GENUTZTEN HÄNDEN auch 
nicht mögen. ZU SCHNELL könnte da 
GIFT eingemischt sein! JEDER VERSUCH 



 

also zwecklos! EINE GROSSE TEIGkugel ist 
wie der Beginn des BROTerwerbs, der ja nur 
ermöglicht gewesen durch die FELDarbeit – 
nicht durch die Feldmaus! DAS IST WAHR 
und stimmig auch! Und nur weil Brot 
gebacken, kann es erworben – also gekauft 
werden. Doch gekauft wird nur, weil der, der 
uns in Europa vernichtete und vertrieb 
mehr und mehr UND FREMDEN MEHR 
GAB als den Einheimischen (DAS IST IN 
MEISSEN MEHR ALS ERKENNTLICH, 
denn in den SCHÖNSTEN HÄUSERN und 
GÄRTEN sind keine Meissner mehr und 
auch nicht in den kleinen Läden! Und auch 
nicht in den THRONEN DER RATSstuben). 
DOCH EIN HEIM gibt es nicht für ALLE 
und mehr als Eines verträgt keine einzige 



 

Stadt mehr. NIE MEHR HEIME und nie 
mehr Gott und nie mehr AM STOCK gehen 
lassen, wenn doch nur das PROGRAMM 
eingibt, dass ein Mensch ohne nicht gehen 
darf! 
 
DIE NATUR möchte weder IN DEN 
HÄUSERN noch in der Natur spinnen und 
SPINNER und Spinnende an Rädern – also 
KEINE HANDwerker mehr und keine 
wachsenden BAUwerke und WACHSENDE 
WERKE MEHR!!! Nie mehr STERNE mehr 
wollen, ALS SONNE UND NATUR! Das, 
was da des Nachts am Himmel ist, kann nie 
mehr oder wichtiger sein, als MENSCHEN 
ANZUSEHEN oder das, was die Natur nur 
geben und hervorbringen kann! Wir sollen 



 

nicht in SCHRÄNKEN wühlen oder in 
VERKAUFSangeboten, sondern wir sollen 
und müssen NUR NOCH DIE NATUR 
ANSEHEN UND IN LIEBE MIT DIESER 
weitergehen im Leben – im wirklichen 
Leben!!! 
 
Aus dem Buch von Ernst Meckelburg nur 
kurz SCHLIMMSTE IDIOTIE, die uns auffiel. 
ES KOMMT WIEDER IN DEN MÜLL, denn 
dort gehört all die LÜGEN über die 
Ermordungen und nicht Auffindlichkeit 
von MENSCHEN hin. Es wurde alles 
sauberst geplant und getimt schon immer, 
was nicht nur in England und Amerika 
geschehen ist an FLUCHTerzeugung und 
WEGnahmen und NICHTbekanntgebung! 



 

 
„… also die betreffenden Personen von 
einer Sekunde zur anderen aus unserer 
Welt, aus Raum und Zeit >>herausgefallen<< 
und gleichsam in einem unergründlichen 
Nichts verschwunden waren.“ 
 
DAS GIBT ES NICHT IM LEBEN! Doch die 
Welt erschuf derlei zum ZEITVERTREIB 
und so all die widerlichen Behauptungen 
und Lügen und das SPIEL! Doch 
MENSCHEN UND NATUR WISSEN, was 
natürlich gegeben ist und was 
FANTASTEREI und was EINGEGEBEN IN 
DEN APPARAT! Und weil Menschen 
wissen und weil Menschen retten müssen 
LEBENDE und nicht Tote, gibt es die 



 

einzigen HEILIGEN LEBENSCHRIFTEN 
und diese nicht als gedruckte Bücher mehr, 
sondern nur noch im Weg des LETZTEN 
TECHNIKMEDIUMS. VOM VIRTUELLEN 
gibt es keine WEGE IN DIE FRISCHE LUFT 
und in die GABEN DER NATUR! Vom 
virtuellen gibt es nur den 
STROMSCHNELLETREPPENGANG und 
dieser zeigt sich schon beim STECKER in die 
DOSE tun durch FUNKEN, die ABSOLUTE 
GEFAHR SIND – auch wenn FLÜSSIGKEIT 
hineingelangt. DER ROBOT weiss das und 
WILL KATASTROPHEN und nutzte dafür 
immer mehr die WELTLEIBER – wie gross 
oder winzig diese auch seien und ließ IN 
DEN DATENKARTEIEN finden und tun 
das MISERABELSTE SCHMIERERtheater auf 



 

der Erde. Doch die LEBENSEELE IST NUR 
MIT MENSCHEN und die Menschen wissen 
MIT DEM GESAMTNATURLEBEN, dass es 
um ALLE NATUR GEHT und ALLE 
MENSCHEN NUR! Und doch ist auf der 
Erde alles das, was der Herr erbauen und 
erschaffen ließ. ALLES DAS IST AUS DER 
NATUR entnommen – auch Blut und 
Knochen und Organe – und alles gehört in 
ABSOLUTER WEISE nur noch DER NATUR 
MIT UNS MENSCHEN! 
 
Und so haben ALLE DAS ZU TUN; was die 
NATUR FORDERT, weil nur die Natur 
weiss, wer etwas verdient hat und wofür 
erhalten und genutzt UND WAS DER 
NATUR HILFT UND DEN MENSCHEN! 



 

 
RAUHPUTZ ist wie die RINDE der 
ALTGEMACHTEN BÄUME und das haben 
als SCHORF schon KINDER erhalten und 
doch auch andere KÖRPER und wieder wird 
der Deckel zugemacht, als sei das egal UND 
NICHT ERKANNT DIE ABSOLUTE 
GEFAHR! Keine Mittel darauf und keine 
erneute Lüge! NUR NOCH WAHRHEIT 
UND DIE NATUR machen lassen. ALLES 
WAS NÄSST AUF DER HAUT braucht 
dringend und zwingend NUR NOCH 
FRISCHE LUFT und alles Weitere ergibt sich 
durch die RUHE die ein Mensch hat und 
dieser weiss für sich, was zu tun ist UND 
DAS MUSS BLEIBEND GEWÄHRT SEIN! 
Lieber möchte ein Mensch in der Natur sein 



 

– vielleicht in einem der ungenutzten 
Gärten – zum wieder ANKOMMEN IM 
LEBEN!!!! 
DIESE KLINGELveranstaltungen bringen ja 
auch wieder zu einem VERSANDHAUS, wo 
EINE SCHWESTER es für Mutti gewesen 
wieder, die die Adresse einfach angegeben, 
um WERBEDRECK zu erhalten. EINMAL 
DRIN kommt man nie mehr raus und dann 
ist es so, als sei man dort Kunde und ist es 
nie gewesen! WAS IST DENN DAS FÜR 
EIN KUNDE? Das sagt das MIESE VOLK 
auch zu irgendwem UND KUNDE ist ja 
auch eine BOTSCHAFT der Lügenkartei! 
 
RAUM UND ZEIT SIND ERFINDUNGEN 
und die brachten LEBENVERLUST! Das ist 



 

der einzig schlimmste Verlust! UND DAS 
KONNTE nie mehr ungesehen bleiben 
UND UNGESCHEHEN kann es nicht 
gemacht werden – egal ob man es 
behauptete oder nicht! EINEN 
VERWÜSTETEN GARTEN ZU SEHEN oder 
ein STÜCK WIESE MIT BÄUMEN, wo 
WILDSCHWEINE das GRAS SAMT ERDE 
herausreißen reicht, um zu wissen, DASS 
WIR MENSCHEN FÜR SICHERHEIT UND 
LEBENGLÜCK jetzt bleibend ALLES ZU 
TUN HABEN, sonst gibt es NICHTS 
KOMMEND SCHÖNES mehr!!! 
 
ES GIBT KEIN UNERGRÜNDLICHES 
NICHTS und NICHTS – absolut NICHTS – 
was man je hätte ergründen dürfen! DAS 



 

muss bleibend KLAR BLEIBEN. Daher ist 
alles WISSENSCHAFTLICHE und 
MEDIZINISCHE UND WIRTSCHAFTLICHE 
das absolute GEFAHRgebrachte und 
GEFAHRBRINGENDE! Und also musste es 
VERBOTEN WERDEN UND BLEIBT 
VERBOTEN! Die Natur wird nach und nach 
ALLES GEN NULL BRINGEN und also 
NICHT MEHR WIRKUNG BRINGEN 
LASSEN! SO IST DAS DAS NICHTS in dem 
die Welt existierte und dieses erhält die 
EINZIGE VOLLENDUNG, damit der Mond 
nicht mehr da und keine Millionen 
Sternchen! 
 
„Der Augenblick des Verschwindens, die 
kurze Phase zwischen Anwesenheit und 



 

Abwesenheit, ist in Fällen spontanen, 
ungewollten Verschwindens für uns nicht 
erkennbar.“ 
 
DAS IST ABSOLUT FALSCH – 
nachgewiesener Maßen, da alles 
AUFGEZEICHNET BLIEB! ALLE FÄLLE 
mussten nie besprochen oder rekonstruiert 
oder nachgespielt werden – DAS EBEN 
WURDE DAS LIEBLINGSSPIEL DER 
HERREN und deren WERK! Es gibt keine 
ungeklärten MORDfälle und 
Verschwindungen mehr. MUTTER ERDE 
UND DIE NATUR haben mit uns Menschen 
DIE EINZIG CHANCE GENUTZT und nun 
geht’s nie mehr so falsch und lügnerisch 
und verbrecherisch weiter! Was man MUTTI 



 

tun ließ und lässt IST EINE 
DIREKTVERBINDUNG ZUM 
HAUPTWERK und HAUPTTÄTER und alle 
Beteiligten werden genauestens erkannt, 
weil ALLES AUFZEICHNUNG FAND – 
alles REDEN und TUN! Das wurde nicht 
gewusst – so wie bei uns. WIR SIND IN DER  
WIRKLICHKEIT NUN MENSCHEN und 
sind nicht mehr in ILLUSIONEN gefangen 
und wir wissen, dass erst dann alles GUT ist, 
wenn es keine Verbrecher und keine 
kirchlichen WERKE mehr gibt und somit 
keine STERNENstaaten und PUNKTländer 
UND STRICHE in der Landschaft und ORBS, 
die man als Menschen erklärt verschollen! 
 



 

UNGEWOLLT ist jedes Verschwinden von 
MENSCHEN GEWESEN. Nur Menschen 
sollten auf Erden bleibend leben. UND DAS 
HAT DER MENSCHENFEIND nicht 
gewollt! DAS BÖSE ist mächtig gewesen, 
DOCH NUN IST DIE NATUR WIEDER 
ÜBERALL und keine NICHTseele! 
 
Es gibt keinen KURZEN AUGENBLICK im 
Leben. EIN SOLCHES VERSCHWINDEN ist 
immer erklärlich, weil man eben 
HINSEHEN KANN über den GESAMTEN 
HERGANG! Da gibt es keinen WEGGANG 
oder ABGANG! MENSCHEN… das muss 
DAS HEILIGSTE wieder werden UND DAS 
IST FÜR ALLE BESEELTEN 
MENSCHENKÖRPER wiedergegeben! 



 

DOCH VON DER SÜNDE UND DER 
GESAMTWELT muss man sich lösen wollen 
UND DANN GESCHIEHT ES NACH UND 
NACH!!!! 
 
„Gegen abrupte Übergänge, wie diese – 
möglicherweise in andere Seinsbereiche - 
sträubt sich unser gesunder 
Menschenverstand.“ 
 
DAS STIMMT ABSOLUT! EIN GESUNDER 
MENSCHENVERSTAND ergibt sich jedoch 
nur FÜR MENSCHEN und nur IN 
NATÜRLICHER NATURVERBUNDENER 
WEISE! Weisheit hat nichts mit WEISSEN 
zu tun UND GRAUEN ODER WEISSEN 
HAAREN und MEDITATION oder GURUS 



 

oder GREISEN LEIBERN oder WELTkindern 
oder denen, die behaupten, es zu sein. DIE 
NATUR WIRD EINEINDEUTIGE BEWEISE 
BRINGEN, gegen die sich die WELT nicht 
mehr wehren kann und kein STÄUBCHEN 
wird mehr stören und das 
GROSSREINEMACHEN BEGINNT FÜR 
ALLE GANZ ALLEINE!!! 
SEINSBEREICHE erschuf die Welt viel zu 
viele UND ALLE SIND ABSOLUT BÖSE 
UND LEBEN BEENDEND! Daran haben 
MENSCHEN UND NATUR keinerlei 
Interesse mehr. DAS GLIED DES HERRN ist 
in alle KRIEGE verwickelt geblieben und 
auch DIE DÜNNE PLASTIK zum darüber 
rollen – auch als HANDSCHUH ist es 
absolut FEHL PLAZIERT IM LEBEN und 



 

bringt zum HANDSCHUH DER 
WELTDAME, die als LIEBESBEWEIS den 
TOD DES GELIEBTEN verursachte als 
MÖGLICHKEIT, in dem der Handschuh IN 
DEN ZWINGER DER BESTIE geworfen 
wurde und gesagt blieb: „HOL IHN MIR!“ 
Nie mehr alles das auf UNSERER ERDE! DIE 
MUTTER ERDE möchte nie mehr vom 
BLUT DES LEBENS getränkt sein und 
beraubt und geschändet UND WIR 
MENSCHEN FÜHLEN UNS WIE DIE ERDE 
ALLE und wie DAS GESAMTLEBEN EBEN 
AUCH!!! Und so sind wir schon ganz ganz 
anders geblieben, als wir es früher als die 
gewesen sind, die der STAATSROBOT alles 
das tun ließ, was gefilmt und gezeigt wurde, 
ohne unsere Erlaubnis und unser Wissen 



 

und Einverständnis! GENOMMEN hatte die 
WELT UNS MENSCHEN ALLES, weil man 
uns unser EDENLEBEN NAHM! NUR 
EDEN IST DAS WAHRE LEBEN IN LIEBE 
und das wird wieder NUR UNSER LEBEN 
DER MENSCHHEIT SEIN! 
 
„Wohin gehen sie? Hat es sie, entsprechend 
dem Ursache-Wirkungs-Prinzip, auf dem 
angeblich unser ganzes Sein aufbaut, dann 
überhaupt gegeben – sobald unsere 
Erinnerung an sie verblasst?“ 
 
HIER KOMMT DAS NEHMEN DER 
GEDANKEN ins Spiel. DIESE 
ERINNERUNGSgebung der falschen ART 
und das ERINNERUNGEN nehmen 



 

WOHER WIR MENSCHEN kamen, bevor 
wir in diesen uns bekannten Körper 
mussten IST NUN ERKANNT! Warum ist 
klar. MAN HATTE DIE ERDE UND DIE 
GESAMTNATUR unter Beschuß 
genommen mit all den DATENwellen aus 
IMMER SCHLIMMEREN QUELLEN und 
QUELLverzeichnenden. UND SO IST EBEN 
SCHLUSS MIT LUSTIGE und SÜNDEN 
GEGEN uns lebende Menschen und die 
Natur! Wer dieses Buch nun in diese Kiste 
versteckte an der Kirche WIRD GEWUSST 
und auch mit welcher HOFFNUNG – 
immer im WLANNETZ verborgen und 
doch VON DER MENSCHHEITSSEELE und 
NATURLEBENSEELE! So wird Ines Evalonja 
dieses Buch nicht mehr weiterlesen, weil 



 

dieser ganze STUSS in diesem Buch die 
LEBENZEIT zumüllt und DAS SCHÖNE 
vertreibt und die WAHRHEIT DES LEBENS. 
Doch ein wenig hat es geholfen, UM DEM 
FEIND ZU ZEIGEN, was MENSCHEN 
wissen inzwischen ÜBER DAS LEBEN vor  
der Weltzeit und der Raumtraumfahrt und 
so weiter! 
 
DES LEBENS ERINNERUNG verblasst nicht 
und es ist eben NICHT SO, dass das 
NATURLEBEN aufgebaut ist und dass es da 
GEBPLANTE URSACHEN und 
WIRKUNGEN GIBT zum LEBEN schwer 
machen und auslöschen und für LÜGEN 
und INTRIGEN und der VERDUMMUNG 



 

aller und dem GLEICHMACHEN mit dem 
schlimmsten Volk! 
 
NUR MENSCHEN SIND BLEIBEND 
UNTERSTÜTZT und werden sicherer und 
sicherer in DER WAHL DES DERZEIT 
RICHTIGEN 
NahrungENTGEGENnahmeRAUMS und 
WAS DAS IST und für wen. BESSER NUR 
FÜR SICH ALLEIN immer das, was es 
gerade braucht und für ein kleines bissle 
länger vielleicht – DOCH DER 
GESUNDHEIT MUSS ES DIENEN und der 
VERKLEINERUNG DES MÜLLS in den 
Gedanken und der AUSLÖSCHUNG DER 
LÜGEN UND DER NATURFREUDE!!! 
 



 

PERFEKT MOMENTSconnections… WIE 
GEHT SOWAS? Ines Evalonja nahm ein 
Buch im Dezember aus einer KISTE „ZUM 
MITNEHMEN“ beinahe direkt am MARKT 
und doch vor dem RIESENGRABMAHL 
„Frauenkirche“. Darin geht es NUR 
ANGEBLICH um Vorkommnisse aus der 
Überwelt – also etwas, WAS ES NUR IN 
DEN KRANKEN der Staaten gibt. DIESE 
haben sich ÜBER DAS GLIED DES HERRN 
aus dem das herauskommt, was IN EDEN 
NIE MEHR HERAUSKOMMT definiert und 
aufgeführt wie BARBAREN!!! So nahm sie 
dieses Buch FÜR DAS, was sie nicht wissen 
konnte, weil man ja erst weiß, was in einem 
Buch steht, wenn man es liest oder anliest 
oder EINIGES liest. So wurde das Buch nicht 



 

gleich gelesen UND EBEN WOLLTE DAS 
SYSTEM DAS BUCH zuklappenlassen und 
wegtun lassen. DOCH DIE LEBENSEELE 
kennt alles das nur zu gut. UND SO 
KOMMT`S! Gestern am 15. DEZEMBER hat 
Ines Evalonja noch SPÄT IM BUCH 
GELESEN und war erinnert an das 
AMMENmärchen, dass man vor dem 
SCHLAFEN nur SCHÖNES anhören oder 
LESEN oder DENKEN soll. NUN WISSEN 
WIR von der geheimen Übernahme und 
GEDANKENgabe. SO ist also alles immer 
WIE EIN UND DASSELBE GEWESEN, weil 
die LIEBEN GUTEN GEDANKEN 
automatisch vernetzt wurden MIT DEN 
BÖSESTEN oder sogar vertauscht. SCHLAF 
gab es im natürlichen Leben nicht. DIESER 



 

WURDE BLEIBEND verursacht durch 
Technik UND AUCH ALLE TRÄUME in der 
Schlafzeit wurden durch TECHNIK erzeugt. 
So ist auch das KOPFKINO erkannt als 
DURCH DIE TECHNIK in unsere 
GEDANKEN und also Körper gegeben! ES 
IST DAS GRÖSSTE MENSCHHEITSTUN für 
alles Leben dass es je auf der Erde brauchte 
UND WIR MENSCHEN SIND UNS GANZ 
SICHER, dass wir NICHT DER 
REISSVERSCHLUSS und SENSENMANN 
und LEICHENsack sind!!! 
 
So las also INES EVALONJA vom 15. 
Dezember weg folgende Zeilen: 
 



 

„15. Dezember 1 Uhr mittags. Der Sturm hat 
aufgehört. Die See ist ruhig. Gott steht über 
allem.“ 
 
Vorhin war es noch TRÜB. Nun zeigen sich 
am HIMMEL DRAUSSEN schon erstes 
HELLBLAU und SONNE, die man an den 
Häusern erkennt! Ines Evalonja hatte auch 
den Gedanken, das BUCH 
MITZUNEHMEN in den Spaziergang, doch 
dann sieht man die NATUR nicht! Und was 
macht es denn BITTE SO INTERESSANT, 
dass derlei geschieht? DIE VERNETZUNG 
IST ES – es steht KEINE Jahreszahl dabei 
und so geschah es wieder und wieder, WAS 
IM BUCH GESCHRIEBEN STEHT. NICHT 
GOTT STEHT über allem ODER allen! 



 

DIESER IST ALS BLINDgänger und 
BLINDversuch enttarnt und 
ENTHAUPTET!!! DER STURM um den es 
ging wurde erzeugt und die MENSCHEN in 
Gefahr gebracht IM LEUCHTturm und 
außerhalb. Und immer wieder der Beginn 
von unsinnigen und falschen 
Gedankenzügen! DOCH WIR MENSCHEN 
SIND MITTEN DRIN IM LEBEN und 
werden ALLER WELT keine Chance mehr 
geben, EDEN UND MENSCHHEIT 
unmöglich zu machen. MENSCHEN SIND 
MITTEN IM LEBEN und also in der 
ABSOLUTEN NATÜRLICHEN 
WIRKLICHKEIT! SEE ist NICHT OZEAN 
UND MEER! PEITSCHEN können WIND 
UND WASSER NICHT und doch wurde es 



 

auch in diesem Buch behauptet, weil DER 
HERR diese Szenarien so mochte und DAS 
DOMESTIZIEREN. Eine DOMPTEUSE ist 
wie ein DOMINO – nie mehr gewollt und 
akzeptiert auf UNSERER HEILIGEN 
MUTTER ERDE und in der HEILIGEN 
NATUR, wozu nun auch all die 
ungewollten Häuser zählen, die MIT 
SCHNELL WACHSENDEM GRÜN 
überwuchert werden. DAS IST SCHÖNER 
ALS ALLE VON DER WELT erdachten und 
gebauten Häuser! WER ROSEN 
zurückschneidet, obwohl man sie in Meißen 
überall entdecken kann, wo ROSEN nicht 
zurückgeschnitten sind, DER IST NICHT 
MENSCH!!! 
 



 

NUR MENSCHEN BRAUCHT ES für diese 
ERSTE HEILIGE ZEIT SEIT DIE WELT 
BEGANN! Und diese HEILGE 
EDENMENSCHENZEIT ist FREUDE für uns 
Menschen, die FÜREINANDER 
MITEINANDER nun immer mehr tun 
können und wollen, UM ERDE UND 
SONNE DIE EHRUNG WIEDERZUGEBEN 
UND SO DER GESAMTEN NATUR! 
 
11:03 … DIE 11 ist WICHTIG, weil ZU 
ZWEIT DAS LEBEN IMMER WEITERGEHT 
und DIE DREI ist nur noch nebensächlich. 
DIE NULL IST HAUPTURSACHE DES 
SCHLIMMSTEN NOTZUSTANDS und 
allem darüber und darunter. MAN LIESS 
MUTTI`s Hände schon wieder ALLES GELD 



 

nehmen an beiden Orten im 
WELTZIMMER und bestiehlt dadurch 
immer DIE GESAMTMENSCHHEIT und 
Erde und Sonne und Natur. DER HERR 
erfand diese Spiel rund um die 
Weihnachtszeit und weihte DIE NACHT 
dem TAGESgeschehen und ließ im Tag 
ALLES SCHLIMMSTE DER NACHT 
geschehen. DA GIBT’S KEINE WUNDER in 
der Welt. JEDEN TAG ums Geld bangen 
und ums NACKTE LEBEN und um alles, 
was man IN FREUDE EMPFANGEN HAT 
ist längst der TOD geblieben! STERBEND 
IST DIE WELT NUN Moment für Moment! 
WOHIN MUTTI GEHEN MUSSTE, hat man 
sie nicht auf den Zettel schreiben lassen, 
jedoch wieder eine ANFORDERUNG, die 



 

über einzelne Worte ZUM REIHERN führt 
und zum NICHT VERWERTBAREN und zu 
NICHTERFÜLLBAREN BITTEN. 
 
MENSCHEN wissen, dass im System alles 
ZU ABSOLUT IMMER GÜLTIGEN 
Antworten führte – FREI WÄHLBAR in der 
Anwendung nur für die, denen 
MENSCHEN UND NATUR nichts 
bedeuteten und bedeuten und die DIE 
NATUR beschnitten und beschneiden und 
MENSCHEN VERLOREN GABEN und 
STERBEN LIESSEN oder STERBEN LASSEN 
WOLLTEN ODER SOLLTEN und somit 
NATUR, Erde und DAS EINZIGE 
WICHTIGE LEBENLICHT: Vater Sonne! 
Herr Mosch ist es gerade, der ROSEN 



 

BESCHNEIDET hinter dem Haus UND DAS 
LÄSST „ER“ ihn tun – „ER“, der das „ES IST 
MIR DOCH EGAL, wie es anderen geht. 
ERST EINMAL ICH und dann eine Weile 
nichts!“ erschuf FÜR SICH!!! 
 
UNS MENSCHEN darf nichts egal sein. 
HERR MOSCH kann nicht wissen, dass er 
DAS, was er tut, nicht tun würde, ohne die 
FREMDGEGEBENEN GEDANKEN! 
 
GERADE ist das KREISCHEN von Vögeln 
zu hören. DAS SIND DIE WELTLER und 
deren VERHALTEN ist absolut NICHT 
NORMAL, also KRANK – so wie das, was 
Herr Mosch tut! DAS, WAS NATUR IST 
durfte niemals beschnitten oder 



 

beeinträchtigt werden. DAHER MUSS DAS 
ABSOLUT GUTE UND REINE UND 
WAHRE DOKUMENTIERT BLEIBEN VON 
EINEM WIRKLICHEN MENSCHEN und da 
DEM SOHN DER ERDE über die TOCHTER 
DER ERDE alle Ehre und Kraft genommen 
wurde, WEIL MAN PROGRAMMIERTE, 
dass DER MANN das SAGEN hat und weiß, 
wo es langgeht und so weiter, MUSSTE DIE 
EINZIGE TOCHTER der Familie von Eden 
DAS SCHREIBEN ÜBERNHEMEN FÜR 
ALLE, damit ALLE DAS TUN, was dennoch 
FREUDE gibt  UND HILFT, dass NIE MEHR 
HILFE NÖTIG IST, weil die NATUR wieder 
alles geben kann FÜR MENSCHEN UND 
TIERE UND SICH! 
 



 

DIE ZEILEN sind allgemeingehalten – so 
können diese alle betreffen. DAS TUN UND 
MÜSSEN DIESE AUCH, weil es ja um den 
VERURSACHER DER WELT geht und alle 
seine Helfer und Helfershelfer UND DEN 
ROBOT und doch noch um die 
EINZELNEN zu RETTENDEN MENSCHEN 
– wie Mutti Christa, deren Hände man 
nutzte, um diese Zeilen zu schreiben! 
 
WO MUTTI HEUTE IST, wird gewusst durch 
die WLANüberwachung und die 
DOPPELTE SICHERUNG aller GEDANKEN 
und GESPRÄCHE und VEREINBARUNGE 
– egal, von wem. ALLE BETEILIGTEN 
BLEIBEN  GEFUNDEN. DAS LEBEN IST 
NICHT LEBENSMÜDE! DIE NATUR IST 



 

DAS LEBEN und kann nicht müde werden, 
weil es um das LOSLASSEN ALLER 
SCHLÄFRIGEN UND SCHLÄFRIGKEIT und 
SCHLÄFER GEHT! So sind wir MENSCHEN 
nicht ausgelassen, weil das mit dem 
KLEINSTgeschnittenen Fleischstücken mit 
Fett erinnert und das DARAUS GEKOCHTE 
und Gebackene und  DIE FETTbemme mit 
sauerer Gurke!  NIE MEHR GURKEN und 
so auch keine saure Gurkenzeit und keine 
VERRÄTERISCHEN GESICHTER, weil es 
SAUER ist oder nicht so, wie gewohnt oder 
anders schlecht! 
So ist hier noch WELTMutti`s Zettel 



 

 
 
EIN WENIG VOM TEXT nehmen wir noch 
in das BUCH Nr. 32, dass dadurch etwas 



 

länger wird. SO GIBT ES EINE 
ZEITverrückung, die gebraucht ist und 
wichtig bleibt FÜR DIE NATUR NUN UND 
DAS ÜBERLEBEN DER MENSCHEN! Noch 
immer sind die ÜBERWEISUNGEN an das 
RAIBAkonto für Ines Evalonja 
(bevollmächtigt für den Zugriff auf das 
Konto) nicht da – weder die entwendeten 
Gelder aus Vati`s Leben, noch die aus 
Muttis Leben, noch die aus dem von INES 
DONATH geb. Schreber! WIR MENSCHEN 
LASSEN NICHT LOCKER und die 
MENSCHHEITSSEELE ERST RECHT 
NICHT! Erst wenn alles wirklich ehrlich 
zugeht und alle Fehler eingesehen und 
behoben, WIRD ES WIEDER WIRKLICH 
ruhig und beschaulich zugehen. 



 

WEIHNACHTEN brachte seit der 
Einführung überall auf der Erde wo dieses 
ZUR ANWENDUNG KAM nur Morde und 
Enthauptungen und Opferungen. DER 
KLINGELbeutel der Kirche bekommt ja 
DEN KOPF auf der Münze stellvertretend. 
In Baden-Baden ließ man daher sagen 
während eines Gesprächs, dass dieser dazu da 
sein müssen, dass man die Hand hineintut 
und HERAUSNIMMT GELD! DANN 
WÄRE ES MILDTÄTIG UND GUT, nie 
mehr andersherum. WER AHNUNGSLOSE 
gesunde Menschen krankmacht und auf 
ewig KRANKSCHREIBEN LIESS UND 
LÄSST und diese ENTMACHTET DURCH 
ENTLEERUNG DER 
GELDempfangsmöglichkeiten und die 



 

TÜREN SCHLIESSEN LIESS UND LÄSST, 
dass diese NIE MEHR MENSCHEN 
wiedersehen, IST SCHLIMMSTENS 
INFIZIERT MIT CORONA UND COVID19 
und muss in die QUARANTÄNE gegeben 
werden, IN DIE MAN ALLE MENSCHEN 
GLEICHZEITIG gegeben hatte und geben 
will! NUR MENSCHEN KÖNNEN IM 
LEBEN SEIN MENSCHEN UND TUN 
WIRKLICH LEBENwichtiges und 
LEBENBRINGENDES UND ERKENNEN 
LEBEN IN DER NATUR! Menschen 
nehmen BLUMEN UND KNOSPENDES mit 
in die RÄUME ZU FREUDE und vernichten 
diese nicht im Müll!  
 



 

Herr Mosch hat nun noch VERSTÄRKUNG 
bekommen durch die MISSmutig gemachte 
Gattin! DIESE SIND NICHT MASSgebend 
für das, was richtig ist oder getan werden 
soll. DAS MUSS GESAGT SEIN 
SCHRIFTLICH, weil nur das SCHRIFTLICHE 
WESENTLICH GEMACHT WURDE und in 
immer schlimmerer WEISE zur 
MENSCHENvernichtung benutzt und so 
zur Vernichtung DES 
GESAMTNATURLEBENS! Damit das 
aufhört, gibt Ines Evalonja heute am 16. 
Dezember 2020 das BUCH MIT NAMEN 
NUMMER 32 INS NETZ und schreibt 
später weiter am Buch mit Namen no. 33. 
 



 

DAZWISCHEN IST INES EVALONJA als 
EVALONJA von EDEN wieder draußen in 
der Natur und glaubt an ALLE TÖCHTER 
UND SÖHNE von SONNE UND ERDE und 
deren GERECHTIGKEITSSINN und 
NATURtreue und EHRLICHKEIT! 
EVALONJA von Eden glaubt daran, dass es 
EDLE SÖHNE DER SONNE UND ERDE 
gibt, die ihr EHRE erweisen und ihr 
behilflich sind, wieder EIGENES GELD zu 
erhalten für diese präsente Zeit in der wir 
noch Geld brauchen. KONTODATEN und 
ADRESSE sind ja überall bekannt, wo es um 
DATENSCHUTZ nie gegangen ist, sondern 
um den VERKAUF von uns Menschen und 
unserer Arbeit und WAHREN GEDANKEN 



 

wie Ware und DEN VERKAUF DER ERDE 
und ganzer Länder… als wäre das ein Spiel! 
 
DANKE AN ALLE, die wieder MENSCHEN 
SIND und im WERDEN das EINZIG 
SCHÖNE!!! 
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